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Promoción por NUEVA APERTURA, 
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Pruebe 30 días su audífono sin compromiso " le realizamos 
un estudio audiológico gratuito" . Financiación de su audífono 
hasta en12 meses sin intereses. 
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IZQUIERDA UNIDA 

PSOE 
Nos complace invitarle/es al acto conjunto que 

P.S.O.E. - l.U. realizarán el próximo día 
11 de julio, a las 19:00 horas, en el salón de 
actos del Centro de Salud, e/ Santiago nº 13. 

En dicho acto, el equipo de gobierno 
y los responsables de ambos partidos expondrán 

el grado de cumplimiento del programa 
de gobierno que suscribieron l.U.-P.S.O.E. 

INTERVENDRÁN 
Manuel Peinado: 

Alcalde del Ayuntamiento de Alcalá. 
Luis Suárez: 

Primer Teniente de Alcalde del 
. Ayuntamiento de Alcalá. 
Francisco Pérez: 

Coordinador del.U. de Alcalá de Henares. 
Miguel Buenestado: 

Secretario de la Agrupación del P.S.O.E. 
de Alcalá de Henares. 

Espera_mos con,tar con su presencia 



zonas verdes 
Manuel Peinado se muestra 

muy satisfecho en una entre
vista que publicamos en este 
mismo número. El motivo de 
su satisfacción es que se con
sidera el alcalde de España 
que más supeificie verde ha 
captado para su ayuntamien
to, a excepción de algún muni
cipio gigantesco, como Ma
drid, por ejemplo. Parece que 
uno de los empeños más deci
didos del gobierno municipal 
que preside Manuel Peinado 
es poner terrenos bajo el con
trol directo del ayuntamiento. 
Eso no quiere decir que el 
ayuntamiento cree en rigor 
zonas verdes, puesto que esas 
zonas ya eran agricolas, pero 
sí que -al menos en buena teo
ría- intenta ponerlas a buen 
recaudo para el futuro. 

Hay que comprender la 
satisfacción del alcalde y hay 
que apoyarlo para que su 
empeño no sea desnaturaliza
do por algunos de sus colegas 
en el ayuntamiento de ahora 
mismo o del que venga. El 
alcalde comprende con toda 
seguridad que la puesta bajo 
control municipal de una 
extensa zona verde que ya era 
verde no puede servir de coar
tada a maniobras especulati
vas salvajes en otros lugares. 
Hay que tener en cuenta que 
en Alcalá aún queda mucho 
terreno con cualidad natural 
verde que no es ni está llama
do a ser por ahora propiedad 
del ayuntamiento. No hay por 
qué descuidar eso y un ayun
tamiento como éste, tan aten
to a gobernar hasta la más 
pequeña parcela de terreno e 
intervenir en cada una de ellas, 
no perderá de vista el riesgo de 
que alguien decida que Alcalá 
ya tiene demasiada zona verde 
y que lo que realmente necesi
ta es muchos solares. 

Otro detalle que Manuel Pei
nado deberá cuidar ahora y 
para el futuro es el destino 
exacto de cada parcela que el 
ayuntamiento adquiere. Vale 
más dejarlo bien definido hoy 
que lamentar mañana manio
bras que no son raras en 
ayuntamiento alguno. 

Editoriales 

la coalición de gobierno, muv contenta 
El gobierno municipal com

plutense se ha reunido en el 
paso del ecuador de su man
dato para rendir cuentas de su 
gestión y de paso hacerse un 
p9quillo de propaganda, que 
nunca le viene mal a quien 
manda. No hemos visto brin
dar con cava al alcalde y a los 
portavoces de PSOE e IU, pero 
las fotos con que PUERTA DE 
MADRID da cuenta del acon
tecimiento páginas más ade
lante parecen sugerir que lo 
deseaban. 

El gobierno municipal pare
ce llegar al verano en un 
momento muy favorable para 
él y preparando a toda marcha 
la reentrada otoñal, esa esta
ción que no es la de los sustos, 
pero sí la de .la llamada a la 
realidad presupuestaria, pues 
hay que esperar que este 
ayuntamiento no se vuelva 
atrás de su propósito de pre
parar el presupuesto a tiempo, 
lo que fue una novedad insóli
ta para el ejercicio de 2001. 

Echar agua en el vino de la 
fiesta bipartidista guberna
mental es una tentación dificil 
de resistir, pero ahora viene a 
cuento. El alcalde dice que ya 
se ha cumplido la mayor parte 
del programa basado en los 
acuerdos de gobierno suscri
tos por PSOE e IU en su día. 
Quien piense friamente en ello 
no creerá que eso sea ir muy 
adelantado porque la perspec
tiva de las elecciones en el año 
2003 deja claro que ya sólo 
queda un presupuesto para 
desarrollar el acuerdo, el pre
supuesto correspondiente al 
ejercicio de 2002. Con la mejor 
voluntad, se puede admitir 
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que las tensiones clientelares 
que se proyectan sobre el año 
electoral podrán ser sorteadas 
todavía por PSOE e IU en la 
elaboración del próximo pre
supuesto municipal, que lógi
camente corresponde al desa
rrollo en la ejecución del pro
grama de gobierno, pero hacia 
finales del año que viene, por 
muy bien que se lleven PSOE 
e IU en el gobierno, tendrán 
que empezar a marcar distan
cias entre sí, a diferenciar esti
los y propuestas, cada uno en 
su busca de votos, esos votos 
que el PSOE precisa para no 
descolgarse más respecto al 
PP e IU necesita para no cami
nar hacia su desaparición o, al 
menos, no verse más sometida 
que hoy a su aliado. 

Sobre los movimientos tácti
cos que cabe esperar dentro 
del gobierno municipal, unos 
de interés político y otros de 
interés personal, y que se per
filarán dentro de más de un 
año, se puede esperar que los 
partidos que sustentan al 
gobierno madruguen bastante 
más si desean introducir cam
bios de importancia en su pro
yección municipal. En este 
momento, tanto el PSOE como 
IU parecen mucho más some
tidos localmente a sus grupos 
municipales que lo que sería 
de esperar de la partitocracia 
formal que rige la política 
española. 

Es de suponer que las elec
ciones primarias que el PSOE 
dice desear y que IU hace a su 
modo desde hace mucho tiem
po puedan clarificar las .rela
ciones entre grupos de conce
jales y partidos. 

PUERTA de 
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Seguro que ser ministro de 
la Presidencia tiene muchísi
mo contenido, aunque venga a 
ser como si Peinado se sacara 
de la manga un concejal de la 
alcaldía. Y hay que agradecer 
al señor Aznar que pusiera en 
ese cargo a Juan José Lucas. 
No es fácil que resulte tan per
judicial en él como en alguno 
mejor caracterizado. 

Todavia no sabemos a santo 
de qué ha venido el señor 
Lucas a decirnos que don Qui
jote de la Mancha es en Espa
ña como los Harlem Globetrot
ters en América. El señor 
Lucas puede decir lo que le 
venga en gana; otra cosa es 
que lo que diga tenga sentido. 

Hasta ahora, las consecuen
cias que hemos conseguido 
extraer de la enigmática com
paración son dos. La primera, 
que el señor Lucas no ha con
seguido entender gran cosa de 
la figura de Don Quijote, pues 
parece considerarlo ante todo 
un trotamundos que va por 
ahí pegando saltos y llevándo
se una pasta gansa por pegar
los. La segunda consecuencia 
es la sospecha de que el señor 
Lucas tampoco sabe mucho de 
los Harlem Globetrotters, a no 
ser que vaya por la via directa 
de la injuria contra Cervantes 
y su obra sugiriendo que Don 
Quijote de la Mancha es un 
número circense, pues eso son 
los Harlem, un número de cir
co -muy honorable en su caso-
y no un equipo de baloncesto 
que represente la afición ame
ricana al deporte de la canas
ta. Algunos incluso estariamos 
dispuestos a discutir la com
paración entre dos propuestas 
culturales en lo social, una 
ligada al baloncesto norteame
ricano y otra referida a la gran 
novela mundial, representada 
históricamente por el Quijote, 
pero los Harlem no represen
tan al baloncesto americano. 

Lo dicho: bien está el señor 
Lucas donde está; se supone 
que no puede hacer gran daño 
como ministro de la Presiden
cia, aunque tampoco entienda 
de novela ni de baloncesto. 
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Ángel, propietario del kiosko de prensa. Cristina y Fran, propietarios del kiosko de helados. 

"A ver si arreglan los parques, que están hechos una mierda" 

la caída de la rama de un árbol hirió a dos muieres 
El lunes día 2 de julio sobre las siete menos diez de la tarde cayó una rama de un árbol en la calle Juan de Bor
goña, esquina con Luis de Medina. La rama hirió a Teresa y M" Teresa, de 30 y 36 años de edad respectivamente. 
A las siete y media aproximadamente, en la plaza Alonso Carrillo, cayó otra rama que no produjo daños graves. 

Maribel y Ángel, propietarios del 
quiosco de prensa 'Santos', situado 
enfrente del parque donde ocurrió 
el accidente, explicaron a PUERTA 
DE MADRID lo sucedido: "Sobre 
las siete menos diez de la tarde, 
estaban las vecinas del barrio con 
sus niños sentadas en la placita. De 
repente ha venido una tormenta de 
viento, breve pero intensa, que ha 
partido una rama y les ha caído 
encima. A las dos las ha golpeado 
en la cabeza; a una de ellas, en la 

cara, que estaba sangrando, y a la 
otra en un brazo. Las dos se han 
quedado inconscientes perdiendo el 
conocimiento a la vez. Han venido 
en dos segundos las enfermeras del 
ambulatorio Núñez de Guzmán. La 
UVI, todo lo contrario. Ha tardado 
más de media hora. La policía ha 
llegado enseguida, pero los bombe
ros tienen para rato. Una rama está 
a punto de caerse encima del quios
co de helados que hay en medio de 
la placita". 

Los propietarios del quiosco de 
helados, Fran y Cristina, manifesta
ron lo siguiente: "A ver si arreglan 
los parques, que están hechos una 
mierda. Los de medioambiente no 
han tenido en cuenta estos árboles. 
La rama que, como se puede ver, se 
va a caer de un momento a otro, va 
a caer encima del cable de la luz. 
Como estemos dentro del quiosco, 
no quiero ni pensar lo que nos pue
de pasar. Estos árboles, como no 
los arreglen pronto, van a causar un 
disgusto al vecindario". 

El marido de M" Teresa, Ismael, 
de 36 años de edad, nos dijo: "Esta
ba sentado junto a mi mujer y nues
tra amiga Teresa. De repente, el 
árbol cayó encima de nosotros. 
¡Qué susto! A mí me cayó en la 
espalda, pero no me ha pasado 
nada. A mi mujer y a Teresa las ha 
golpeado en la nuca. Fran, el chico 

del quiosco de helados, cogió el 
carro en el que estaba el hijo de 
Teresa. Fue él quien tranquilizó al 
niño y evito una tragedia mayor. Mi 
mujer está con una tendinitis en el 
hombro y con mareos. A Teresa la 
golpeó en la cara también. ¡Qué 
vergüenza! Ya no puedes sentarte 
en un banco porque los de Medio 
Ambiente no podan los árboles en 
su época. Además están podridos. 
¡Qué susto más grande! Si en ese 
momento pillo al responsable, lo 
mato". 

A las siete y media de la misma 
tarde, en la plaza de Alonso Carri
llo, ocurrió algo parecido. Victoria 
Soler y su hija Laura Alía presen
ciaron la rama caída de un árbol y 
nos explicaron lo sucedido: '!Ha 
venido mucho aire de repente y se 
ha caído una rama. Ha dado a una 
mujer que estaba sentada en el ban
co. Afortunadamente, no le ha 
pasado nada. A ver si se dejan de 
tonterías y los responsables de los 
parques se preocupan un poquito de 
podar las ramas de los árboles cre
cidos. Como no se den prisa se pue
de armar una gorda. Los chicos 
todas las tardes están jugando en 
esta plaza, y más ahora en verano". 

La señora herida es atendida en el lugar del accidente. Victoria Soler y su hija Laura ante una de las ramas caídas. 

'I de tullo de 2001 PUERTA de Madrid 



Los dueños del bar Araque y su vecino, Paco, contaron a PUERTA DE MADRID lo sucedido 

"Deberían podar los árboles, las ramas pueden causar accidentes graves" 

ova rama de un árbol ocasionó despeñectos en vehículos 
"' 

FIESTAS PATRONAlES DE lOS SANTOS NINOS 2001 
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Organiza:. 

Emo4.4yraot411rlmlu• 
ALC.ALA de HENW.S 

Ol:n'RTTO CENTRO 

2 DE AGOSTO DE 2001 
18,30 HORAS Ciudad Deportiva 

PISCINAS MUNICIPALES - PARQUE O'DONNELL 
Abierto a todas las edades y para ambos sexos 

Inscripciones a partir de las 17 :00 horas en la propia instalación , 
PREMIOS A LOS TRES PRIMEROS CLASIFICADOS o-e CADA CATEGORIA 

IV TORNEO DE AJEDREZ 
CATEGOR.AS 

'I 0 nacido• en 'I 993 y po•terlore• 
2º nacido• en '199::t/'199'1/1990 
3° nacido• en 1 989/1 988/1 987 

4° (•b•oluto) nacido• en 'I 988 y anterlore• 

SISTEMA DE JUEGO 
Sul:so a 8 ronda• V 1 S minuto• f'lnl•h 

PREMIOS 
Olatendr•n trof'eo lo• tre• primero• ol••lf'lcado• de cada categoria 

y un ob••qulo del 4º cla•lf'lcado en adelante (h••t• la 2• oategor,•) 
V•Hdo circuito alcalaino de ajedre:s 

LUGAR DE JUIJ!QO 
Calle Mayor. (e•quln• PI••• Santo• Niño•) 

FECHAS 
D'•• s y e de ago•to (de 11 .oo • 14.oo h.) 

INSCRIPCIONES 
Delegación Munlolp•I de Dl•trlto Centro (e,/ Rloo Home. 3 y S) 

n. lun•• • Jueve• .... 1 o.oo • "3.oo h. 
Club ~dr•• de Alo•I• (C••• de la Juventud) 

Lunea. mléroole• y vlern•• de 1 8.30 a 20. 30 h. 

NORMAS 
Se apllc•r• el Reglamento de •)edre• 

ENTREGA DE TROFEOS 
Lun••• d'• 8 de ago•to. •I f'ln•ll••r el torneo 

ORGANIZA 
Dl~RITO CENTRO Club de AJ•dre:s de Alc•I• 

PUERTA de Madrid 

El lunes día 2 de julio, en la calle 
Juan de Guzmán, 16, cayó la 
segunda rama de un árbol. La .Pri
mera, el viernes anterior, detenoró 
el parachoques de atrás de una fur
goneta y el espejo retrovisor de un 
Ford Fiesta. Nadie resultó herido. 
La caída de la segunda rama sólo 
asustó a los clientes del bar Araque, 
junto al que está el árbol. 

Alejandro Araque, propietario 
del bar situado en la calle Juan de 
Guzmán, nº16, explicó a PUERTA 
DE MADRID: "La semana pasada, 
el viernes sobre las ocho de la 
madrugada aproximadamente, cayó 
una rama de[ árbol que está junto a 
mi bar. Esta rama abolló el para
choques de atrás de una furgoneta y 
arrancó de cuajo el espejo retrovi
sor de un Ford Fiesta de color rojo. 
Me dispuse a abrir mi local. Pedro 
Alcántara, cliente del bar, vecino 
del barrio y amigo de los dueños de 
los vehículos, llamó por teléfono a 
la Policía Nacional. La policía sólo 
se llevó la rama que se cayó. No 
hicieron en ningún momento men
ción de que la otra rama estaba a 
punto de caerse, debían de tener 
prisa. Todas las personas que esta
ban en el bar se quedaron sorpren
didas al ver que dejaban la otra 
rama colgando. Esta tarde, sobre 
las seis, estábamos tranquilamente 
trabajando y ~e pronto, jpuf_!, la 
otra rama cayo en seco. luracias a 
Dios que no había nadie en ese 
momento! Si no, lo mata. Al rato 
vino la polic~a municipal, porque 
nosotros la avisamos ... 

Lo que no entendemos es por qué 
no lo podan de una vez. Hay 
muchos árboles en esta zona que 
están pidiendo a gritos que les reti
ren las ramas pesadas. Estas ramas, 
que caen a causa de las ventoleras 
de aire, pueden ocasionar proble
mas graves. ¿Por qué no hacen 
nada los de Medio Ambiente? 
¿Quién es el responsable de las 
podas? Deberían podar todos los 
árboles, para evitar accidentes". 

Clientes del bar Araque y vecinos 
de la calle Juan de Guzmán decla
raron a este semanario: "No enten
demos por qué se llevan las ramas 
que se caen y se van. La próxima 
vez nos van a pegar un susto estas 
ramitas dichosas. ¡Que tomen 
medidas, que para eso les paga
mos!. Ya que el seguro no paga los 
daños causados a los vehículos, 
esperamos que el seguro de respon
sabilidad civil del ayuntamiento 
corra con los gastos". 

7 de iulio de 200t 



la iglesia de Santa Maña Hlll 

De almacén militar a magistral interina 
Enclaustración 
y desamortización 
Tras la muerte de Fernan

do VII, en 1833, con la llega
da al poder de los liberales 
como única alternativa de 
apoyo a su hija Isabel 11, el 4 
de julio de 1835 volvió a 
suprimirse la Compañía de 
Jesús. Esta disposición 
seguida de una serie de 
decretos que acabaron con el 
resto de órdenes religiosas 
masculinas, y el abandono 
de sus colegios y conventos, 
convirtió la iglesia en alma
cén de objetos procedentes 
de los edificios de los regu
lares alcalaínos. Desde allí, 
parte de estos efectos, fue
ron repartidos entre las 
parroquias y conventos 
femeninos de la ciudad, y los 
demás, en concreto las pin
turas de mayor calidad, tras
ladados a Madrid, al recién 
creado Museo de la Trinidad. 

El colegio, por su parte, 
quedó provisionalmente ads
crito al Arma de Caballería. 
Esta adscripción que fue 
realizada definitivamente 
por Hacienda a favor del 
Ministerio de la Guerra, tuvo 
como consecuencia la insta
lación de numerosas unida -
des militares en el edificio, 
con algunas breves utiliza
ciones civiles, de las que me 
ocuparé en otra ocasión. La 
última unidad militar en 
tener su sede en el antiguo 
colegio jesuítico, rebautizado 
como Cuartel de Mendigo
nía, fue la Brigada Paracai
dista. Actualmente, como es 
sobradamente conocido, es 
sede de la Facultad de Dere
cho de la Universidad de 
Alcalá. 

Los primeros años de la 
instalación de la Caballería, 
la iglesia pasó a ser utiliza
da, como almacén de los 
militares, aunque se salvó de 
sufrir modificaciones en su 
arquitectura original al con
trario que otras más desafor
tunadas que fueron trocea -
das, reformadas en su totali
dad o convertidas en cua
dras. Peor fortuna tuvo en lo 
que se refiere a las obras de 
arte que no habían sido tras
ladadas con anterioridad a 
la Magistral ya que, según 
Liborio Acosta, confirmado 
por los documentos del 
Archivo Municipal, casi 
todos los retablos de las 
capillas fueron desbastados 
para extraerles el oro y 
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Plano de la puerta principal del cuartel de Mendigorría 
y de la parte de la iglesia inmediata a la misma, según plano 

del Cuerpo de Ingenieros de 1876, fecha de reapertura de la iglesia 

posteriormente quemados. 
Solamente se salvaron dos: 
uno que fue regalado a la 
ermita de Pozuelo del Rey, 
en la que aún existe, aun
que sin la pintura que 
enmarcaba, por lo que es 
casi imposible saber a qué 
capilla pertenecía y, otro a la 
iglesia de Alalpardo. Por su 
parte, las verjas de hierro 
que cerraban todas estas 
capillas, excepto unas que 
eran de madera, fueron uti
lizadas para las puertas del 
Mercado y para el pórtico de 
la ermita de San Isidro, en la 
que todavía se conservan. 

Según el mismo Liborio 
Acosta, ... los bellos escudos 
que había sobre los retablos 
de los Altares laterales, los 
deshicieron á balazos los sol
dados cuando el C.olegio se 
convirtió en cuartel, corrien
do suerte parecida algunas 
bellas imágenes y hasta la 
trompetería del órgano, del 
cual solo queda la caja. .. 

Capilla arzobispal 
En 1859, el Gobierno deci

dió derribar el edificio que 
había sido convento de San 
Diego, para construir en su 
solar un cuartel de nueva 
planta. Aunque tras la desa
mortización, se había respe
tado la capilla de San Diego 
y su carácter religioso, las 
obras del nuevo cuartel 
amenazaban firmemente su 
continuidad. Se llevaron a 
cabo diversas gestiones por 
parte de los alcalaínos y del 
arzobispo de Toledo, fray 
Cirilo de la Alameda, para 
evitar el derribo, aunque con 
resultado infructuoso, ante 

la necesidad por parte del 
Ejército de proceder al derri
bo de la capilla para dar 
armonía al nuevo acuartela
miento. 

La solución definitiva, tras 
la mediación del ministro de 
Gracia y Justicia, la Acade
mia de Bellas Artes de San 
Fernando y de la propia rei
na, fue la permuta de la 
capilla de San Diego, que 
fue finalmente derribada, 
por la iglesia de Jesuitas, en 
ese momento sin utilidad 
para el Ejército. Los gastos 
de reparación y acondicio
namiento de la iglesia que
daron a cargo del Ministerio 
de la Guerra. 

El presupuesto, remitido 
al Ministerio, con fecha de 
22 de marzo de 1861, fue de 
110.800 reales, que pasaron 
a consignarse en los gastos 
correspondientes a la cons
trucción del nuevo cuartel 
de San Diego. Básicamente 
las reformas afectaron a los 
siguientes elementos: 

- Restauración, limpieza y 
blanqueado de los desper
fectos de la bóveda y cúpula. 

- Solado del suelo con bal
dosas. 

Restauración de las 
puertas de entrada, aña
diendo los hierros desapare
cidos y pintura de las mis
mas. 

- Reposición de las escali
natas de entrada al templo, 
que en ese momento falta
ban (se puede comprobar 
cómo, en efecto, las escale
ras actuales no correspon
den con el material de cons
trucción del resto de la 
fachada). 

- Reposición de los trozos 

de balaustrada del coro y tri
bunas y pintado del resto. 

- Limpieza y colocación de 
estucado, imitando mármol, 
con el fin de cubrir los hue
cos de las pinturas del reta
blo del altar mayor que habí
an sido trasladas al Museo 
de la Trinidad. El resto del 
retablo no había sufrido 
daños, ya que los militares lo 
habían cubierto con un 
muro de ladrillo para evitar 
roces. 

Construcción de dos 
habitaciones, una para el 
capellán y otra para el 
sacristán, localizadas enci
ma de la primera capilla de 
la izquierda, con acceso por 
la escalera del campanario. 

- Colocación del catafalco 
de San Diego en el altar 
mayor. 

- La antigua sacristía que
dó como cuerpo de guardia 
del vecino cuartel de Mendi
gorria, habilitándose la capi
lla de las Santas Formas 
como nueva sacristía. 

El convenio de intercambio 
fue aprobado por Real Orden 
de 23 de mayo de 1862, aun
que la prolongación de las 
obras y los sucesos políticos 
de "la Gloriosa", en 1868, 
postergaron la cesión del 
templo y su conversión en 
capilla arzobispal hasta "la 
Restauración" borbónica. La 
inauguración tuvo lugar el 
26 de mayo de 1876. A la 
iglesia debía trasladarse el 
cuerpo de San Diego, pero 
ante la oposición del Cabildo 
Magistral, se abandonó el 
intento, quedando colocado 
en el altar mayor únicamen
te el sepulcro de jaspe 
-actualmente en paradero 
desconocido- a la espera de 
poder recibir algún día el 
arca de plata con las reli
quias. 

Ante la falta de fieles, en 
1901 fue suspendido el culto 
y cerrada la iglesia, aunque 
esta vez por poco tiempo, ya 
que, ante el mal estado del 
edificio de la Magistral, el 12 
de octubre de 1902 se pro
dujo el traslado del Cabildo, 
junto a las reliquias y obje
tos de culto más importan
tes a la iglesia de jesuitas, 
oficiando como Magist ral 
interina hasta 1931 , fecha 
de finalización de las obras 
de San Justo. 

De las vicisitudes del tem
plo durante el siglo XX y , 
especialmente de los cua
dros del retablo del altar 
mayor, me ocuparé en capí
tulos sucesivos. 

Luis Miguel DE DIEGO 

PUERTA de Madrid 



Esto es lo que habría que acla
rarle al instigador de la campaña 
informativa que está poniendo 
en marcha el Ayuntamiento bajo 
el título, creo que irónico, de 
"Tu perro, mi amigo", campaña 
de tintes obsesivos sólo supera
dos por la campaña anti-tabaco 
americana. Que la frase que 
encabeza esta campaña está pro
nunciada entre dientes y con una 
pizca de sarcasmo lo demuestra 
el contenido de la misma: se 
pretende que los perros siempre 
circulen con cadena y si superan 
los 10 kilos (poco peso, la ver
dad), con bozal. Con esto tene
mos que los pobres animalitos 
no podrán jamás disfrutar de una 
simple carrera, ni de respirar el 
aire sin olor a bozal. 

Que los perros pueden (y sólo 
pueden) ser peligrosos lo 
demuestran las ocasionales noti
cias que ponen de manifiesto 
situaciones que no por infre
cuentes son menos dramáticas. 
Sin embargo, que los seres 
humanos pueden ser (y de 
hecho, lo son) peligrosos lo 
demuestran todas las demás 
noticias. Ahí están los numero
sos y diarios hurtos, peleas, ase
sinatos y demás actos· nocivos 
con que nos premiamos a noso
tros mismos como especie. Apli
cando la regla municipal, todos 
los ciudadanos deberíamos cir
cular encadenados a un policía, 
y además debidamente esposa
dos, pues con lo que más hace 
daño el hombre es con sus 
manos. Por probabilidades esta
dísticas así habría que proceder, 
para ser justo y respetuoso con 
unos animalitos que, en su 
inmensa mayoría, sólo dan 
muestras de cariño y lealtad, 
siendo ejemplos de lo que los 
seres humanos no llegaremos 
nunca a ser por nuestra soberbia 
y nuestro egoísmo. 

Sin necesidad de ir tan lejos sí 
que podríamos mencionar algu
no de los verdaderos peligros 
que atañen a esta ciudad y que 
no son, precisamente, los perros. 
Me refiero a cierta población, en 
su mayoría (aunque no toda, por 
supuesto) de cierto rango de 
edad, que llenan nuestras facha
das de pintadas y nuestros par
ques de basura, que destrozan el 
mobiliario urbano y que campan 
a sus anchas por toda la ciudad. 
Dicen que reparar sus daños nos 
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Mi perro no es tu enemigo 
cuesta a los alcalaínos 100 
millones de pesetas al año. Cien 
millones que se podrían emple
ar en mejorar nuestro patrimo
nio, en adquirir bienes y enseres 
que mejoren nuestra ciudad, en 
crear puestos de trabajo (las 
cuentas me salen a más de un 
empleo al año), y un largo etcé
tera. Y eso que la ciudad sigue 
pareciendo un detrito, a pesar de 
la inversión cienmillonaria. 
Para que la ciudad estuviera 
decente quizá harían falta 200 o 
300 millones. 

Sin embargo no veo por nin
gún lado la campaña de acoso a 
estas personas, ni la presencia 
policial donde y cuando hace 
falta. A nadie se le escapa que 
donde estos personajes están 
muy a gusto es en determinados 
lugares, como los parques, don
de apenas hay nadie que les 
pueda llamar la atención (si se 
atreve, aún a riesgo de perder su 
integridad física). Así, nuestros 
parques no sólo son los que 
sufren los mayores destrozos, 
sino los lugares donde chavales 
muy jóvenes y con el cerebro 
aún en proceso de maduración 
se extasían de alcohol hasta casi 
el coma etfüco. Alguien debería 
hacer algo por evitarlo. Tampo
co se le escapa a nadie que 
cuando se cometen todos estos 
comportamientos con más fre
cuencia es en horario nocturno, 
y preferentemente los viernes y 
los sábados, así como en perío
do de vacaciones académicas. 
Gracia me hace el propósito del 
Ayuntamiento de poner "vigi
lantes medioambientales" para 
evitar la realización de los actos 
vandálicos en los parques. Me 
hace gracia porque, inicialmen
te, se pretende que su horario 
sea de mañana y tarde en días 
laborables. Y, si la cosa funcio
na, ampliar el horario. Por 
favor, así no se hacen las cosas 
en serio. Se va a despilfarrar mi 
dinero, que como contribuyente 
pago puntualmente, en algo 
absurdo. Si quieren que real
mente sean eficaces esos vigi
lantes, póngalos en los momen
tos necesarios. Es como si me 
dicen que van a vigilar los par
ques dando paseos por la calle 

Mayor. Es exactamente lo mis
mo. Lo que quizá no sepa 
mucha gente, y esto se lo quiero 
dejar claro al obsesivo instiga
dor de la campaña anti-canina, 
es que son precisamente los 
dueños de los perros los que han 
evitado en muchas ocasiones 
situaciones fatídicas, pues están 
ahí en esos momentos en los 
que, especialmente en invierno, 
no hay nadie más circulando. 

Las ordenanzas municipales 
que ahora se pretenden aplicar a 
rajatabla contra el perro no son 
nuevas, tienen ya más de cinco 
años. Pero eso no las hace ina
movibles. Creo firmemente que 
se deberían suavizar y racionali
zar. Y, de paso, repasar el estilo 
literario. Es un tanto bochorno
so que una ciudad con la solera 
histórica de Alcalá, con una uni
versidad que es Patrimonio de la 
Humanidad, y que cuenta en su 
haber con el nacimiento de Cer
vantes, tenga ordenanzas muni
cipales escritas de la siguiente 
manera (Ordenanza reguladora 
de la tenencia y protección de 
animales domésticos): "Artículo 
6. Definiciones: a) Animal 
doméstico: todo animal domés
tico adaptado al entorno huma
no y que no constituye ningún 
peligro para la población". Así 
no hay forma de saber qué se 
entiende por animal doméstico, 
la definición incluye a lo defini
do. Y es más, se reconoce que 
no son un peligro: ¿Por qué, 
entonces, el molesto bozal? 

Pero, aunque las ordenanzas 
no sean nuevas, la obsesión 
paranoica anti-canina sí es de 
ahora, y ya llevamos tiempo 
oyendo amenazas de todo tipo, 
entre las que están la "ecotasa" 
para paliar los gastos que supo
ne la limpieza de los excremen
tos de perro. Yo mismo he recri
minado a muchos dueños de 
perro que se dejan lo indeseable 
en las aceras y calzadas. El mío 
está educado a no hacerlo jamás 
salvo en lugares que no son 
molestos. ¿también me van a 
hacer pagar a mí la eco tasa? Es 
como cuando, en el colegio de 
los curas (en otros tiempos, cla
ro), nos daban un tortazo a cada 
uno cuando no se sabía quién 

había sido el culpable de un 
desaguisado. Pero no importa: 
los dueños de los perros somos 
bastante sumisos, y total, por un 
pagar un poco más, después de 
lo que cuesta mantener un perro, 
pues no merece la pena protes
tar. Ahora bien, ¿van a poner 
una ecotasa a los padres de hijos 
de determinadas edades? No, lo 
digo porque, como decíamos 
más arriba, las consecuencias de 
los destrozos de un presunto 
sector de la población sí son 
costosas. Lo que no entiendo, 
entonces, es por qué lo perros 
pagan y los demás no. 

El hombre lleva conviviendo 
con el perro desde, al menos, los 
tiempos neolíticos, y en miles de 
años no ha habido pie a romper 
dicha relación. Es sólo en tiem
pos muy recientes, en que pare
ce que nos hemos vuelto muy 
"finolis", cuando parece que el 
perro es el mayor enemigo del 
hombre, especialmente en Alca
lá de Henares. Pero bueno, ¿Es 
que no hay otras necesidades 
que atender en esta ciudad?. 
Podrían gastarse el dinero de la 
campaña anti-canina en poner 
remedio al grave problema de la 
velocidad del tráfico en la Avda. 
Miguel de Unamuno (¡por poner 
uno entre miles de ejemplos!). 

En fin, termino haciendo una 
observación, muy seria, al insti
gador de la campaña anti-canina 
del Ayuntamiento: los carteles y 
folletos de dicha campaña son 
ilícitos. En el dibujo que acom
paña a dichos documentos se 
está incitando a la desobediencia 
civil, a la ilegalidad. Para quien 
no los haya visto (aunque ya es 
raro), diré que sale una niña 
corriendo al lado de un perro. El 
perro ni lleva cadena ni lleva 
bozal. Y bien se ve que el perro 
es de los que superarían los 10 
kilos. Quizá estén corriendo en 
el pasillo de casa, allí no es obli
gatorio llevar esos castigos. 
Pero me da a mí que no, que no 
están en casa. Es evidente que la 
imagen de la realidad es muy 
otra, y que ciertas imágenes tra
dicionales de juego entre niños y 
perros... ¡están ahora prohibi
das!. 

Manuel 
MARTÍN-LO ECHES 
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"Desocupado lector" -por 
comenzar con cita ceivanti
na- el debate parlamentario 
sobre el estado de la Nación 
ha traído consigo una agra
dable sorpresa: la Cultura, 
llevada de la mano de la 
propuesta de José Luis 
Rodríguez Zapatero para 
transformar el IV Centenario 
de la publicación de la pri
mera parte de El Qu.Yote en 
un acontecimiento interna
cional de primera magnitud, 
se ha convertido en la gran 
protagonista de la política 
española. Para Alcalá de 
Henares, el éxito de la pro
puesta del Secretario Gene
ral del PSOE puede ser una 
oportunidad única. 

La cultura no ha sido el 
referente más invocado en el 
debate político, tradicional
mente más preocupado por 
otros avatares coyunturales 
o estructurales que, como la 
economía, el empleo, el 
terrorismo o el presupuesto, 
han ocupado la contienda 
parlamentaría. Ha sido todo 
un agradable hallazgo com
probar cómo la propuesta de 
Rodríguez Zapatero ha ele
vado el tono del debate, al 
invocar el Centenario de El 
ingenioso hidalgo como la 
gran ocasión de España 
para proyectarse urbi et orbe 
al amparo de la obra cumbre 
del más grande de los escri
tores en lengua castellana y 
una de las figuras más uni
versales de la creación lite
raria. 

Si se asume corno merece, 
el IV Centenario puede con
vertirse en un acontecimien
to de primerísima relevancia 
que actúe corno catalizador 
de la dinamización cultural 
de España y de su proyec
ción en todo el mundo en 
general, y en Latinoamérica 
en particular. Una ocasión, 
si no "la más grande que vie
ran los siglos" -como escri
biera Ceivantes en relación 
a Lepanto-, sí de capital 
importancia para hacer de 
las letras, de las artes, del 
patrimonio, de la historia 
-de la cultura española en 
definitiva-, un referente 
renovado que permita relan
zar el gran vínculo sociocul
tural que es la lengua caste
llana. Desde el punto de vis-

Hacia el 
IV Centenario 
de El Quijote 

Manuel Peinado Lorca* 

ta económico el asunto tam
poco es baladí, habida 
cuenta la emergencia cada 
vez más notable del caste
llano en el mundo, sobre 
todo en Estados Unidos, un 
30% de cuya población 
hablará nuestra lengua en 
el primer cuarto de este 
siglo. 

En ese acontecimiento 
Alcalá de Henares debe 
tener un lugar destacado. 
De la misma forma que no 
se puede hablar de Shakes
peare sin hablar de Strad
ford on Avon, no se puede 
hablar de Ceivantes sin 
mirar a Alcalá de Henares. 
Pero a diferencia de la ciu
dad inglesa, que no tiene 
más vínculo con el idioma 
inglés que haber visto nacer 
al príncipe de sus letras, 
Alcalá de Henares ocupa el 
más relevante lugar en la 
historia del castellano 
moderno. Es preciso, ahora 
más que nunca, evocar la 
Declaración de Patrimonio 
de nuestra ciudad, en la que 
la UNESCO reconoció el 
impulso decisivo que la ciu
dad complutense, a través 
de su Universidad, dio al 
castellano en el mundo, cre
ando una sociedad transo
ceánica y plural íntimamen
te unida por el vínculo del 
idioma. 

Como recordé en el dis
curso institucional de ingre
so en la Asociación de Ciu
dades Patrimonio de la 
Humanidad de España, la 
lengua española forma par
te indisociable del ser histó
rico de Alcalá de Henares y 
ha contribuido de modo 
notable a forjar su persona
lidad. Fue en Alcalá de 
Henares donde, en el siglo 
XV, se definió y publicó la 
Norma Lingüística que 
enseñó a hablar el correcto 

castellano actual, primero 
en el mundo culto y, des
pués, en el habla popular 
española e hispanoamerica
na. En Alcalá vio la luz la 
Biblia Poliglota, donde se 
concitan lengua y espíritu, 
religión y traducción. La 
Universidad de Alcalá es, 
con todo merecimiento, la 
cuna del castellano reglado 
y culto. 

La ciudad de Alcalá, gra
cias a su Universidad, ha 
sido centro difusor del cas
tellano, primero en España 
y luego en todo el mundo. 
De Alcalá surgieron las gra
máticas y diccionarios de 
las lenguas españolas, 
europeas y autóctonas ame
ricanas. Muchos hispano
hablantes de todo el mundo 
aprendieron gramática con 
obras redactadas e impre
sas en Alcalá y muchos gra
máticos y lingüistas de todo 
el mundo hispánico y no 
hispánico han utilizado 
como modelo los trabajos de 
los maestros complutenses. 

En las aulas de Alcalá se 
formaron los maestros que 
contribuyeron a difundir y 
divulgar en sus respectivos 
destinos las normas más 
prestigiosas de nuestra len
gua y enriquecieron con su 
pluma la cultura de su épo
ca: san Juan de la Cruz, san 
Ignacio de Loyola, san José 
de Calasanz, fray Luis de 
León, Lope de Vega, Calde
rón de la Barca, Mateo Ale
mán, Tirso de Molina, Juan 
de Valdés, Francisco de 
Quevedo, Gaspar Melchor 
de Jovellanos y tantos otros. 
En Alcalá, la lengua es tam
bién presente, porque no en 
vano en nuestra ciudad se 
encuentra la sede del Insti
tuto Ceivantes, maximo 
representante de la difusión 
del castellano en el mundo. 

Todo gran proyecto está 
necesitado de un referente 
urbano. Sevilla lo fue en 
1992, cuando se celebró el V 
Centenario del Descubri
miento. Alcalá puede serlo 
ahora, con ocasión de la efe
mérides de El Quijote. El 
Centenario viene a coincidir 
felizmente con un período en 
el que la ciudad diseña su 
futuro y ha puesto sobre la 
mesa un conjunto de actua
ciones que superan el ámbi
to local y necesitan del 
empuje de los gobiernos 
autonómico y central. 

El Plan de Mejoras del 
Casco Histórico, el consorcio 
para la rehabilitación del 
Casco, la peatonalización de 
éste, el Plan General de 
Ordenación Urbana, los 
museos de la Lengua y del 
Humor Gráfico, el Parador 
Nacional, la transformación 
de los cuarteles del Príncipe 
y de Lepanto en un gran 
proyecto de la Universidad y 
de la Ciudad, la recupera
ción de las islas, el Real Jar
dín Botánico y tantos otros 
proyectos ciudadanos y uni
versitarios, pueden tener en 
el IV Centenario un empuje 
decisivo que nos permita, de 
una vez por todas, recuperar 
Alcalá desde la Historia y 
para la Historia, desde el 
pasado y para el futuro. 

En diciembre de 2000 me 
dirigí por carta al Secretario 
de Estado de Cultura recor
dándole lo que ahora se ha 
propuesto en el Parlamento: 
la fecha del 2005 como un 
acontecimiento histórico 
para la Nación, al tiempo 
que le ofrecía la ciudad de 
Alcalá como un protagonista 
activo. No obtuve respuesta, 
lo que no quiere decir que el 
Ayuntamiento olvidara su 
programación de actividades 
para ese año. Ahora, puesto 

. el tema donde se merece, en 
el Parlamento, espero y 
deseo que quienes entonces 
callaron impulsen lo que a 
todas luces es el gran pro
yecto cultural de este siglo y 
la gran ocasión que tanto 
puede ayudar a la ciudad. 

* Manuel Peinado Lorca 
es Alcalde de 

Alcalá de Henares. 
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En el convento de monjitas 
de Loeches, esa villa madrile
ña que da nombre a unas fa
mosas aguas, está la cripta 
donde van reposando los di
funtos de la Casa Ducal de 
Alba. Es un poco a semejanza 
de la cripta real de El Esco
rial, pero sin llegar a su mag
nificencia. El último morador 
que el lugar recibiera fue, 
como se sabe, don Jesús 
Aguirre Ortiz de Zárate, espo
so de la duquesa Cayetana y, 
por tanto, duque consorte del 
elevado titulo. El sarcófago 
está situado en la zona supe
rior, donde hay otro, vacío, 
que aguarda a la actual du -
quesa, y sea por muchos 
años, que siempre son los que 
el destino quiere. A la derecha 
se encuentra el que cobija las 
cenizas del anterior duque 
consorte, don Luis Martinez 
de Irujo ... A la izquierda hay 
una tumba más reducida que 
guarda las del poderoso don 
Gaspar de Guzmán y Pimen
tel, conde-duque de Olivares, 
gran valido, hombre muy in
quieto y de suerte varia, y 
nada amigo de nuestro poeta 
don Francisco de Quevedo y 
Villegas, al que hizo pasar 
muy malos ratos y sinsabores 
sin cuento. Este personaje es
taba emparentado con los 
Alba y fue el fundador del mo
nasterio. Queremos recordar 
que con él están los despojos 
mortales de su esposa. 

Loeches,bellalocalidad,tie
ne por honra y significación 
este suntuoso enterramiento 
de una de las estirpes de san
gre más acreditadas del país e 
incluso del mundo. No deja de 
ser un trozo, muchos trozos 
de historia. En fin. 

Otros temas ... Ya se reinau
guró el Corral de Comedias, 
llamado también de Zapate-

Temas más cálidas, para volver, mu
chas de ellas, tremendamente 
madrugadoras, en torno a la 
Navidad. Aquello de "por San 
Blas, la cigüeña verás", ha ido 
pasando a la historia. Se las 
ve muchísimo antes. España 
es país de inmigrantes, lo 
mismo de personas que de 
avecicas. Pues qué bueno. 

Jesús Aguirre en Loeches 
y otras cosas del día 

ros, de Alcalá de Henares, 
que dicen data del año 1601 y 
que los propios dan como el 
más antiguo del mundo. No 
tenemos exactas noticias so
bre la fecha fundacional del 
Corral de Comedias de Alma
gro, pero allá irán. No vamos 
a discutir lo que no conoce
mos fehacientemente. Lo que 
sí ha ocurrido es que el alca
laíno ha tenido cabida dentro 
de un importante Festival de 
Teatro Clásico con antici
pación de varias semanas al 
ya tradicional de Almagro, ca
becera del Campo de Calatra
va. Hemos visto el recobrado 
Corral de la ciudad universi
taria y , como le dijimos a la 
bella concejala de Cultura, 
Pilar Fernández, nos parece 
más clásico, más de su épo
ca, el de Almagro, pero se nos 
arguyó que el de Alcalá pasó 
de Corral a Coliseo en 1 769 y 
a teatro romántico en 1831, 
que es a lo que más se ase
meja hoy, aunque ... el suelo 
es desmontable y debajo apa
rece en situación de mayor 
antigüedad. Bueno, aquí hay 
otro Corral de Comedias re
nacido de sus cenizas para lo 
que gustemos mandar. Se 
nos dice además que, luego 
de haber quedado reinaugu -
rado el 16 de junio, oficial
mente lo será en el otoño, con 
la presencia de la Reina Doña 
Sofia. (La Reina también es
tuvo en el de Almagro hace 
unos años, cuando ya lleva
ban los Festivales de Teatro 

Clásico Internacional de Al
magro una larga tira de acti
vidades) . 

* * * * * 

Anochece. Desde el balcón, 
en la gran ciudad, vemos 
cómo los mozos preparan las 
terrazas de los bares. Sacan 
las mesas y las sillas y algu
no las limpia con unos tra
pos, primero las sillas y des
pués las mesas. Se ve que la 
colocación de los factores no 
altera el producto ... Sopla un 
leve vientecillo y se mueven 
los flecos de los toldos y las 
hojas del árbol gordo del pa
raje. Es síntoma de que el ca
lor se atenúa y podremos dor
mir más a gusto. 

Todavía revolotean las palo
mas, que han tomado la cos
tumbre de meterse en las te
rrazas donde hay algunas 
plantas. Y todavía hay vence
jos cruzando las calles. No 
sabemos dónde pondrán sus 
nidos, porque en los bloques 
no hay aleros para crearlos 
bajo las tejas, como en los 
pueblos, y eso que ya en los 
pueblos van surgiendo blo
ques de pisos y tampoco es 
cómodo criar. Sea como sea, 
aquí, como en La Mancha, es
tos tenaces volátiles se irán a 
sus tierras de origen rondan
do el 25 de julio, festivida_d de 
Santiago. No les ocurre como 
a las cigüeñas blancas, que 
ya suelen quedarse en Espa
ña en tales que otras regiones 

Aún discurre por la calzada 
el camión del butano. Habla
mos del esfuerzo de los hom
bres trabajando en ciertas 
ocupaciones, pero así están 
los butaneros con una 
bombona sobre un hombro y 
otra en la otra mano, para 
meterse en el ascensor, si lo 
hay, depositar su sin duda 
muy pesada carga y regresar 
con los envases vacíos, que 
casi pesan tanto como llenos. 
Es una labor ímproba que 
quizá jamás hemos valorado 
lo bastante. Tienen por su
puesto el cielo ganado. 

¿Y lo graciosa que es doña 
Isabel Preysler? ... Le pregun
taron por la ropa y contestó, 
¡la pobre de nuestra alma!, 
que ella se compraría mucha 
ropa, pero que hacía falta 
mucho dinero para este capri
cho y se abstenía ... Y es que a 
las famosas y a los famosos 
siglo veintiuno se les debe 
permitir todo, hasta las estu
pideces. Un ilustre escritor, 
Antonío Gala, comentando los 
resultados de la Feria del Li
bro, deploraba que este año 
había sido aburrida y sosa. O 
sea, casi expresó un pleonas
mo, pues si era aburrida, de
bía ser a la vez sosa, o vice
versa. Sobraba un adjetivo. 
En fin, en fin. O sea. 

Miguel GARCÍA DE MORA 

Porque hasta el 31 de julio puedes elegir entre una 

selección excepcional de Fiat Bravo y Fiat Brava que 

por equipamiento y precio son una oportunidad única . 

Ven ya. Solo hasta el 31 de julio . 

Abierto Concesionario Oficial: 
sábados tarde. LIDERCAR DOS MIL, S.A. 

Vía Complutense, 107. Tel. 91 881 40 62. ALCALÁ DE HENARES. 
México, 21-22 (Poi. El Balconcillo}. Tel. 949 20 16 92. GUADALAJARA. 

7 de iulio de 200, PUERTA de Madrid 
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PunmaHzaciones de Angel oneua Poda en la piscina municipal de .. El Val" 

Sr. Director: 
Con ocasión del artículo publi

cado en el último número de su 
semanario, relativo a la comida
homenaje celebrada en Pamplona 
el día 12 del actual por mi pase a 
la segunda actividad, quisiera 
hacer algunas puntualizaciones. 

En primer lugar quiero agrade
cer al Semanario PUERTA DE 
MADRID el trato de deferencia 
que me ha dado, tanto desde el 
punto de vista profesional como 
en el personal, desde que por los 
años ochenta y tantos establecí 
contacto con vosotros por moti
vos estrictamente profesionales, 
que posteriormente fueron deri
vando a una amistad personal con 
todos los que componéis esa 
plantilla. 
·Una vez terminadas mis tareas 

como funcionario del C.N.P. y ya 
en mi nueva situación, estaré 
encantado de colaborar desintere
sadamente con vosotros. 

En segundo lugar, y referido al 
artículo que nos ocupa quiero 
hacer constar que, sin duda por 
una información errónea y falta 
de datos, facilitada al periodista 
que escribió dicho artículo, al 
cual estimo sobremanera, se espe
cifica que en la comida que la 
Jefatura Superior de Policía de 
Navarra me ofreció con ocasión 
del paso a la segunda actividad, 
"no había ninguna representación 
oficial de la comisaría de Alcalá 
de Henares". 

Quiero destacar que han sido 
numerosas las llamadas de fun
cionarios de todas las escalas de 
dicha comisaría, compañeros y 
amigos, que he ido recibiendo 
antes y después de dicha comida, 

• Depresión, Ansiedad, 
Obsesiones, Fobias. 

• Stress, Anorexia, 
Afecciones psicosomáticas. 

• Disfunciones sexuales, 
Conflictos de pareja. 

• Enfermedades reumatológicas: 
Dolor, Artrosis, Osteoporosis, 
Artritis Reumatoide, 
Lupus Sistémico 

Petición de hora: 

91 883 02 13 
Plaza de España, 1 - 1 º C 

Alcalá de Henares 

7 de julio de 2oot 

dándome la enhorabuena por esta 
nueva etapa de mi vida y haber 
podido llegar a ella felizmente. 

Me consta que algunos de ellos 
habían alquilado una furgoneta 
para poder asistir a la misma y 
que debido a la celebración de un 
juicio en el que tuvieron que 
deponer como testigos el mismo 
día 12, les fue imposible trasla
darse a Pamplona. 

Por otra parte sigo recibiendo 
llamadas de compañeros de la 
comisaría de Alcalá, y de otros 
destinados actualmente en 
Madrid que habían pertenecido a 
ella cuando me encontraba desti
nado allí, para reunirnos en com
pañía de mi mujer, que como 
sabéis también fue funcionaria de 
dicha comisaría, para celebrar 
una comida de confraternidad en 
cuanto tengamos ocasión de reu
nirnos en esa entrañable y querida 
ciudad de Alcalá de Henares. 

Ángel ORTEGA GARCÍA 

Ciudad Saludable, Ciudad Sos
tenible, Ciudad Patrimonio, 
Medio Ambiente ... Ensimismado 
en la retórica municipal, me diri
jo por primera vez en esta tempo
rada a las piscinas municipales de 
la ciudad deportiva de "El Val" 
soñando con la sombra de los plá
tanos, álamos y olmos. Eso, 
soñando porque al acceder al 
recinto, se me "caen los palos del 
sombrajo" o mejor dicho me los 
han quitado porque una vez más 
la insensatez, la falta de sensibili
dad, la falta de toda lógica y 
razón aflora: la poda de los árbo
les ha sido de nuevo salvaje. 

En las podas de este nuevo 
milenio hemos visto en el barrio y 
en la ciudad bastante lógica y 
algunos, ¡ilusos de nosotros!, 
hemos creído que algo estaba 
cambiando. Es de suponer que el 
responsable de este desaguisado 
tendrá poderosísimas razones 
para haber permitido, cuando no 
dirigido, esta "tala -que no poda-

Palencia v Alcalá 
El pasado día 17 tuve el placer 

de poder acompañar a la R.S.D. 
Alcalá a la ciudad de Palencia, y 
digo que tuve el placer por varias 
razones: La primera el poder ver 
al Alcalá subir a 2ª B después del 
esfuerzo realizado por todo el 
equipo a lo largo de los últimos 
años. La segunda por poder com
probar la gran afición del Alcalá y 
el buen ambiente que se creó con 
la afición local. Creo que la afi
ción local dio un gran ejemplo de 
civismo y deportividad. Pero no 
sólo disfruté en lo deportivo ya 
que durante las horas que prece
dieron al partido pude conocer la 
bella y olvidada ciudad de Palen
cia. 

Aunque no todo fueron alegrí
as, ya que me provocó gran 
decepción el saber que ni el alcal
de complutense, señor Peinado, 
ni el concejal de Deportes, señor 
García Pezuela, asistieron al 
encuentro. Como alcalaíno me 
resulta lamentable que el equipo 
que lleva el buen nombre de Alca
lá de Henares por los campos de 
toda España no fuese respaldado 
por el gobierno municipal en un 
trance tan importante como el 
ascenso a la 2ª división B. Al no 
desplazarse a Palencia el señor 
Peinado perdió una oportunidad 
de oro para conocer una ciudad 
bien gobernada, donde da gusto 
pasear por el centro de la ciudad 
al estar peatonalizado. También 
podría haber descubierto que hay 
alcaldes que consiguen que todas 
las calles de su ciudad estén per
fectamente asfaltadas. pero posi
blemente la mayor diferencia que 
hubiese encontrado el señor Pei
nado con la ciudad que él 

"gobierna" radica en el río, ya 
que mientras en Palencia todos 
los ciudadanos (como yo mismo 
hice) pueden disfrutar de un 
paseo perfectamente diseñado y 
equipado a lo largo de toda una 
orilla del río y en la otra un 
impresionante parque con todo 
lujo de instalaciones lúdicas y 
mobiliario, aquí todos sabemos el 
estado en que se encuentra nues
tro río ... 

Desde mi modesto punto de 
vista de simple ciudadano, que lo 
único que desea es lo mejor para 
nuestra ciudad y su deporte, creo 
que si los políticos (y en especial 
el Alcalde) se involucrasen y apo
yasen con su presencia estos 
eventos conseguirían ser más 
apreciados por los ciudadanos, y 
en algunos casos como el de 
Palencia podrían aprender a 
gobernar bien una ciudad, que es 
lo que le hace falta a Alcalá. 

JuanMUÑOZ 

Conferencia: 
.. las consecuencias 
del alcoholismo 
en la lamilia" 

Organizado por Grupos 
de Familia AL-ANON, el 
día 7 de julio tendrá lugar 
la conferencia "Las conse
cuencias del Alcoholismo 
en la familia", que se cele
brará en el centro de 
salud de la calle Santiago, 
13, de 19 a 21 horas. 

de los palos del sombrajo". Y 
ahora profundizando en lo salu
dable, desde una ciudad que está 
-sobre el papel- integrada en la 
red de Ciudades Saludables: 
sabemos por activa y por pasiva 
de la peligrosidad de la exposi
ción a los rayos del sol y por eso 
tenemos que protegemos con 
"potingues" (cremas con un ele
vado factor de protección solar) y 
con la sombra. ¿Será que están 
preparándonos para soportar la 
imparable desertización de la 
Península Ibérica? ¿O serán otros 
intereses? Porque no puedo creer 
que sea por ignorancia o por 
"mala uva". Debería dar a los 
bañistas dotación de crema pro
tectora a la entrada por la falta de 
sombra y ante la falta de algún 
tipo de entramado artificial que la 
proporcione. 

Si se ha hecho por problema de 
enfermedad de los árboles, no es 
creíble y si es por proteger a los 
alérgicos, menos aún. Y curiosa
mente el árbol frutal que hay jun
to al servicio médico, cargado de 
frutos, no ha sido tocado y sí 
reforzadas sus ramas con soportes 
y vallada su tentadora sombra. 
Porque puestos a masacrar árbo
les ... ¿cómo es que se ha salvado 
éste? 

Los bañistas más precavidos 
nos hemos arracimado alrededor 
de la mísera sombra que propor
cionan los "casi tocones" de los 
árboles y supongo que el respon
sable de la poda será asiduo de la 
piscina y habrá "disfrutado" de 
las míseras sombras. Por cierto, 
los comentarios de muchos usua
rios no tenían desperdicio. A 
alguno le deben de "pitar" los 
oídos durante las horas de baño. 

Si la concejalía responsable y el 
ayuntamiento en pleno no ponen 
coto a estos desmanes, su autori
dad moral ante los ciudadanos y 
ante la ordenanza sobre arbolado 
se perderá totalmente. La Ciudad 
Deportiva no es un coto donde se 
pueda hacer caso omiso de las 
normas municipales. 

Por cierto, hay mucho abando
no en todo el recinto. Tengo la 
impresión de que el manteni
miento -si es que se hace- es 
mínimo porque las duchas de 
acceso a las piscinas no funcio
nan adecuadamente y estamos a 
principios de temporada y si 
echas un vistazo al fondo . .. ¿Será 
desidia? ¿Falta de presupues
to ... ? Y para finalizar, ¿qué pasa
rá con la piscina climatizada? 
¿Estará dispuesta para este invier
no? ¿Se habrá tenido en cuenta el 
dotarla de paneles solares? Como 
hubiera dicho el "Hermano 
Lobo" hace unos años: 
¡auuuuu ... ! 

Andrés MEDINA 
AA. VV. ''El Val" 

PUERTA de Madrid 
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Movimiento contra la lev de Extraniería lev de Extranieña e inmigración 
Desde que en el mes de enero 

del presente año 2001 entrara en 
vigor la ley de extranjería, apro
bada por el parlamento a propues
ta del Partido Popular, se han 
sucedido opiniones y comentarios 
más en contra que a favor de ella. 
Sin embargo, esto no obedece a la 
realidad y solamente una campa
ña de prensa interesada, partidista 
y politizada ha hecho promover la 
ley como un rebote de xenofobia 
y contraria a los derechos huma
nos. Una encuesta del CIS en el 
mes de abril no dejaba duda de la 
opinión real de los españoles 
sobre la inmigración: casi el 80% 
de los encuestados defendían una 
inmigración en la cual el inmi
grante viniera con contrato de tra
bajo. Es decir, se está apoyando el 
rigor que la ley quiere dar a la 
inmigración, controlada y pro
ductiva, tanto para el inmigrante 
como para el país de destino y 
que tenga como fin una relación 
laboral. 

La actual ley de extranjería no 
es ni racista ni xenófoba y su pos
tura inconstitucional (como argu
mentan varios grupos políticos y 
diversas entidades sociales) está 
por demostrar. También es muy 
común argumentar que como los 
españoles en otros tiempos fueron 
inmigrantes deberíamos ser más 
tolerantes con las personas que 
vienen a nuestro país. Sólo los 
que fueron inmigrantes españoles 
saben por lo que pasaron, pero lo 
que es seguro es que en el país de 
destino les esperaba un trabajo y 
se les exigía papeles en regla. Eso 
es lo que básicamente se pide a un 
inmigrante. 

En definitiva, se intenta que la 
inmigración se haga con criterio 
la cual se debe apoyar y mejorar, 
pero también controlar a pesar de 
que nos favorece y alimenta nues
tro mercado de trabajo. En los 
tiempos actuales España necesita 
mano de obra que realice el traba
jo que no deseamos ni queremos 
los españoles. Aun así, no se debe 
evitar que los extranjeros vengan 
a España a trabajar y si ésas sean 
sus intenciones se les solicite que 
traigan los papeles y la documen
tación reglamentaria. De esta pos
tura han surgido los convenios y 
los programas de cooperación 
que ha firmado España con dis
tintos países como Ecuador, Polo
nia y Marruecos. 

Los españoles y la economía 

SE NECESITA 

SOLDADOR 
<HILO> 

Tlfno.: 949 20 35 35 

PUERTA de Madrid 

española somos los primeros fa
vorecidos por la entrada de mano 
de obra no especializada. Prime
ro, porque esta remesa de trabaja
dores sustenta sectores como la 
agricultura que sobreviven de 
mala manera. Segundo, porque su 
menor coste laboral comparado 
con el trabajador español garanti
za mayores ganancias al empresa
rio no exentas de mayor producti
vidad. Nos guste o no es la pura 
realidad y no significa que se 
quiera fomentar la explotación 
laboral del inmigrante ni dejar al 
trabajador español desempleado. 
Agricultores, empresarios y con
sumidores salen beneficiados. 

Por eso no tiene sentido, prime
ro, estar en contra de la inmigra
ción y segundo criticar una inmi
gración sana y controlada. Lo 
contrario sería oportunista y de 
una auténtica inmoralidad utilizar 
a los inmigrantes como instru
mento o foro de debate para paliar 
unas escasas ideas políticas ante 
un gobierno que hace bien su 
tarea y que la única forma de 
hacerle oposición es servirse de 
un colectivo ya sufrido para tapar 
su propia incompetencia. Y si no 
que se lo pregunten al ex-diputa
do del PSOE en la Junta de Anda
lucía que tuvo que dimitir al esca
pársele en pleno de debate "los 
moros a Marruecos" mientras su 
comité político decidía si deman
dar la ley de extranjería como 
inconstitucional. Pero lo más sig
nificativo es la postura del defen
sor del pueblo, militante del pro
pio PSOE, que después de anali
zar la ley no piensa demandarla 
ante los tribunales argumentando 
que no hay punto en la ley que sea 
ilegal. 

F. Javier VILLALVILLA 

La palabra movimiento puede 
tener muchas acepciones, desde 
las meramente físicas, las relacio
nadas con corrientes de opinión o 
tendencias artísticas, o hasta las 
relacionadas con acciones colec
tivas de los trabajadores. Pero lo 
que hemos visto en los últimos 
meses en la facultad de Filosofía 
y Letras de la Universidad de 
Alcalá ha estado más relacionado 
con el término movida y con la 
situación geográfica madrileña. A 
los hechos me remito. En un prin
cipio, el movimiento contra la ley 
de extranjería empezó con una 
serie de asambleas a las que asis
tían todos aquellos que tienen 
poco interés por ir a las clases. 
Pero se puede generalizar, algu
nos de ellos son personas intere
sadas por los problemas de los 
demás y con ganas de ayudar a 
cuantos puedan y otros son como 
Fran Pérez y sus compañeros de 
IU, que en algunos casos se mue
ven por la ambición de conseguir 
más votos en futuras campañas 
electorales (ya lo dijo en la asam
blea de IU que quería conseguir 
hacerse con los movimientos 
sociales) y otros, sin duda alguna, 
quieren ayudar a todos aquellos 
que sean afectados por alguna 
medida del partido que esté en el 
gobierno. Por otro lado también 
estaban los muchachos de la CNT 
que, aunque son de otras universi
dades, en algunos casos, siempre 
encuentran un hueco para estar en 
el Colegio de Málaga. 

A medida que pasaban los días, 
la Facultad se llenaba de carteles 
coloristas que pedían acabar con 
la Ley de extranjería. Además se 
concretó un encierro para el día 8 
de marzo, la noche del jueves al 
viernes (para empezar antes el fin 

de semana). A esa actividad ape
nas fueron una docena de estu
diantes de la mencionada facul
tad, por lo que la noticia que 
hacía referencia a que la facultad 
de Filosofía y Letras estaba con
tra la Ley de Extranjería no era 
exacta, ya que el resto de los asis
tentes fueron de otros lugares, 
incluso no universitarios. Las 
bebidas, el tabaco y lo que no lo 
es no faltaron en toda la noche, 
incluso en una comisión de traba
jo un asistente llegó a decir que la 
Ley de Extranjería estaba bien, lo 
que despertó la risa de los demás. 
Al día siguiente apareció de todo, 
en palabras de algún bedel. 

Pero lo más triste de todo fue el 
día que la facultad se llenó de car
teles que hablaban de hacer una 
sangriada contra la Ley de 
Extranjería. La opinión generali
zada de los compañeros que asis
ten a las clases era "ya están éstos 
con ganas de juerga". Esto a mi 
juicio insulta a todos los jóvenes 
que en realidad pretenden 
defender los derechos de los emi
grantes y frivoliza un tema tan 
serio como crear una legislación 
que regule la llegada de los mis
mos. Nos guste o no son personas 
que están sufriendo y no creo que 
se les ayude pillándonos un punti
llo con alcohol, para eso hay 
cumpleaños y fiestas. En esta 
sociedad, legislar es necesario, ya 
que si no las mafias hacen de las 
suyas, se les puede ayudar con 
una legislación adecuada o inten
tando reformar la existente en lo 
que se vea que falla, pero nunca 
emborrachándonos. 

, Diego José 
GARCIA GOMEZ 

Por su seguridad, 
desbroce 

y evite incendios 
AMPLIA GAMA DE MODELOS 
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nacion y, una vez mas, enfurruñamiento; de 
compruebo, que aquí no enfado y desagrado 
hay mudanza que valga. esp~~ual. Y i:ne h~cen, como constante que veíamos en la 
Está visto que a la clase poli- tambien ha sido dicho, reco- faz de cada una de ellas, ya 
tica española le importa un brar el equilibrio mental, tras nos avisaba de la repulsa 
pito todo lo que vaya más dos días de debate parla- que les producía tener que 
allá de su medro personal. mentario, oyendo las mismas traducir, toda la sarta de 
Esto no lo cambia ni una patrañas, faramallas, sub- castañas pilongas -menti
hecatombe. Ese pozo infecto terfugios, camelos, macanas ras- que iban arrojando los 
de intereses partidistas y y filfas que con finura floren- conocidos figuras. Que unido 
personales; refugio de delin- tina intentan colar como ver- a los simulados cortes de 
cuentes; de mentira enquis- dades indubitables en la manga -ciento cuarenta y 
tada e inmoralidad y desver- mente del confiado ciudada- tres, conté yo-, y como se 
güenza sin par, que es el Par- no. tapaban frecuentemente la 
lamento español, con sus Quede claro, que no me nariz y algunas veces los ojos 
trescientos cincuenta extra- seducen los baños de sangre y otras tantas los oídos y la 
ñísimos seres vivientes y que producen los ajustes de boca, y se pasaban la mano 
zampantes. Largando, como cuentas, pero el respeto y estirada por el cuello con 
siempre, intrincados razona- adoración que sienten esas apariencia de rebañárselo, 
mientos en sus lastimosas, gentes, ante la palabra dada pues verde y con asas, que 
patéticas e insufribles ínter- por un hombre, contrarresta, diría un guasón. Y que tra
venciones, sigue tal cual. La en mucho, la vaciedad que duGido al román paladino, lo 
política con mayúsculas; los segregan tantos mierdas haría en los términos 
problemas de fondo que ata- metidos en política. En defi- siguientes: Queridos amigos, 
ñen a los intereses y al bie- nitiva, las normas de com- tenéis que dar las gracias al 
nestar del ciudadano, les portamiento por las que se creador por haber nacido 
importan siete pitos. Cuando rigen esas familias mafiosas, sordos y mudos. Sabed y 
es la televisión la que enfoca me encantan. Confieso que entended, que no hay cristo 
las intervenciones de los par- me rescatan de este mendaz que aguante, lo que se oye 
lamentarios, no les mueve y cochino mundo, tan preo- aquí. Todo el pescado que 
más preocupación que la del cupado, siempre, por las lla- vende esta gente, está podri
saber, quién ganó a quién, madas buenas formas. Para do. Esto apesta que alimen
según las encuestas del día mi, hipocresía y falsedad. o ta. Mejor será que nos tape
siguiente. Es decir, se trata sea. mos la nariz, cerremos los 
de una confrontación de Volviendo al hilo parlamen- ojos y nos vayamos del hemi
piquitos para que presuma el tario, no hay más remedio ciclo antes de estrangularlos. 
mejor de los bocones. que referirse a la valiosa Y que les den mucho por allí. 

Por tanto, y como todos los ayuda que ha traído este año En ?11· con_io no me qued_a 
años, desde que comenzó el empleo de la dactilología. espacio sufici~nte, para dedi
esta pantomima -invento del Ya saben, ese cúmulo de ges- carlo al re~ucitad? Caballero 
histrión político Isidoro-, he tos y ademanes que confor- de l_a Triste Figura -Sr. 
tomado de mi filmoteca a mis man el adecuado alfabeto Rodríguez Zapatero-, respec
amigos del alma: Al Capone, para sordomudos. Una deli- to a su amor profundo Y 
Lucky Luciano, El último cia. Jamás, nadie me había monserga machacona por los 
Don y a Don Vito Corleone explicado con palabras lo pactos, consens~~ Y. acuer
-El Padrino-, que ya los pre- que me han trasmitido las d?s· ~n otra ocasion m~enta
paro en cuanto anuncian el eficientes traductoras con el re ~va.!1:ar lo convemente, 
día del debate, y que como repertorio de gestos, muecas, segun rm modesto saber Y 
dije en otro escrito, me sirven ademanes, mohines, visajes, entender. • 
de deleite y reconfortación semblantes, rictus, rasgos, Jaime TUR JEREMIAS 

El estado 
de la nación 

El debate sobre el estado 
de la nación que se han 
inventado nuestros políti
cos es por su nombre una 
importación estadouniden
se, sólo que allí se reduce 
al discurso que anualmen
te dirige el presidente a los 
ciudadanos para contarles 
cómo van las cosas en el 
país. 

Entiendo que al decir 
"sobre el estado de la 
nación" es o pretende ser 
algo que sirva para tomar 
el "pulso" al país y poner 
de manifiesto su estado de 
salud ante los ciudadanos. 

Malamente vamos a co
nocer el estado del pacien
te si hurtamos al médico 
parte de la sintomatología 
que padece. Le haremos 
errar en su diagnóstico. 

Aquí se ha sustraído al 
debate sobre el "estado de 
salud de la nación" temas 
que atenazan al país y pre
ocupan de verdad al ciu
dadano, evitándose en un 
pactado consenso, asuntos 
como el terrorismo, la 
corrupción, la inmigración, 
el paro, la inflación, para 
enzarzarse en cosas que, 
sin carecer de importancia, 
interesan menos al ciu
dadano y hasta lo aburren. 

Así nos van las cosas y 
así continuarán yendo. 

No he mencionado parti
dos, he dicho tan sólo polí
ticos. 

José LÓPEZ ESTRADA 
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REZA NUEVE AVEMARIAS 
durante nueve días. Pide tres 
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imposibles. Al noveno día pu
blica este anuncio y se cumpli
rán, aunque no lo creas. 

I.M.L. 

PUERTA de Madrid 

C O N 5 U L T O R E 5 

PIESllllS · llPITECIS · IEllPITE IS 
/j¡j0il[l]@[f10 )J(fjgg 

11v1·.m·n11ttMWW&Wtl 1 

CUALOUIER CANTIDAD 
PARA LO OUE OUIERA: 

• Créditos puente. 
•Vivienda. 

• Personales. • Traslados. 
• Diversos. • Ocio. 

•Dinero 
Rápido . 

llllPllTISISRUCllllCTllL Expónganos su caso 
UlllEllS: 

• Embargos. 
• Ejecutivos. 
•Deudas. 
•Coche 
•Reformas 

tr 91 879 64 12 
e/ Divino Vallés, 4 - Ese. Izq. 1 º Ofic. 10 - ALCAI.A DE HENARES 
IY EN TORREJÓN DE ARDOZ: e/ LondTes, 50 - 2° D - Tif.: 91 655 50 661 
OFICINAS Efl TODA ESPAliA Y PORTUGAL - 1RATO PROFESIONAL Y AMISTOSO 

• Uquidez. • Materiales. 
• Gastos. • Edificios. •etc ... 
• Empresas. • Promociones. 
• Proyectos. • Construcción. 
• Compras. • Inmuebles. 

Sin.SI llBE Cl•Plll 111 llllUll 
Y •11EIE =SI llllCI lE 11 
..... El CI •SE PIEICIPl 

lllSl1llS SI ll IES1-

7 de julio de 2oot 



los componamientos humanos 

Un iuez ordena investigar el código 
genédco de todos los cerdos 
Mientras ya existen más de 4.000 denuncias por malos tratos a mujeres 
en seis meses y se superan ya las denuncias de todo el año 2000, la violencia no cesa 
y así, nada menos que un 200 por cien han aumentado los casos de violencia en los ins
titutos de educación de la comunidad de Madrid. La "agresividad del ser humano está 
ahí", pero no se hace nada por detectarla antes de que produzca estragos y muertes. 

Ustedes dirán ¿qué tiene 
que ver el código genético de 
los cerdos y la agresividad de 
la persona? Pues nada. Pero, 
sí tiene que ver que "un juez 
puede abrir el camino a 
una ciencia con el solo 
hecho de solicitar algo que 
puede ser usado como 
prueba pericial, algo tan 
simple como el análisis 
digital psicológico". Por 
eso, amigos lectores, la noti
cia del código genético de los 
cerdos me gusta, pues si se 
puede solicitar algo así, igual 
a alguna autoridad judicial le 
parece oportuno aportar una 
prueba más en unos malos 
tratos o en unos hechos cri
minales que, aparentemente, 
no tienen explicación lógica. 
Ha sido el juzgado número 3 
de Lérida quien quiere iden
tificar a los ganadores que 
supuestamente importaron 
clandestinamente cerdos del 
extranjero cruzando los 
datos de los códigos genéti
cos con los aportados por las 
tres empresas investigadas 
hasta ahora. O sea, para 
averiguar la imputación al 
ganadero se requiere hacer 
la prueba del código genético 
de los cerdos. Del mismo 
modo, para imputar el hecho 
violento o el grado de cumpli
miento de una amenaza de 
muerte a una mujer agredida 
o amenazada, podríamos 
usar el "análisis digital 
psicológico" como prevención 
a un mal mayor, como seria 
"la capacidad que posee el 
denunciado para poder cum
plir su amenaza de muerte a 
su mujer". ¿No se hacen 
pruebas caligráficas para 
reconocer una firma? Igual 
se pueden efectuar pruebas 

psicológicas con las forma
ciones digitales que están en 
función de las cualidades 
temperamentales de la per
sona. Sólo hace falta que 
algún juez la solicite como 
uno más de los peritajes que 
forman parte de una denun
cia. 

Da escalofríos pensar que 
en lo que va de año ya hay 
más de 4.000 denuncias por 
malos tratos a mujeres, sólo 
en Madrid. Datos hechos 
públicos por la directora 
general de la Mujer, Asun
ción Miura, quien recordó 
que por estas causas ya han 
muerto dos mujeres en la 
Comunidad. 

Pero, ¿cómo vamos a mejo
rar si "la ex mujer del joven 
que apuñaló a su compañe
ra de 13 años le había 
denunciado por malos tra
tos?". El joven Jesús Miguel 
Q.R. , en Lucena (Córdoba), 
dio a su pareja una brutal 
agresión que la mantiene en 
coma profundo con tan sólo 
13 años. Él ya había recibido 
denuncia de malos tratos 
por parte de su ex-compañe
ra. La joven sufre traumatis
mo craneal y varias puñala
das en la espalda, cuello y 
cabeza, necesitando respira
ción asistida en el hospital 
Reina Sofia de Córdoba. El 
agresor no opuso resistencia 
al ser detenido, como suelen 
hacer todos los duros, agre
sivos y valientes. Ahora sería 
el momento de realizarle un 
"análisis digital psicológico" 
y comprobar sus capacida
des agresivas y saber con 
certeza si su violencia le va a 
llevar a volver a agredir o a 
matar a otra mujer, en cuyo 
caso, debería ser educada su 

conducta de forma distinta a 
los demás internos del cen
tro penitenciario. Pero no se 
hace así y este sujeto va a 
una galería y ella es uno 
más. Sencillamente, no se 
reinserta para la sociedad. 

Es lo mismo que en los 
centros de educación. Al 
existir un 200 por ciento de 
mayor violencia que el pasa
do año, lo que se les ocurre 
es exigir a los directores de 
los centros que apliquen las 
normas disciplinarías. Con 
esto no se logra nada. Al 
joven agresivo, cuanto más 
se le combate más se crece. 
Lo que suele ocurrir es que 
"pagan justos por pecado
res" y los "blandos" se llevan 
las culpas y callan para que 
los duros y agresivos no les 
peguen. El incremento de la 
violencia en la comunidad de 
Madrid se ha producido tan
to en los actos violentos 
que se producen entre 
alumnos como hacia los 
profesores. Si no se detecta 
el mal de raíz, la agresividad 
innata, no se puede corregir 
el mal. De nada valen las 
normas estrictas o duras. A 
mayor peligro más disfrUte 
para el joven agresivo, a 
mayor castigo más fama 
entre sus amigos y mayo
res proezas a realizar. 
¿Cuándo nos vamos a dar 
cuenta de que la capacidad 
de poder matar no la tene
mos todos igual? ¿Tiene 
usted la misma capacidad 
para llorar que otra perso
na? Y si no es así, ¿por qué 
no se dan cuenta de las dife
rencias genéticas de la con
ducta en las personas. Si 
heredamos enfermedades, 
¿por qué no heredar conduc-

tas? Si además, esas con
ductas pueden analizarse, 
comprobarse y medirse en 
nuestras huellas digitales, 
¿por qué no hacerlo? Cuan
do alguien dice que tiene una 
verdad y está en Estados 
Unidos, le escuchan y com
prueban esa hipótesis. ¿Por 
qué en España no? Y eso que 
hay un refrán castellano 
muy bueno que dice: "Antes 
se coge a un mentiroso que 
a un cojo". Pero hay otra 
verdad comprobada por los 
americanos en algunas 
características de los pue
blos europeos, la referente a 
España es que aquí, los 
españoles somos envidiosos. 
Aunque, lógicamente, habrá 
excepciones. 

Pero esta agresividad no es 
sólo un problema de la pare
ja, de los centros educativos 
o de la familia, es un proble
ma de la sociedad y así, la 
Federación de Asociación de 
Padres de Alumnos Giner de 
los Ríos no circunscribe a los 
centros educativos el proble
ma de la violencia. Según su 
portavoz, Maite Pina, "la 
cuestión es mucho más 
amplia y abarca a toda la 
sociedad". Asimismo, sos
tiene que los casos de violen
cia en los centros educativos 
son "más fáciles de ver, por
que se producen en un lugar 
cerrado". Así, tiene claro que 
los mismos hechos se produ
cen en otros lugares, como 
en los campos de fútbol, pero 
no están tan controlados. 
Permitame que le diga, seño
ra Pina, que no es el diálogo 
la única forma de encauzar 
la convivencia, debería 
saberse quiénes poseen el 
"rasgo innato agresivo y en 
qué grado" , para ayudarles 
a conducir su violencia hacia 
metas positivas y mientras 
se crea, equivocadamente, 
"que todos somos iguales 
al nacer y que la personali
dad se hace y no se nace 
con ella, seguiremos ciegos 
en evitar los comporta
mientos violentos y la 
muerte de mujeres inocen
tes". 

Lu,is ORDUÑA LOZANO 
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Tras larga ausencia, retomaba 
estos artículos en el número 
anterior de PUERTA DE 
MADRID. Sin duda las lejanías 
del ejercicio dejan huella. Me he 
sentido, al leer ya impreso el 
artículo, como deben sentirse 
esos toreros que 'se cortan la 
coleta" para volver a los ruedos 
unos años después: faltos de for
ma, de la vieja clase, de estilo y 
de sitio. En mi caso me salvan 
algunas cosas: que no lo hago 
por dinero, puesto que no cobro 
y que el artículo mencionado, 
con los fallos de redacción que 
yo sí he advertido, sigue siendo 
un homenaje a la vieja industria 
alcalaína y a sus hombres, 
muchos de ellos amigos y todos 
conocidos. 

Está claro que los coches no 
deben estar mucho tiempo sin 
ponerse en marcha. El mío no se 
ha parado, pero como ha recorri
do otros terrenos, las marchas, 
las cubiertas, el motor todo se 
han resentido. Acaso sea un pro
blema de adaptación a cada cir
cunstancia. 

Y como contraste con el pasa
do día, me voy al campo. Ese 
campo alcalaíno tan feraz otro
ra. Y sigue siéndolo el poco que 
queda y se cuida ya y tan casti
gado que, hasta los políticos de 
Madrid, hacen planes para sal
várnoslo y no llenar de naves y 
viviendas lucrativas hasta el 
cauce del río entre arpegios, 
sones y trinos. A lo mejor, lo 
poco que va quedando, nos lo 
dejan como estaba en los tiem
pos que me van a ocupar. Más 
valdría que dejaran quietas sus 
pecadoras manos y, naturalmen
te, muy quietecitas los malditos 
que se dedican a dañarlo de 
cualquier manera. 

En la página 651 de Annales 
Complutenses, en edición 
impresa en 1990 por la Institu
ción de Estudios Complutenses, 
podemos leer: "Este año los 
moriscos de España, abiendo 
adquirido muchas riquezas ... 
Abía en esta villa muchos que 
eran de los más ricos del reino ... 
Tenía hermosas huertas . .. en 
toda la ribera del río asta las 
huertas de La Canaleja. Y en la 
del arroyo Camarmilla, asta cer
ca del Angel y por las eras de 
San Roque ... " 

Existe un legajo en el Archivo 
Municipal de Alcalá número 

Julián Martín Abad que, de un 
tiempo a esta parte, nos tenía en 
suspenso por su silencio, parece 
que respondía más bien a aque
llo de "aliquandum bonus dor
mitat. .. " Su silencio afortunada
mente, era tan sólo apariencia, 
porque se nos acaba de comuni
car que D. Eloy Benito Ruano, 
secretario de la Real Academia 
de la Historia, ha hecho público 
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Claros v oscuros 

De grandes fincas: El Encín 
430/19, con un documento emi
tido el 14 de febrero de 1770, 
que ya hice público en parte en 
1989 en la edición primera de 
mi Historia de Meco, de nuevo 
en marcha muy aumentada. En 
ese papel, por orden de D. Pedro 
Pablo de Abarca y Bolea, Conde 
de Aranda y de Castellflorido, 
se hace deslinde y apeo de los 
términos de Alcalá, Meco, 
Camarma y El Encín. La finali
dad era conocer bien para hacer 
el Canal del Henares, que debe
ría haber llegado a desembocar 
en el Jarama, pero que se quedó, 
ciento cincuenta y cinco años 
después, regando sólo hasta el 
término de Meco y de él, tan 
sólo 500 Has. 

A los actos de apeo y deslinde 
acude como representante de 
El Encín Juan López de Mesa, 
su alcalde, y que el "único veci
no", Gregorio Escolar tenía tres 
pares de mulas y "dos de asta" y 
dos carros. 

Ahora ya se explican los lec
tores el porqué de que los 
moriscos alcalaínos sólo tuvie
ran feraces huertas a la orilla del 
río hasta la Canaleja: El Encín 
era entonces municipio distinto. 

Efectivamente en el Censo de 
Aranda, obviamente el mismo 
conde anterior que ordenó hacer 
como ministro de Carlos ID 
quien le decía, por cierto, que 
era más terco que una mula, en 
ese censo se puede leer el "alis
tamiento de vecinos labradores 
desta ciudad de Alcalá de Hena
res con expresión de los pares 
de mulas que se emplean en la 
labor deste término y fuera de 
él". Y así se nos citan como 
agricultores a 78 vecinos y a los 
colegios-conventos de Recole
tos y Mercedarios Descalzos, 
quienes poseían, entre todos 
claro, 142 pares de mulas y 82 
carros; en la Canaleja había un 
vecino Juan Paniagua y "fuera 
de él", en El Encín, el mismo 
Gregorio Escolar, con los mis
mos animales que en la cita 
anterior. 

Nos dice Alfonso Quintano 
Ripollés en la Historia de Alca-

lá de Henares que editó el 
Excmo. Ayuntamiento en 1973 
con un prólogo nuestro, que, en 
tomo a 1880 "la granja de El 
Encín se enriqueció con su 
correspondiente casa señorial". 
Fue el inicio de nuevos rumbos 
para la finca, ahora en manos de 
los señores Luquy, como nos 
acredita en 1912 Alvarez Lina
res en su Anuario Guía. Histo
ria ilustrada de Alcalá de Hena
res y su partido judicial: "En El 
Encín pueden seguirse paso a 
paso todos los adelantos, pues 
sus amplias galerías de máqui
nas agrícolas, se guardan, desde 
el primitivo arado de San Isidro 
(1), hasta la moderna y compli
cadísima segadora-atadora con 
su motor Yoel; no faltando, por 
tanto, dobles vertederas, defon
dadores; rastrillos, trilladoras, 
·aventadoras y una completa ins
talación para triturar piensos, 
tubérculos, etc". 

La fmca en los años anteriores 
había recibido diversos e impor
tantes premios por la calidad de 
los vinos que se elaboraban, 
"pero tiene otras (distinciones) 
que aumentan su valor como 
son las otorgadas a su excelente 
ganado lanar, tanto en la exposi
ción de Bruselas, como en la 
Hispano-francesa, y los grandes 
premios que se concedieron en 
la República Argentina a sus 
ejemplares de yeguas, mulas y 
bueyes". 

En aquella granja modelo, las 
relaciones humanas y sociales 
eran también "modélicas": "La 
dueña actual, la marquesa de 
Luque, pasa largas temporadas 
en su fmca, y en estas tempora
das los obreros y colonos ven de 
cerca la afabilidad y el cariño 
que por ellos siente, y a la que 
los obreros demuestran con su 
rudeza y nobleza campesinas 
con admiración y respeto". 

Tras la guerra de 1936-1939 
El Encín pasó a ser propiedad 
del Estado, igualmente con 
carácter modélico y experimen
tal, que recordamos en Alcalá, 
conducida por D. Cándido del 
Pozo, que la llevó a cotas aun 

El buen paño 
del arca complutense 

que al Dr. Martín Abad se le aca
ba de nombrar académico corres
pondiente en Alcalá de Henares. 
La propuesta de nombramiento 

parte de académicos del rango de 
Miguel Ángel Ladero Quesada, 
José María Blázquez Martínez y 
Quintín Aldea. 

más altas en todos los aspectos 
agropecuarios. En los años cua
renta tenía 72 habitantes, escue
la y capillas propias, dotada la 
primera con maestro propio y 
con culto habitual, la segunda. 
Don Cándido estuvo muy vincu
lado a la ciudad, que le admira
ba y respetaba por sus cualida
des humanas. Colaboraba en 
todo tipo de actividades e inclu
so en el periódico ALCALA, 
nacido para homenajear a Cer
vantes en el año centenario de 
1947 y divulgar las noticias de 
aquella efemérides. Allí fue res
ponsable, y autor, de las páginas 
de Agricultura de la comarca 
complutense. 

Sus hijos aquí se formaron, 
tan así que, Manolo, ya estu
diante de ingenieros agrónomos, 
hizo un viaje de estudios a los 
Países Bajos, cuyo pintoresco 
reportaje tuvimos el placer de 
publicar en NUEVO ALCALA 
el 15 de septiembre de 1959, con 
una fotografía en primera página 
en que se ve a Pocito con otros 
dos compañeros, montados en 
sendos asnos bajo el título A 
Holanda en burro. El curioso 
reportaje ocupa dos páginas de 
aquel casi tabloide, con fotos 
desde la frontera de Irún, siem
pre a lomos de los borricos cria
dos en El Encín. Fue la manera 
que se les ocurrió para celebrar 
el fmal del cuarto curso de la 
carrera. 

La Finca sigue siendo muy 
especial, ahora en manos de la 
Comunidad de Madrid. Ya hace 
años, alumnos de la Universidad 
de Alcalá, hacen cultivos experi
mentales de todo tipo, aparte de 
la trayectoria normal de la fmca. 

Pero de bastantes de estos últi
mos años, debería hablarnos mi 
amigo Manolo Rabanal, que se 
lo sabe todo. Incluso podría ayu
darle su dignísima esposa Flor. 

No es un desafío, D. Manuel, 
sólo una invitación. 

(1).- Se refiere, claro, a un 
modelo de arado que se llamaba 
así. No al que usara el santo 
patrono de Madrid. Sin duda era 
el tradicional arado romano. 

1Francisc~ Javier 
GARCIA GUTIERREZ 

Cronista de la ciudad 

Un galardón más, un merecido 
reconocimiento a la labor, dedi
cación y calidad de Julián, que 
así suma éste a otros como el 
obtenido hace un par de años de 
académico de la Pontificia de 
San Dámaso. 

Felicitamos a Martín Abad, 
que ha honrado estas páginas 
muchas veces, y nos felicitamos 
por tenerle entre nosotros. 

PUERTA de Madrid 



Las grandes epidemias no 
se caracterizan solamente por 
el número de enfermos y 
muertos. Una enfermedad se 
convierte en el mal del siglo 
porque cristaliza, simboliza 
incluso la manera en que una 
sociedad vive colectivamente 
el miedo y la muerte. En este 
sentido la enfermedad, im
porta tanto por sus efectos 
imaginarios como por sus 
efectos reales. Ninguna en
fermedad, en la época con
temporánea, nos ha impulsa
do tanto a interrogarnos so
bre nuestra identidad, nues
tros valores, nuestro sentido 
de la tolerancia y de la res
ponsabilidad. 

Psicoanálisis para todos cieron en Atenas y fueron de 
Peste Bubónica. Las grandes 
epidemias que asolaron el 
mundo han sido peste, cóle
ra, gripe y viruela. Curiosa
mente la viruela se declaró 
totalmente erradicada en 
1977 y cuatro años después, 
en 1981, se diagnosticó el 
primer caso de SIDA en 
EE.UU. Datos que figuran en 
el libro SIDA, Estrés, Depre
sión. Tratamiento psicoanalíti
co, de la editorial Grupo Cero. 

Enfermedades al borde de 
la mente: cáncer y sida (1) 

La pandemia VIH/SIDA se 
ha convertido en una enfer
medad moral, quebrantando 
el sentimiento de confianza 
en las relaciones interperso
nales. El SIDA ha sustituido 
al cáncer como "Mito Social", 
con el agravante de que afec
ta mayoritariamente a grupos 
de riesgo sobre los que exis
ten estigmas sociales previos. 

Por su relación con la se
xualidad, la sangre, las dro
gas y la muerte evoca temo
res e inhibiciones profundos 
del ser humano. Basta ver 
una enfermedad como un 
misterio y temerla intensa-

mente para que se vuelva 
moralmente contagiosa. 

Cuando la tecnología, la 
medicina es incapaz de pro
porcionar una solución para 
la extensión de la enferme
dad, las gentes vuelven la 
mirada sobre el derecho, en 
busca no del poder de curar
lo, sino de solventar los 
muchos y complejos conflic
tos que la enfermedad plan
tea a la "conciencia" huma
na. Sin embargo, los prime
ros modelos de respuesta 
jurídica son, ante todo, de 
naturaleza represiva (trata
mientos coactivos, aislamien
tos, comprobaciones genera
lizadas del estado de salud, 
amenaza penal). 

Rastreando investigaciones 
realizadas de lugares nimios, 
datos aparentemente insigni
ficantes y curiosidades meto
dológicas, llamo la atención 
sobre el nombre que recibió 
esta afección, siglas en ma-

yúscula del Síndrome de 
Inmunodeficiencia Adquirida 
siglas de un final de siglo e 
inicio de un milenio. 

Sólo después de hablar, 
existe el pensamiento 
Se debe pensar en proceso 

y con otros semejantes, esta
tuto de sujeto que no depen
de de la intuición de ser 
aquel que piensa, sino de la 
escritura que efectúa y es 
precisamente sobre el terre
no de la escritura donde 
acontece la búsqueda de la 
certidumbre, en torno a lo 
verdadero. 

La. Sociedad de Naciones 
Unidas se creó en 1919, des
pués de la primera guerra 
mundial y la organización 
Mundial de la Salud en 1948, 
tras la segunda gran guerra. 

Las primeras epidemias 
conocidas corresponden al 
siglo V antes de Cristo, acae-

Los científicos se preguntan 
si el SIDA es un trastorno de 
la identidad sexual; conviene 
discernir siguiendo esta linea 
de trabajo entre identidad e 
identificación, es decir, entre 
lo mismo, la unidad y lo dife
rente, usos y abusos del len
guaje, vaivén y estocada a las 
verdades únicas como certe
zas. Juego de verbos y adjeti
vos donde deprimir y depri
mido dan cuenta de las hian
cias a la hora de plantearse el 
tratamiento de una enferme
dad. 

GRUPO CERO 
Dr. Carlos Femández 

del Ganso 
Psicoanalista 

Tlf.: 91 883 02 13 

11 /h.@~@Ufifj,@@Ull@~ VÍA COMPLUTENSE, 117. POL. IND. "ALCALÁ I" 
NAVES 403-303-203 (Junto clínica "Recoletas") 

Complutense . TEL. 91 888 96 96 
VIA COMPLUTENSE, 94. TEL. 91 888 85 73 

¡¡Adquiera un vehículo . CON PO~UÍSIMOS KMS. 
• • • I I · GARANTIA ESTRUCTURAL semmuevo sin nesgo .. YMECÁNICA 

VW, GOLF 1.6 CHRYSLER TO VOTA FURGONETA ALFA ROMEO AUDI A-61.8 SEAT CORDOBA FIATDUCATO ROVER 620 ROVER 220 
AÑ095. VOYAGER3.3 CELICA FORO 145 TURBO.DIESEL TURBO TDi. (FURGONETA) 1.9 D SDI COUPE 

FULL EQUIPE. AÑ095. FULL EQUIPE. TRANSIT 2.5 D AÑO 97. AÑ099. AÑO 97. F/E DA. A/97. A/98. A/93 
FULLEQUIPE AÑOOO AÑO 98. FULL EQUIPE. FULL EQUIPE. FULL EQUIPE. FULL EQUIPE. SIN ENTRADA SIN ENTRADA SIN ENTRADA SIN ENTRADA SIN ENTRADA 25% ENTRADA SIN ENTRADA SIN ENTRADA SIN ENTRADA SIN ENTRADA 

27.500 39.500 64.000 29.800 31.200 49.500 36.200 29.300 39.200 19.800 
PTASIMES. PTASIMES. PTAS/MES. PTASIMES. PTASIMES. PTASIMES. PTAS/MES. PTASIMES. PTAS/MES. PTASIMES. 

VOLKSWAGEN SEAT IBIZA 1.4 PEUGEOT ROVER416 SEAT OPELASTRA PEUGEOT CITROEN RENAULT CITROEN ZX 1.9 
BEATLE 1.9 TDi A/99 206 GTI su MONOVOLUMEN MERIT 1.6 PARTNER BERLINGO DIESEL CLIO 1.2 DIESEL 

F/E.A/00. FULL EQUIPE. A/00. FE. N94 ALHAMBRA TDI. AÑO 96. FULL EQUIPE. A/98 N98. AÑO 96. FULL EQUIPE. 
SIN ENTRADA SIN ENTRADA SIN ENTRADA FULL EQUIPE. N9Pi. FULL EQUIPE. 

SIN ENTRADA A/00 FULL EQUIPE. FULL EQUIPE. 
SIN ENTRADA SIN ENTRADA SIN ENTRADA SIN ENTRADA SIN ENTRADA 

58.000 29,900 44.100 675.000 PTAS. 56.000 21.000 39.500 32.900 19.950 25.800 
PTAS/MES. PTASIMES. PTAS/MES. TOTAL PTAS/MES. PTASIMES. PTASIMES. PTASIMES. PTASIMES. PTASIMES. 

OPEL TIGRA RENAULT 19. FIATBRAVO BMW320D OPELCORSA SEAT DAEWOO VWPASSAT HYUNDAI AUDIA62.6 
FULL EQUIPE. 1.81 1.6 AÑO OO. 1.4 IBIZA NEXIA TDI 110 CV, LANTRA2.0 AÑ097. 

AÑ096 D/a A/99. FE. FULL EQUIPE. AÑO 97. AÑ094. AÑO 98. DA. AÑO 99. F/E. AÑO 99. FULL EQUIPE. 
SIN ENTRADA AÑO 93. SIN ENTRADA 25% ENTRADA FULL EQUIPE. 

SIN ENTRADA SIN ENTRADA 25%ENTRADA SIN ENTRADA 25% ENTRADA SIN ENTRADA 
24.900 575.000 36.100 60.000 20.000 14.000 16.000 39.300 28.200 44.300 

PTAS/MES. PTAS. TOTAL PTASIMES. PTASIMES. PTASIMES. PTASIMES. PTAS/MES. PTASIMES. PTASIMES. PTASIMES. 

FIATPUNTO FIAT TIPO 1.4 VW,GOLFTDI SEATIBIZA CITROEN MAZDA CITROEN SAXO OPELASTRA ROVER 220 D CITROEN 
AÑ098. AÑ093. 115 CV. 6V. 1.9 D. 5P. SAXO 1.1 MONOVOLUMEN 1.5 DIESEL 1.6 AÑO 98. XANTIAHDI 

AÑO OO. AÑ099. AÑO OO. DEMIO 1.3 AÑ099. AÑO 97. AÑO OO. F/E 
SIN ENTRADA IMPECABLE FULL EQUIPE. FULL EQUIPE. FULL EQUIPE. AJOO. FULL EQUIPE. FULL EQUIPE. FULL EQUIPE. 

FULL EQUIPE. 
SEMI ESTRENO 

SIN ENTRADA SIN ENTRADA SIN ENTRADA SIN ENTRADA SIN ENTRADA SIN ENTRADA SIN ENTRADA SIN ENTRADA 17.000 550.000 
63.200 35.400 18.100 29.000 29.400 24.500 34.200 43.900 

PTAS/MES. PTAS/TOTAL PTAS/MES. PTASIMES. PTAS/MES. PTASIMES. PTASIMES. PTASIMES. PTASIMES. PTASIMES. 

• FINANCIACIÓN A SU MEDIDA • GRAN STOCK EN MODELOS Y MARCAS DE TODOS LOS PRECIOS • ADMITIMOS SU COCHE O MOTO A CAMBIO 
COMPRAMOS VEHÍCULOS. PAGO CONTADO EN EL ACTO. -ABIERW SÁBADOS, MAÑANA Y TARDE-
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Olivo plagado de flores. A la derecha, cadáver de olivo que ha proporcionado dos vástagos jóvenes para que perdure la especie 

Cuando la primavera re
vienta de vida y de esplen
dor, es bueno darse un 
paseo por ese campo prodi
gioso que Dios nos ha dado 
y contemplar la naturaleza 
salpicada de flores y de 
seres vivos. El olivo está en 
plena floración, sus rami
lletes de florecillas le dan 
una nueva imagen a un 
árbol que se mantiene tan 
perenne todo el año. Las 
flores en plena juventud de 
pocas semanas, juegan con 
el vientecillo acariciándo
nos el rostro cuando pasa
rnos cerca de ellas. Es la 
vida en su plenitud; es la 
niñez y la juventud en un 
tiempo muy limitado, para 
pasado cierto tiempo, cam
biar por completo -su ima
gen. Las miles de floreci
llas que viven junto a otras 
en forma de ramilletes, no 
continuarán todo su proce
so hasta que la madurez 
las convierta en frutos. En 
tan corto espacio de meses, 
sucederán una serie de 
vicisitudes causantes de 
que vayan quedando en el 
camino muchas de esas 
flores . Cuajarán unas 
pocas solamente. Dicen, 
que a un año de buena 
cosecha, con abundante 
aceituna, le sucede otra de 
escasa producción. Así es 
la vida. Es una lucha por la 
supervivencia de forma 
desesperada. Cuando las 
flores del olivo plasman 
toda su belleza en el 
ambiente, aparecen toda 
una serie de situaciones 
adversas que dañan el pro
ceso de maduración: vien
tos fuertes que terminan 
con gran parte de las flore
cillas o del fruto joven; tor
mentas que caen como lan
zas mortíferas sobre tan 
sagrado árbol; plagas que 

7 de iulio de 2001 

La flor de los olivos 
llegan como el cáncer a los 
humanos para arrasar con 
todo ser viviente; esas mis
mas flores en su afán de 
vivir, agotan con la fuente 
de savia que produce el 
padre árbol y unas deben 
morir para que otras en 
minoria perduren y lle
guen a fruto. Cuando éste 
se ha consolidado, se hace 
más respetable, se aísla un 
poco de los que en su 
juventud fueron sus con
géneres. Del tono verde 
pasan al negro y viven cir
cunscritos a lo que forma 
un núcleo firme y duro 
como es el hueso y una 
carne que le rodea. Ya no 
está formando ramilletes 
apretados, sino muy iden
tificada consigo misma, 
con lo suyo, con su familia. 

Nuestro paseo por esa 
senda se iba haciendo lán
guido y penoso porque caí
mos en la nostalgia. Medi
tando sobre el proceso de 
la flor del olivo, llegamos a 
la conclusión de que se 
asemeja bastante a lo que 
ocurre con nuestra propia 
vida, la de los seres huma
nos. Cuando somos niños 
o jóvenes, solemos vivir en 
ramilletes aparentemente 
llenos de vida y jovialidad. 
Nuestro compromiso es 
con el amigo, a quien nos 
entregamos con más ahin
co, si cabe, que a la fami
lia. A través de nuestra 
vida nos vamos transfor
mando y nos aislamos des
conectándonos de las per
sonas con las que convivi
mos hace años cuando 
éramos niños o jóvenes. 
Ahora el compromiso es de 
otra índole. Sobre todo, la 

mayoría tiene un núcleo 
sólido -el hueso de la acei
tuna-, en la familia. Tam
bién el ser humano sufre, 
como las florecillas del oli
vo, huracanes y tormentas 
que lo desintegran; tam
bién los humanos sufri
mos plagas mortíferas que 
acaban con nuestras 
vidas. Cuando ya somos 
fruto maduro y algún día 
rompes tu aislamiento, 
nos encontrarnos con 
algún amigo de la infancia 
y nos damos cuenta de que 
ya no es lo mismo. Un 
saludo rápido, una conver
sación superficial e inme
diatamente la despedida. 
Tenemos demasiados com
promisos; no nos gusta 
escuchar penas; a cada 
uno le ha ido la vida de 
distinta forma. Si la fami
lia no es tu base sólida, 
nuestra vida en la etapa 
madura es un drama aña
dido a lo ya trágico que tie
ne la vida misma. Un día 
nos enteramos de la desa
parición de alguien que 
compartió aquella época 
feliz y volvemos a caer en 
la nostalgia. Aquellos 
ramilletes de florecillas se 
han desintegrado con el 
paso de los años y sólo lle
gamos a la madurez unos 
pocos, no sin estar tocados 
por alguna adversidad que 
conllevamos con resigna
ción. Los que perduramos 
a través de los tiempos 
hemos madurado de tal 
forma que nos encontra
mos aferrados a nuestro 
hueso, aislados de lo que 
fue nuestra niñez, nuestra 
juventud, nuestro pasado 
de seres humanos felices y 

sin responsabilidades bási
cas. Evolucionamos de tal 
forma que modificamos 
nuestro carácter. Nuestra 
vida, con un p roceso de 
madurez mucho más largo 
que el de la aceituna, ha 
sufrido tormentas y venda
vales más cruentos, tam
bién hemos sufrido el láti
go de las enfermedades. Si 
alguien se encuentra 
indemne y jovial a pesar de 
los años vividos, es digno 
de concederle un premio. 
Sabemos que los humanos 
sólo entregamos condeco
raciones en vida, cuando 
se puede rentabilizar lª 
entrega con alguna contra
partida beneficiosa para el 
patrocinador. Pero las per
sonas que mantienen su 
personalidad joven y opti
mista; que no les aturden 
las dificultades; que aman 
el trabajo, aunque no sea 
el de su vocación; que tra
tan de unir a los que convi
ven en su entorno en vez 
de sembrar rencillas y 
odios, .. . nunca se les con
cede un premio ni se les 
condecora por su condi
ción humana. Se les toma 
como gente normal que no 
salen en los medios de 
comunicac10n. Quizá el 
premio lo lleven dentro de 
sí, al vivir en felicidad por 
encima de todas las cir
cunstancias adversas. 
También suelen vivir más 
años y ése es su premio. 
Tanta salud proporciona el 
olivo a ciertas aceitunas, 
que perduran sujetas a su 
rama hasta después de 
realizada la varea. Allí las 
vemos arrugaditas después 
de los cien años. Hay que 
saber sortear ágilmente al 
tío de la guadaña. 

ATILA-NO 
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91 masn 
FAX.: 9188J45 08 

Teléfonos de interés 
Hospital de Alcalá (Centralita) .......................•..•........................ 91 887 81 00 
Casa de Socorro .•................•...............................•...................... 91 888 15 21 
Cruz Roja •..•.......•...........................•.•.•................ 91 881 40 03 / 91 883 60 63 
Seguridad Social ......................................................................... 91 889 23 58 
Urgencias Seguridad Social (a partir 17 h.) •.........•...........................•..... 061 
Centro Municipal de Salud ........................................................ 91 888 54 91 
Policía Nacional.. .....................•.................................................................. 091 
Policía Municipal ...........................................................................•............ 092 
Guardia Civil •............................................................................... 91 888 07 n 
Guardia Civil (Servicio centralizado) ....................................................... 062 
Bomberos ..............................................................................•..... 91 889 00 80 
Bomberos (Servicio centralizado) ...............................................•...........• 085 
Protección Civil .................•......................................................... 91 882 84 53 
Ayuntamiento ...................•................•.......................................• 91 888 33 00 
Taxis (Radio Taxis Alcalá) .................................•................. 91 882 21 88 / 79 
RENFE .......................................................................................... 902 24 02 02 
Autobuses Urbanos .................................................................... 91 888 00 21 
Continental Auto ........................................................................ 91 888 16 22 
Cementerio .................................................................................. 91 888 15 64 
Cementerio Jardín ..........•.........................................................•. 91 8n 03 93 
Correos y Telégrafos ..............................................•.................. 91 889 23 34 
Centro Atención a la Mujer ........................................................ 91 881 64 61 
Casa de la Juventud •................................................................. 91 889 66 12 
Ciudad Deportiva Municipal ..................................................... 91 888 12 94 
Cámara de Comercio ................................................................. 91 889 22 76 
Parque Municipal de Servicios ............•.................................. 91 881 29 95 
Servicio Recogida Muebles ....................................................... 91 883 57 98 
Servicio Información Ciudadana .............................................................. 01 O 
Teléfono contra Tráfico Droga ...........•....................................... 91 882 11 00 
Programa Municipal Drogas ...................................................... 91 889 11 00 
Asociación Lucha contra el Cáncer .......................................... 91 883 08 62 
GRUTEAR (Grupo de Terapia Antialcohólica Rehabilitadora) ........ 91 889 41 19 
Fundación Colegio del Rey .............•.............•....•...................... 91 881 39 34 
Teatro Salón Cervantes .............................................................. 91 882 24 97 
Ateneo Cultural 12 de Mayo ........................•............................. 91 280 06 55 
OMIC ...................................................................................•......... 91 880 59 98 
INFORMACU ALCALA ................................................................ 91 880 65 36 
Obispado .........................................................................•.. 91 888 27 00 I 04 
Oficina de Turismo ..................................................................... 91 889 26 94 
CIDAJ (Centro Información Juvenil) .............•........................... 91 882 96 70 
OADE (Organismo Autónomo Desarrollo y Empleo) ............. 91 881 34 61 
Archivo Municipal ....................................................................... 91 882 93 37 
Centro de Documentación .......................................................•. 91 881 70 49 
Casa de la Entrevista ................................................................. 91 888 01 75 
Universidad de Alcalá (Centralita) ..................................•......... 91 885 40 00 
Hacienda ....................•................................................................. 91 8n 60 00 
Registro de la Propiedad .................................. 91 888 00 32 I 91 888 48 96 
Juzgado Decano .............•........•.................................................. 91 888 56 18 
Oficina INEM (Pintor Picasso, 1) ..................... 91 888 72 64 / 91 888 70 63 
Oficina INEM (P2 de la Estación, 9) ................. 91 888 08 66 I 91 888 06 33 
ALUMBRADO PUBLICO (AVERIAS) ................................•......... 91 883 66 09 
TELEFONICA (Grupo Distribución) ..................•....................... 91 882 38 75 
Alquiler coches, furgonetas Autostrada .................................. 91 888 36 47 

RESIDENCIA 3ª EDAD 
SANTA MARIA DEl HENARES 

MIXTA Y MATRIMONIOS 
Habitaciones dobles y sencillas con baño incorporado, 

Terrazas, Salones de 1V, Juegos, Biblioteca, Manualidades, 
Rehabilitación, Atención Médica y Religiosa. 

INFORMACIÓN Y RESERVAS 
nLF.: l949J 26 26 02 - 26 2138 - e/ Vlrulllo Navarro. 5v1 

Azuqueca de Henares lGUADAWABAJ 
knl. 44 Ctra. MADRID-BUCELONA 
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Parroquia de los santos Justo y Pastor. Vista exterior del templo 

Colón pertenece a la pro
vincia de Entre Ríos, llamada 
así por estar limitada al oeste 
por el río Paraná y al este por 
el Uruguay, que la separa del 
país homónimo. Ubicada en 
el noreste argentino, cuenta 
con casi 80.000 kilómetros 
cuadrados de extensión y 
una población de algo más de 
un millón de habitantes. Su 
capital es Paraná, y sus prin
cipales ciudades, además de 
la capital, son Concordia y 
Concepción del Uruguay. Su 
economía se basa en la agri
cultura, que es próspera, en 
la ganadería y en varias 
industrias, y su suelo se 
halla atravesado por impor
tantes vías de comunicación. 

En lo que respecta a Colón, 
situada a 320 kilómetros al 
norte de Buenos Aires, cabe 
reseñar que es una ciudad de 
17.000 habitantes cabecera 
del departamento de su nom
bre. Está situada en la orilla 
derecha del río Uruguay fren
te a la ciudad uruguaya de 
Paysandú, lo que la convíerte 
en fronteriza con el vecino 
país. Cuenta con un puerto 
fluvíal y un puente interna
cional, y es asimísmo una 
ciudad turística. A modo de 
curiosidad, cabe reseñar que 
en el parque Dr. Herminio J. 
Quirós se alza una estatua en 
mármol de Miguel de Cervan
tes. 

Tal como suele ocurrir en 
los países americanos, Colón 
es una ciudad nueva confor
me a los parámetros europe
os, puesto que fue fundada 
en 1863 por el general Justo 
José de Urquiza, héroe mili
tar argentino que fue gober
nador de la provincia de 
Entre Ríos durante 18 años 
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los Santos Niños en Aruenuna 

Su culto en Colón (Entre Ríos) 
Tal como prometí hace algunos meses, vuelvo a traer a estas 
páginas otra muestra del culto a los Santos Niños fuera de 
nuestro país, de nuevo en Argentina. Y si entonces fue la 
localidad de San Justo de la Matanza, cercana a Buenos 
Aires, la recordada, en esta ocasión se trata de la ciudad de 
Colón, siendo gracias a la amabilidad de don Aml>al Omar Iri
goy, que me proporcionó abundante material documental y 
gráfico, por lo que me ha sido posible redactar este artículo. 

y, posteriormente, presidente 
constitucional del país entre 
1854 y 1860, después de un 
largo período en el que 
Argentina estuvo sometida a 
un gobierno dictatorial. Reti
rado de la política, fue asesi
nado en su finca diez años 
más tarde. 

Desde un punto de vísta 
religioso Colón pertenece a la 
diócesis de Concordia y, lo 
más importante para noso
tros, tiene como patronos a 
los santos Justo yr' Pastor, 
cuya parroquia se alza frente 
a la plaza principal d e'-la ciu
dad. 

La historia de este patro
nazgo es asimísmo interesan
te. La relación entre la advo
cación de la iglesia y el nom
bre propio del fundador de 
Colón, al igual que ocurriera 
con San Justo de la Matanza, 
no es en modo alguno casual. 
No cabe duda de que el gene
ral Justo José de Urquiza 
debió de ser devoto de su 
santo homónimo y de su her
mano, puesto que al fundar 
Colón ya los estableció como 
patronos de la ciudad desde 
el mismo momento de la fun
dación, conservándose aún 

hoy reliquias suyas en el 
palacio de este prócer. Pero 
pese a los intentos realizados 
por éste, el nuevo templo 
dedicado a los mártires no 
pasó de ser en vida suya una 
simple capellanía sin rango 
de parroquia. 

Hubieron de pasar seis 
años desde la muerte del 
general Urquiza para que 
Colón, que contaba ya con 
trece años de existencia, 
pudiera disponer de parro
quia propia. Finalmente ésta 
fue constituida en 1876 
segregándose de la de Con
cepción del Uruguay, de la 
que había dependido hasta 
entonces. Como cabe supo
ner se mantuvo el patronazgo 
de los santos Justo y Pastor, 
añadiéndose a éste el de 
Nuestra Señora de los Dolo
res en homenaje a doña 
Dolores Costa, viuda del 
general Urquiza. Era obispo 
de Paraná -diócesis a la que 
pertenecía entonces la ciu
dad- y, por lo tanto, firmante 
del decreto de constitución, 
monseñor José Maria Gela
bert y Crespo. La recién crea
da parroquia tuvo sus pro
blemas debido a la rivalidad 
con la capellanía de la vecina 

Imágenes de los santos Justo y 
Pastor veneradas en Colón 

colonia de San José, que veía 
con recelo la ascensión de su 
rival, y que no concluyó has
ta que en 1901 esta capella
nía fue elevada asimismo al 
rango de parroquia. 

Una vez consolidada, la 
nueva parroquia de los San
tos Justo y Pastor comenzó a 
proveerse de un patrimonio 
acorde con su importancia. 
Destruido el primitivo templo 
en 1887 por un huracán, se 
procedió a la construcción 
del actual, una edificación de 
marcado carácter ecléctico 
con dos torres gemelas de 
estilo barroco y pórtico neo
clásico. La construcción 
debió de llevar su tiempo, 
puesto que en una fotografia 
de finales del siglo XIX que 
no me es posible reproducir a 
causa de su mala calidad, se 
aprecia una única torre -la 
de la derecha de la fotografia
construida, mientras el pórti
co no existia aún. Las foto
grafias de que dispongo del 
interior muestran un presbi
terio formado por un sencillo 
ábside en el que están adosa
dos, a modo de retablo, tres 
arcos de piedra blanca, posi
blemente mármol. En el cen
tral, más elevado, se encuen
tran las imágenes de los San
tos Niños cuya fotografía 
reproduzco, míentras en los 
laterales se encuentran otras 
dos imágenes que parecen 
corresponder a san José y 
san Antonio de Padua. Fren
te al retablo existe un altar 
de mármol blanco construido 
en 1976, y también en esa 

PUERTA de Madrid 

e 
e; ... 

fo 
r 
l 
r 
l; 

g 



Parroquia de los santos Justo y Pastor. Vista del retablo 

época está fechado el retablo. 
La iconografia de los San

tos Niños no se reduce a las 
imágenes del altar mayor, 
puesto que también existe un 
cuadro que representa el 
martirio de los dos hermanos 
pintado en 1867, fecha ante
rior a la constitución de la 
parroquia y posterior en tan 
sólo cuatro años a la funda
ción de la ciudad de Colón. 
Su autor fue el grabador ita
liano Pablo Cataldi y. como 
hecho llamativo, cabe rese
ñar que en el ejemplar que he 
manejado del periódico local 
El Entre Ríos, de fecha 6 de 
agosto de 1997, se afirma 
que este cuadro sería sacado 
en procesión el 9 de agosto 
-día en el que se celebra la 
festividad de nuestros patro
nos en Colón- de ese año en 
lugar, supongo yo aunque 
nada se dice al respecto, de 
las imágenes. 

Lamentablemente no dis
pongo de una fotografia de 
este cuadro, aunque por la 
descripción que del mismo 
hace el citado periódico sabe
mos sus dimensiones -1.38 
m. de alto por l , 11 m. de lar
go- y la composición del mis
mo, con uno de los niños 
apoyando la cabeza en la pie
dra justo antes de ser decapi
tado por el verdugo, y el otro 
de pie, a la izquierda, seña
lando a su hermano. Un 
ángel situado detrás realza el 
heroico gesto de los mártires, 
los cuales son representados, 
en un llamativo anacronismo 
dada la fecha de confección 
del cuadro, con ropas rena
centistas en vez de romanas. 

Poseo asimismo tres pro
gramas de las fiestas patro-
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nales, correspondientes a los 
años 1992, 1995 y 2000. En 
los tres casos los actos son 
similares y se organizan en 
torno a una novena que tiene 
su inicio el día 1 de agosto, 
culminando con la celebra
ción del martirio el dia 9 de 
agosto, que tiene carácter de 
fiesta local en Colón. Ese día 
tienen lugar una misa solem
ne, celebrada por el obispo de 
la diócesis, y la procesión de 
los Santos Niños, sin que en 
ninguno de los tres progra
mas se especifique si se reali
za con el cuadro, como en 
1997, o con las imágenes, 
aunque en el año 2000 nues
tros patronos fueron acom
pañados por las imágenes 
titulares de cada capilla. 

Para terminar el artículo 
tan sólo me queda reproducir 
el texto del himno que se 
canta a los Santos Niños, 
compuesto por el sacerdote 
francés Narciso Goiburu, que 
fue párroco de Colón entre 
1921 y 194 7. Este himno tie
ne música, pero no me ha 
sido posible conseguir la par
titura de la misma. El texto 
dice así: 

Santos Niños, oíd Patronos 
implorar con fervor 
vuestra alta protección. 

Santos Justo y Pastor, 
al pueblo de Colón 
libraréis sin cesar del maL 

(bis) 

Esclarecídos campeones, 
nobles atletas de la cruz 
vuestro valor dejó a sayones 
tronchar el cuello por Jesús. 

José Carlos CANALDA 

PUBLICACIÓN 
En el Boletín Oficial de la Comunidad de Madrid nº 144 

de fecha 19 de junio de 2001 aparece publicado el anun
cio relativo a la siguiente licitación: 

- CONCURSO PARA CONTRATAR MEDIANTE PRO
CEDIMIENTO ABIERTO EL SUMINISTRO DE BALDOSAS 
PARA EL MANTENIMIENTO DE ACERAS. 

Precio de licitación máximo: 6.861.400.- ptas. 
(41.237,84.- euros) 

Las proposiciones para tomar parte en la licitación pue
den presentarse hasta las 13 horas del día 16 de julio de 
2001 en la Sección de Contratación de este Ayuntamiento. 

El acto de apertura de plicas tendrá lugar a las 12 horas 
del día 17 de julio de 2001 en esta Casa Consistorial. 

El expediente puede examinarse en la referida Sección 
de Contratación en horario de 1 O a 13. 

Alcalá de Henares, a 27 de junio de 2001 
EL SECRETARIO GENERAL 

-

Excmo. Avuntamiento 
de Alcalá de Henares 

PUBLICACIÓN 
En el Boletín Oficial de la Comunidad de Madrid nº 144 

de fecha 19 de junio de 2001 aparece publicado el anun
cio relativo a la siguiente licitación: 

- CONCURSO PARA CONTRATAR MEDIANTE PRO
CEDIMIENTO ABIERTO EL SUMINISTRO DE GASÓLEO 
"A" DE AUTOMOCIÓN CON DESTINO A LOS 
VEHÍCULOS DEL PARQUE MÓVIL DEL EXCMO. AYUN
TAMIENTO DE ALCALÁ DE HENARES. 

Precio de licitación máximo: 9:500.000.- ptas. 
(57.096,15.- euros) 

Las proposiciones para tomar parte en la licitación pue
den presentarse hasta las 13 horas del día 16 de julio de 
2001 en la Sección de Contratación de este Ayuntamiento. 

El acto de apertura de plicas tendrá lugar a las 12 horas 
del día 17 de julio de 2001 en esta Casa Consistorial. 

El expediente puede examinarse en la referida Sección 
de Contratación en horario de 1 O a 13. 

Alcalá de Henares, a 27 de junio de 2001 
EL SECRETARIO GENERAL 

Excmo. Avuntamiento 
de Alcalá de Henares 

7 de iulio de 200t 



Enlace Rodríguez Soriano -Roias Quilón 
Rafael Rodriguez Soriano y Nieves Rojas Quilón se unieron en 

matrimonio el pasado sábado 30 de junio en la Catedral-Magis
tral de Alcalá de Henares tras 1 O años de noviazgo. La novia lle
gó al altar acompañada de su padre y padrino del enlace, Gre
gario Rojas, mientras que el novio hizo lo propio del brazo de su 
madre y madrina Encarna Soriano. 

Al término de la ceremonia religiosa y tras las pertinentes 
felicitaciones de familiares y amigos a las puertas de la Magis
tral, Rafael, de 28 años de edad, y Nieves, de 27, se desplazaron 
hasta la Universidad Cisneriana para fotografiarse en sus 
incomparables patios. La pareja y sus 200 invitados celebraron 
el convite nupcial en un restaurante alcalaino. 

Corno destino para pasar una maravillosa e inolvidable luna 
de miel, el nuevo matrimonio ha decidido realizar un crucero por 
el Mediterráneo. Rafael, de profesión mecánico-electricista de 
automóviles, y Nieves, informática, establecerán a su vuelta su 
nuevo domicilio en la complutense zona del Ensanche. 

Enlace luna Navarro -Sánchez Vicedo 
La pareja formada por José Luis Luna Navarro y Mar Sánchez 

Vicedo contrajo matrimonio en la ermita de San Isidro con una 
ceremonia que se celebró en la tarde del sábado 30 de junio. 
José Luis Luna Navarro, de 30 años de edad, es agente comer
cial, mientras que Mar Sánchez Vicedo, de 27 años, es recepcio
nista. Intervinieron como padrinos el padre del novio, Casimiro 
Luna, y la madre de la novia, Rosa Vicedo. 

Los nuevos cónyuges habían vivido un prolongado noviazgo de 
13 años hasta quedar unidos en matrimonio, para formar una 
familia , ese sábado 30 de junio. 

Una vez celebrada la ceremonia religiosa, la pareja se despla
zó a los patios de la universidad cisneriana al objeto de que se 
les realizara una sesión fotográfica en tan bello marco. A conti
nuación invitaron a familiares y amigos a un banquete nupcial 
en un restaurante complutense. En total asistieron 200 perso
nas. 

La pareja disfruta de un viaje de luna de miel en Paris. 

7 de julio de 2001 

Enlace Ignacio Nevado -Sedano García 
La pareja formada por Joaquín Ignacio Nevado y Esther Seda

no García contrajo matrimonio en la capilla del colegio San Igna
sio de Loyola en una ceremonia celebrada el sábado 30 de junio. 
El novio tiene 26 años y es programador informático, mientras 
que la novia tiene 27 años y es asistenta. 

Los contrayentes habían vivido seis años y medio de noviazgo 
hasta ese sábado 30 de junio en que unieron sus vidas en matri
monio. Intervinieron como padrinos la madre del novio, Nieves 
Nevado, y el padre de la novia, Paulina Sedano. 

Una vez celebrada la ceremonia religiosa, los nuevos cónyuges 
se trasladaron a los patios de la universidad para una sesión 
fotográfica que completará su álbum para el recuerdo. Después 
convidaron a un banquete nupcial a familiares y amigos en el 
restaurante Los Hueros. Allí se dieron cita un total de 271 per
sonas. 

Posteriormente, la pareja partió en viaje de luna de miel a la 
isla de La Gomera, en el archipiélago canario. 

Enlace Escuder Bueno -Martínez Culebras 
Ignacio Escuder Bueno y Sonia Martinez Culebras contrajeron 

matrimonio civil el sábado 30 de junio en el Salón de Plenos del 
ayuntamiento de Alcalá de Henares. El concejal de Urbanismo 
Javier Ocaña fue el encargado de oficiar la ceremonia, en la que 
actuaron como testigos y firmaron el acta matrimonial David 
Martinez Culebras, hermano de la novia, y Maria Bueno Sebas
tián, madre del novio. Tras la ceremonia y felicitaciones de fami
liares y amigos, Ignacio, de 30 años de edad, y Sonia, de 31, qui
sieron recordar tan importante día fotografiándose en los patios 
de la Universidad Cisneriana. 

Como destino para pasar una maravillosa luna de miel, Igna
cio, de profesión íngeniero de caminos, y Sonia, publicista, han 
escogido las tierras norteamericanas, donde harán un recorrido 
por Nueva York y Chicago. 

La pareja, que celebró junto a sus 150 ínvitados el convite 
nupcial en un restaurante de Torrejón de Ardoz, establecerá su 
nueva residencia a su regreso del viaje de novios en Valencia. 
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• CHAOUÉ 
•SMOKING 

MADRINAS, FIESTA 
Y COMPLEMENTOS 
e/ Mayor, 27 - PRIMER PISO 

TLF.: 91 889 36 66 

• • ov1am 
• TRAJE CEREMONIA 
•CAMISERÍA 

Hombre 

• COMPLEMENTOS 
SASTRE RIA 
A MEDIDA 

• TUTIMIEllTIS 
FACIALES 

• NUEVAS TtCNICIS 
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•RAYOS U.V.A • 

e/ Teniente Ruiz, 2 
Tifs.: 91 880 27 55 - Fax: 91 882 79 66 

Alcalá de Henares 
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MAQUILLADORES PROFESIONALES 
el Los Hueros, 1 (IVIASA El Chorrillo) Tlf.: 91 880 72 61 

doña concha 
CORTINAS, ESTORES, TAPIZADOS, 

ALFOMBRAS ... 

i+J fi; 1 ~ l·t"I ¡11: l·Xrtü •I 
e/ De las Flores, 5 bis - Telf. y Fax: 91 888 24 53 

CALIDAD, SERVICIO Y MODA AL ALCANCE DE TODOS 

REGALOS DE 
COMUNIÓN 

Y BODA 
RELOJES - CALCULADORAS 

RADIO - TV - ETC. 

CENTRO COMERCIAL EL VAL Teléf.: 91 882 77 83 
WCAL 114 (planta baja) ALCAI.Á DE HENARES 

RESTAURANTE - CAFETERIA ~~ 

LOS HUEROS (Villalbilla) 

Telf.: 91 879 26 98 

PAGUE SUS COMPRAS CON TARJETA VISA 
- ··.·~. ·-~ ···: 

c/Libréros, 38 (frente igf~~i,<(~!~·' Maffa)Teléf.: 91 8~3,,33 46 
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Plaza de Cervantes, 32 - Tlf.: 91880 16 85 
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Vídeo,Fotografia e Invitaciones 
Lo último en tecnología al mejor precio 

CI Mayor, 17 Alcalá de Henares. Tlf. 91 889 64 07 CI Mayor, 43 Guadalajara Tlf. 949 21 47 28 

... y también 

~··"'· 1'~ y Sola Chollo NUEVA EXPOSICIÓN 
el Miguel de Moneada, 4 el Miguel de Unamuno, sin EL ENSANCHE 
Ounto Galerías Juan de Austria) Tlt 91 802 72 21 
Telf, y Fax: 91 880 26 67 (frente supennercado Plus Superdescuento) 
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la Comisión Asesora elige los dibuios aue se euondrán 
el próXimo mes de octubre durante la celebración de su octava edición 

Reunión de la Comisión de la Muestra 
Iberoamericana de Humor Gráfico 
Los miembros de la Comisión Asesora de la Muestra Iberoamericana de Hum.or 
Gráfico de Alcalá se reunieron en la Universidad de Alcalá el jueves 28 de junio 
para seleccionar los dibujos que se expondrán el próximo mes de octubre duran
te la celebración de su octava edición. 

de la Muestra se reunió el 
pasado día 28 de junio para 
seleccionar los dibujos. La 
Comisión está compuesta 

por los humoristas españoles 
Forges y Peridis de El Pais; 
Ricardo y Nacho y Gallego y 
Rey de El Mundo; José Luis 

Marin y Óscar de El Jueves; 
José Antonio Femández 'Fer' 
del diario catalán Avui; 
Kalikatres y José Luis Caba
ñas. 

José Maria Pérez, carica
turista y arquitecto, y perte
neciente a la Comisión Ase
sora, explicó a PUERTA DE 
MADRID algunos detalles 
sobre la selección de los 
dibujos: "Se presentan obras 
de artistas invitados y de par
ticipantes que se presentan 
voluntariamente al concurso. 
Consensuamos, votamos, re
chazamos ... según nos pare
ce el dibujo o la idea. La 
selección no está siendo muy 
complicada, ya que hay un 
ánimo de consenso por parte 
de todos nosotros, pero es 
cierto que a veces se hace 
dificil porque al fin y al cabo 
todos somos compañeros". 
Las obras presentadas y 
sometidas a proceso de selec
ción giran en torno a 'Los 
inventos de la Humanidad', 
tema elegido para este año. 
El caricaturista José Maria 
Pérez manifestó que algunas 
de las obras presentaban tor
peza en el dibujo, ideas no 
bien expresadas o imitación 
excesiva de otros dibujantes: 
"El concurso tiene sus nor
mas y bases, para nosotros el 
dibujo ganador tiene que 
tener unas características 
como por ejemplo estar 
expresado con brillantez y 
humor, y ser original". 

Cada otoño se organiza un 
amplio programa de activi_Qa
des que incluye exposicio
nes, conferencias, presenta
ciones de libros, encuentros 
de autores y actos al aire 
libre que persiguen difundir 
el humor gráfico entre el 
público en general. 

Desde· 1992 se celebra en 
Alcalá de Henares la Muestra 
Iberoamericana de Humor 
Gráfico de la Universidad de 
Alcalá, que se ha convertido 
en punto de encuentro de 
autores, estudiosos y público 
interesado en este área de 
cultura. Con motivo de los 
dibujos que se expondrán en 
la celebración de su octava 
edición, durante el mes de 
octubre, la Comisión Asesora 

Servirá para promocionar a Alcalá como ciudad de congresos 

• SANITARIO 
• PELUQUERIA 
• HOSTELJ;:RIA 
• INDUSTRIA 

c/ Tomás Merino, 5 
Uunto Puerta del Vado) 

Tif. : 91 881 16 87 
e/ Gil de Andrade, 1 

(Esquina J uan de Austria) 
Tif.: 91 888 92 08 - Alcalá de Henares 
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La conceialía de turismo v la indación de la 
universidad firman un convenio de colaboración 
La concejalía de Turismo y la Fundación General de la Universidad firmaron el lunes 2 de 
julio un convenio de colaboración relativo a la potenciación y promoción de Alcalá como 
ciudad de congresos en el marco del desarrollo turístico de la ciudad. 

Según explicó el concejal de 
Turismo, Francisco Calles, la 
Fundación General de la Uni
versidad organiza congresos y 
atrae a decenas de congresis
tas a Alcalá: "Nosotros vamos 
a ofrecer a las personas que 
vienen a estas reuniones, un 
paquete de visitas por las tar
des o cuando acaben sus reu
niones para que en el caso de 
que se queden a dormir en 
Alcalá sepan que van a contar 
con unas visitas guiadas para 
conocer nuestra ciudad". 

El convenio fue firmado por 
el concejal Francisco Calles y 
por el gerente de la Funda
ción General de la Universi
dad, Manuel Queipo de Lla
no. Calles afirmó que "el 
turismo de congresos es fun
damental para el desarrollo 
del sector en Alcalá. Es un 
turismo que atrae a personas 
que pernoctan en nuestra 
ciudad, que se quedan en ella 
y queremos que eso tenga un 
impulso importante cuando 
se ha multiplicado en los últi-

mos años el número de 
excursionistas de un día que 
nos visitan". 

Se vende 
TERRENO HOSTIGO 

en Torrejón del Rey 
de 80.000 m 2 con 80 olivos 

y 300 almendros. 
Posibilidad de pozo de agua. 

Ideal para explotación 
agricola/ ganadera. Fácil 

acceso a terreno (1 km. des
de la carretera) Interesados: 

Teléf. 609 581118 
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Ambas instituciones realizarán 
trabaios coniuntos en materia de cine 

Convenio entre la Fundación 
de la Univenidad v la 
Escuela de Cine de la Habana 
La Fundación de la Universidad de Alcalá y la Escuela 
Internacional de Cine y Televisión de San Antonio de los 
Baños (La Habana) firmaron el miércoles 27 de junio un 
convenio de colaboración por el que ambas instituciones 
realizarán trabajos conjuntos en materia de cine. 

El convenio lo firmaron el 
director de la Escuela Inter
nacional del Cine y Televi
sión de San Antonio de los 
Baños en La Habana, 
Edmundo Aray, y el gerente 
de la Fundación de la Uni
versidad, Manuel Queypo de 
Llano, institución de la que 
depende el Programa de 
Estudios de la Imagen. El 

acto se celebró en la nueva 
sede de la Fundación de la 
Universidad, situada en la 
calle Imagen 1-3 . 

Edmundo Aray, director de la Escuela Internacional de Cine y Televi
sión de San Antonio de los Baños en La Habana, y Manuel Queypo 

de Llano, gerente de la Fundación de la Universidad 
La primera colaboración 

entre la Escuela de Cine de 
San Antonio de los Baños y 
el Programa de Estudios de 
la Imagen consistirá en la 
impresión de un libro sobre 
los 15 años de historia de 

esta Escuela Cubana, por la 
que han pasado directores 
tan prestigiosos como Benito 
Zambrano, y que se encua
dra dentro de la Fundación 
del Nuevo Cine Latinoameri-

Acuerdo para la puesta en marcha del Parque 
Cientílico-Tecnolóuico de la Universidad de Alcalá 

la CAM v la Universidad firmaron dos convenios 
La Universidad de Alcalá y el Instituto Madrileño de Desarrollo (IMADE), dependiente de 
la Comunidad de Madrid, firmaron dos convenios el miércoles 27 de junio en el Salón 
del Consejo Social de la Universidad de Alcalá. El rector, Manuel Gala, y el consejero de 
Economia y Empleo de la CAM, Luis Blázquez, rubricaron dicho acuerdo. El primero de 
los acuerdos supone la puesta en marcha definitiva del Parque Científico-Tecnológico 
de la universidad alcalaína, la inversión necesaria para este proyecto se estima en 3.000 
millones de pesetas; mientras que el segundo tiene como objetivo el apoyo y el aseso
ramiento a licenciados de humanidades para la creación de empresas. 

El consejero de Economía y 
Empleo de la Comunidad de 
Madrid , Luis Blázquez, en su 
calidad de presidente del 
Consejo de Administración 
del Instituto Madrileño de 
Desarrollo (IMADE), y el rec
tor de la Universidad de Alca
lá, Manuel Gala, en su cali
dad de presidente de la Fun
dación de la Universidad de 

Alcalá, firmaron un convenio 
de apoyo y asesoramiento a 
licenciados para la creación 
de empresas. El convenio 
contempla la realización de 
acciones encamínadas al apo
yo y asesoramiento para la 
creación de empresas que 
tengan como beneficiarios a 
licenciados de la Universidad 
de Alcalá, procedentes de las 

facultades de Humanidades, 
que se encuentren en s itua
ción de desempleo. 

Además de la firma del con
venio que fomentará la crea
ción de empresas entre los 
licenciados de Humanidades, 
el consejero de Economía y 
Empleo y el rector de la Uni
versidad firmaron un segun
do convenio para la gestión y 

cano que preside Gabriel 
García Márquez. Este libro 
se presentará durante el pró
ximo Festival de Cine de La 
Habana que tendrá lugar en 
el mes de diciembre. 

promoción del Parque Cientí
fico-Tecnológico de la Univer
sidad. En este convenio se 
recoge que el Instituto Madri
leño de Desarrollo promoverá 
el Parque a través de la Socie
dad Parque Científico-Tecno
lógico de la UA. 

El parque se desarrollará en 
una superficie de 37'5 hectá
reas en el campus de la Uni
versidad sobre las que se edi
ficarán 187.000 metros cua
drados destinados a empre
sas de alta tecnología. La in
versión necesaria para este 
proyecto se estima en 3 .000 
millones de pesetas. El objeti
vo principal de esta actuación 
es estrechar lazos entre el sis
tema cien tífico presente en 
Madrid y las empresas, crean
do un espacio fisico adecua
do, e impulsar el desarrollo 
socioeconórrúco del Corredor 
del Henares y de la ciudad de 
Alcalá. 

Las emociones. en vivo. 

SEFIT 

¿Pa11. quf posees tus cinco.sentidos? ¿Para vivir las emociones 

a tl'ilvts de una pantalla? Salta al mundo y olvfdate<le la realidad 

virtual. Sllfotlte al volante del Ibiza Sports Limlted y disfruta de 

su aricter marcadamente deportivo. De la fuerza y contundencia 

Nuevo Ibiza Sports Limited 
desde 1.660.000 ptas. 

de sus dos motores. el de 16Vy 75 ato el de 90 CVTDI. 

SPOBTS 
LIMITED 

De su exclusivo equipamiento que incorpora llantas de aleación, 

suspens ión rebajada, volante de cuero y asientos deportivos, 

ademb de doble alrbag, elevalunas eléctricos, faros antiniebla, 

taplcerfa exclusiva y equipo de audio. Disfruta en vivo de todas tas 

emociones que puedas. Echa mano d_el ~!ante y oMdate de Juegos. 

SERT 
auto emoción 

TALLERES 

HNOS. ATIENZA, S.A. 
Vía Complutense, 98 - Tlfs.: 91 887 09 71 - 91 887 09 72 

Fax: 91 888 05 05 - ALCALA DE HENARES 
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Dentro de nuestro programa 
anual de actividades, la junta 
directiva de la Casa de Asturias 
organizó una visita cultural a la 
a veces desconocida tierra 
extremeña. 

Como el pasado fin de semana 
hizo bastante calor, aunque no 
lo suficiente como para hacer
nos desistir de nuestro empeño, 
allá nos fuimos a las 7 de la 
mañana. Nuestra primera visita 
cultural fue en Trujillo, cuna de 
conquistadores como Francisco 
Pizarro, Francisco de Orellana y 
muchos otros que propagaron el 
nombre de su ciudad natal a 
otros lugares como Cuba, Chile, 
Perú, Colombia, etc. 

Nos gustó mucho su plaza 
Mayor, la Casa de la Cadena, el 
Palacio de la Conquista y el 
Castillo, deteriorado pero con 
una impresionante vista general. 
También nos llamó la atención 
la cantidad de cigüeñas que 
había, ¡Y eso que presumimos 
en Alcalá de tantas como aquí 
anidan! 

Mérida, Antigua Emérita 
Augusta, patrimonio de la 
Humanidad por la UNESCO en 
diciembre de 1993 y capital de 
la Comunidad Autónoma de 
Extremadura en febrero de 
1983. Tantas y tan preciosas rui
nas nos transportan hacia otros 
tiempos, en nuestra imagina
ción; ese anfiteatro romano con 
capacidad para 14.000 especta
dores, esas columnas, esa piedra 
milenaria que actualmente sirve 
como escenario de los festivales 
de España de Teatro Clásico. 
Pienso en mi ciudad y en lo 
positivo que sería tomar nota de 
algunas actuaciones para este 
marco incomparable de nuestro 
Corral de Zapateros. 

La Casa del Mitreo y la gran 
obra del arquitecto Rafael 
Moneo en el Museo Nacional de 
Arte Romano, que guarda restos 
de gran interés encontrados en 
las numerosas excavaciones y la 
inigualable vista desde la Alca
zaba del puente sobre el Gua
diana, de 792 metros con 60 
arcos; y el otro puente más 
moderno, el Lusitania. 

Continuamos el viaje hacia 
Cáceres, donde pernoctamos. 
La opinión de la mayoría fue 

7 de julio de 200'1 

Asturias visita Extremadura 

PUBLICACIÓN 
Hasta el día 19 de julio de 2001 y hora de las 

13'00 pueden presentarse, en la Sección de Con
tratación de este Ayuntamiento, proposiciones para 
tomar parte en la licitación para adjudicar mediante 
pro,cedimiento negociado la~ OBRAS DE SUSTITU
CION DE LA CARPINTERIA EXTERIOR Y REPA
RACIÓN DE CUBIERTAS EN EL C.P. MANUEL 
AZAÑA. 

Precio tipo: 5.428.531. - ptas. (32.626, 14. - euros) 

El expediente puede examinarse en la referida 
Sección de Contratación en horario de 1 O a 13. 

El acto de apertura de plicas tendrá lugar el día 20 
de julio de 2001 a las 12'00 horas en esta Casa 
Consistorial. 

Alcalá de Henares, a 28 de junio de 2001 
EL SECRETARIO GENERAL 

Excmo. Anntamiemo 
de Alcalá de Henares 

que nos gustó más de noche la 
parte antigua monumental que 
de día. Cáceres es rica en pala
cios, como la Casa de los Tole
do-Moctezuma, Palacio de 
Godoy, etc ... , a los cuales se 
accede a través del Arco de la 
Estrella. Besamos por tradición 
los pies de la estatua de San 
pedro de Alcántara, patrón de 
Extremadura. 

A la mañana siguiente nuestro 
itinerario sería: Placensia, Yuste 
y la comarca de la Vera. 

Plasencia, donde la nobleza 
del siglo XV dejaría un impor
tante legado histórico, artístico, 
que la ciudad aún conserva 
mucho de él. En la Plaza Mayor 
y en la torre campanario, el per
sonaje más famoso y querido es 
el abuelo Mayorga, que da las 
horas. La catedral, o mejor 
dicho, las catedrales, vieja y 
nueva, unidas entre sí -son 
auténticas joyas españolas. 
Dicen que el coro es uno de los 
más bellos de España. El coro 
alto cuenta con 37 sillas, y el 
bajo con 26, en madera de nogal 
con escenas del Antiguo y Nue
vo Testamento. 

Comarca de la Vera, con die
ciocho municipios y pueblos tan 
pintorescos como Jarandilla, 
Valverde, Villanueva, Losar, 
cómo no, de la Vera, y Cuacos 
de Yuste, famoso además de por 
el cultivo de pimentón por Yus
te, donde el Emperador Carlos 
V se retiró para descansar y 
falleció el 21 de septiembre de 
1558. El paisaje de arboleda y 
agua de pequeños arroyos per
mite evocar la tranquilidad que 
se respiraba siglos atrás y de la 
que el emperador tan necesitado 
estaba. 

No pudimos visitar el interior 
del monasterio por hallarse en 
obras. 

La vuelta a Alcalá transcurre 
tranquila, con satisfacción de 
haber aprendido más cosas de 
esa bella tierra, orgullo de los 
extremeños. Mi agradecimiento 
a los que nos acompañaron en 
este viaje. 

Feliz verano a todos y ... ¡has
ta la próxima! 

Mª Teresa SANTOS 

PUERTA de Madrid 



Actividades de la Cotradía del 
Cñsto de la Esperanza 

Visita Turística a 
~ la am1rallada ívila 

Caminar sin prisa por las serpel)teantes 
calles de la amurallada ciudad de A vila es 
disfrutar de un ejercicio al alcance de todas 
aquellas personas que aún no hemos sucum
bido a la era,tecnológica. Al igual que nues
tra Alcalá, A vila fue declarada Patrimonio 
de la Humanidad. Este lugar "tierra de can
tos y de santos" aún preserva en el períme
tro de sus murallas, un interior que lleva 
parado ocho siglos, la religiosidad y el arte 
se respira por cualquiera de sus rincones. Es 
también la capital de provincia española 
situada a mayor altitud y es en esa atalaya, a 
1.130 metros de altitud sobre el nivel del 
mar, donde permanecen con salud envidia
ble sus escenarios medievales, templos y 
conventos criados en el románico, así como 
sus emblemas renacentistas, palacios y man
siones de la nobleza castellana. 

Lo primero que la guía quiso que visitáse
mos fue la basílica de San Vicente,. templo 
erigido entre los siglos XI y XIV. Este con
serva la portada oeste en impecable traza 
románica. Destaca sobre todo en su interior 
el bellísimo panteón situado a la derecha del 
altar mayor. Después visitamos el convento 
de la Santa, como los abulenses llaman a la 
iglesia edificada en el siglo XVII sobre el 

solar de la casa natal de Santa Teresa de 
Jesús, en estilo barroco y jalonada de imá
genes debidas a Gregorio Hemández y de 
entre las cuales destaca la de la Mística 
Doctora. Para finalizar y después de que de 
camino contemplásemos mansiones de la 
época como la de los Verdugo, la de los 
Aguila etc ... , fuimos a visitar la catedral. 
Iniciada en el siglo XII en un estilo románi
co tardío y ojival, quedó rematada en el 
siglo XVI con las trazas de la primera cate
dral gótica española. En su arquitectura 
exterior predominan los detalles de una for
taleza por encima de los religiosos, mos
trando el medieval matrimonio entre la cruz 
y la espada. En su interior son impresionan-

tes la girola y el sepulcro del Tostado, este 
último tan bello que parece un retablo antes 
que una tumba. Una vez concluida la visita 
y ya muy cerca de la hora de la comida, nos 
dirigimos a degustar de la cocina abulense, 
donde con estandartes ge la categoría de las 
alubias del Barco de A vila y de la ternera 
"avileña", los famosos productos de la tierra 
conquistaron nuestro paladar sin necesidad 
de estridencias. 

Ya de regreso a Alcalá y bastante conten
tos del día que disfrutamos, nos disponemos 
con resignación a esperar al próximo mes de 
septiembre, cita de nuestra próxima salida 
por esos lugares de España. 

Luis DOMARCO ESCOLAR 

PUBLICACION 
Hasta el día 19 de julio de 2001 y hora de las 

13'00 pueden presentarse, en la Sección de Con
tratación de este Ayuntamiento, proposiciones para 
tomar parte en la licitación para adjudicar mediante 
procedimiento negociado las OBRAS DE REFOR
MA DE ASEOS DEL GIMNASIO EN EL C.P. NTRA. 
SRA. DEL VAL 

Precio tipo: 4.206.750.- ptas. (25.283,08.- euros) 

El expediente puede examinarse en la referida 
Sección de Contratación en horario de 1 O a 13. 

El acto de apertura de plicas tendrá lugar el día 20 
de julio de 2001 a las 12'00 horas en esta Casa 
Consistorial. 

Alcalá de Henares, a 28 de junio de 2001 
EL SECRETARIO GENERAL 

PUERTA de Madrid 

bcmo. Avuntamiemo 
de Alcalá de Henares 

PUBLICACIÓN 
Hasta el día 25 de julio de 2001 y hora de las 

13'00 pueden presentarse, en la Sección de Con
tratación de este Ayuntamiento, proposiciones para 
tomar parte en la licitación para adjudicar mediante 
procedimiento negociado el SUMINISTRO DE BAL
DOSAS PARA EL REBAJE DE ACERAS EN 
PASOS DE PEATONES PARA ELIMINACIÓN DE 
BARRERAS ARQUITECTÓNICAS. 

Precio tipo: 2.001.000.- ptas. (12.026,25.- euros) 

El expediente puede examinarse en la referida 
Sección de Contratación en horario de 1 O a 13. 

El acto de apertura de plicas tendrá lugar el día 26 
de julio de 2001 a las 12'00 horas en esta Casa 
Consistorial. 

Alcalá de Henares, a 29 de junio de 2001 
EL SECRETARIO GENERAL 

bcmo. Avuntamiento 
de Alcalá de Henares 

7 de iulio de 2001 



El subdelegado del gobierno en Guadalaiara asistió a los actos en Tananedo 

Su pueblo natal dedica un homenaie 
póstumo al sacerdote Emilio de Miguel 
El sacerdote Emilio de Miguel, fallecido el 13 de febrero de 1990, recibió un homenaje póstumo en su pueblo natal, 
la localidad de Tartanedo (Guadalajara) situada en el señorío de Molina de Aragón. Según ha podido saber PUER
TA DE MADRID, la figura de don Emilio de Miguel Concha había pasado desapercibida en Tartanedo cuando es 
uno de sus hijos más ilustres. Pero si ha pasado desapercibida en Tartanedo (Guadalajara), también lo ha pasado 
en Alcalá, lugar donde realizó su enorme labor social y religiosa este sacerdote que levantó la parroquia de San Bar
tolomé. Fuera del reconocimiento que desde su parroquia y desde la Fundación Benéfico-Social Cristo de la Paz, 
en la que consumió sus últimos alientos impartiendo incluso cursos de apicultura siempre en beneficio de los más 
necesitados, fuera de los recordatorios que de él ha venido haciendo PUERTA DE MADRID como ejemplo, la ciu
dad alcalaina prácticamente se ha olvidado de una gran persona sin ni siquiera darle su nombre a una calle. 

La localidad de Tartanedo rindió el el paso de los años que esta inquietud riqueza y de promoción social'. 
sábado 30 de junio un homenaje pós- por los demás no era fruto de la im- Emilio de Miguel fue una persona 
tumo a don Emilio de Miguel Con- provisación, sino de una persona que emprendedora que dejó profunda 
cha, quien falleció en Alcalá el 13 de vivía intensamente el Evangelio. huella por donde pasó. Su mayor ac-
febrero de 1990. Los actos fueron or- Al término de Ja ceremonia religio- tividad se centró en Alcalá. A la ciu-
ganizados por Ja Fundación Benéfi- sa, las autoridades y vecinos del pue- dad complutense llegó en 1934 en 
co-Sc:icial Cristo de Ja Paz que él mis- blo se dirigieron a la casa natal de don una época convulsa. Cuando llegó Ja 
mo creara. A los actos asistió el sub- Emilio de Miguel. Allí se descubrió industrialización fueron necesarios 
delegado del gobierno en Guadalaja- una placa en su memoria. En el uso nuevos templos y don Emilio de Mi-
ra, Jonás Picazo Gómez, entre otras de Ja palabra intervinieron su sobrino, guel vio propicio levantar uno en una 
destacadas personas. el alcalde de Tartanedo, Francisco huerta de su propiedad en Ja Rinco-

Los actos comenzaron con una Larriba, el presidente de Ja Fundación nada. Así fue como nació Ja iglesia de 
misa solemne en Ja parroquia de Tar- Cristo de Ja Paz y el subdelegado del San Bartolomé. Pero no se quedó ahí. 
tanedo a la que asistió la corporación gobierno, Jonás Picazo. Todos ello También creó un comedor para los 
municipal, familiares del homenajea- coincidieron en resaltar las cualida- más necesitados, dio vida a una guar-
do, amigos y vecinos del pueblo. En des de este sacerdote, conocido por dería para acoger a los niños de mu-
la homilía el oficiante destacó los va- ser autor de un libro sobre apicultura. jeres humildes trabajadoras. Don 
lores humanos del sacerdote, preocu- Por las abejas sentía don Emilio una Emilio propició la puesta en marcha 
pado durante toda su vida por los gran debilidad. De hecho su libro se de Ja Fundación Cristo de la Paz que 
problemas sociales, demostrando con tituló 'La apicultura como fuente de hoy en día continúa con su obra be-

D. Emilio de Miguel Concha. 
(foto de archivo de PUERTA DE MADRID) 

néfico social siempre a favor de los 
más necesitados. 

Como curiosidad al levantar el 
templo de San Bartolomé utilizó ma
dera procedente de Tartanedo, su lo
calidad natal. Toda Ja madera proce
de de su pueblo, de ahí que en la igle
sia siga oliendo a sabina puesto que 
empleó madera de este oloroso árbol. 

Tras el acto en su casa natal, Ja co
mitiva se trasladó hasta el cementerio 
de Tartanedo, donde reposan sus res
tos mortales. Allí se rezó un responso 
y se depositó una corona de flores en 
su tumba. Los actos finalizaron con 
un vino español ofrecido por el ayun
tamiento. 

PUBLICACION PUBLICACION 
Hasta el día 23 de julio de 2001 y hora de las 

13'00 pueden presentarse, en la Sección de Con
tratación de este Ayuntamiento, proposiciones para 
tomar parte en la licitación para adjudicar mediante 
procedimiento negociado el ALQUILER DE COM
PRESORES CON SUS CORRESPONDIENTES 
MARTILLOS PARA EL PLAN REBAJE DE ACERAS 
EN PASOS DE PEATONES, PARA ELIMINACIÓN 
DE BARRERAS ARQUITECTÓNICAS. 

Precio tipo: 2.763.677.- ptas. 

El expediente puede examinarse en la referida 
Sección de Contratación en horario de 1 O a 13. 

El acto de apertura de plicas tendrá lugar el día 24 
de julio de 2001 a las 12'00 horas en esta Casa 
Consistorial. 

Alcalá de Henares, a 29 de junio de 2001 
EL SECRETARIO GENERAL 

7 de julio de 200t 

Excmo. Anntamiento 
de Alcalá de Henares 

Hasta el día 23 de julio de 2001 y hora de las 
13'00 pueden presentarse, en la Sección de Con
tratación de este Ayuntamiento, proposiciones para 
tomar parte en la licitación para adjudicar mediante 
procedimiento negociado el SUMINISTRO DE VES
TUARIO Y CALZADO PARA EL PERSONAL CON
TRATADO PARA EL 11 PROYECTO DE OBRA DE 
REBAJE DE ACERAS EN PASOS DE PEATONES 
PARA ELIMINACIÓN DE BARRERAS ARQUI
TECTÓNICAS. 

Precio tipo: 1.056.030.- ptas. 

El expediente puede examinarse en la referida 
Sección de Contratación en horario de 1 O a 13. 

El acto de apertura de plicas tendrá lugar el día 24 
de julio de 2001 a las 12'00 horas en esta Casa 
Consistorial. 

Alcalá de Henares, a 29 de junio de 2001 
EL SECRETARIO GENERAL 

Excmo. Anntamiento 
de Alcalá de Henares 

PUERTA de Madrid 
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"lo único que sé, es que la piscina sigue igual que estaba" Tln••···lllilclllllllíl -

• 
• la piscina climatizada del Val o 

11 l• ••zt a ca• la 
llCll•tln ..... lleva en obras desde noviembre del 99 

El 12 de noviembre de 1999 se clausuró la piscina del Val por deterioro. Cristina Falcón, 
usuaria de la piscina por problemas de salud, no entiende que nadie sepa nada: "Sólo me 
dan largas. Me dicen que esta en obras pero que no saben cuándo se reabrirá. Te mandan a 
la del Juncal, pero allí estamos como piojos. Además esti muy lejos para ir a diario". 

vado, pero no me lo podía cos
tear. 

El 27 de junio del 2000, re
cibí otra carta del concejal de 
deportes en la que me explica
ba que la piscina continuaba 
con obras de reformas y que 
los plazos establecidos con la 
empresa adjudicataria seguí
an con lo acordado, encon
trándose en esos momentos 
con el desarrollo de la 1 a fase, 
consistente en la reforma de 
toda la cubierta externa. No 
me podía comunicar con se
guridad que las actividades 
del curso 2000-2001 tuvieran 
su inicio con toda normalidad. 
Sólo me aseguraba que la pla
za que tenía en la piscina, se
guía manteniéndola". 

Cristina Falcón, usuaria por 
necesidad de la piscina clima
tizada del Val, tuvo que aban
donar la piscina el día que se 
le empezó a caer la techumbre 
encima: " Estábamos nadan
do y la techumbre empezó a 
caerse. ¡Qué susto!. Tengo un 
problema de artrosis y otro de 
tendinitis, por lo que el médi
co me mandó natación. El día 
que cerraron la piscina del 
Val, pensé que en menos de 
un año la arreglarían. Nos 
mandaron a la del Juncal, 
pero estábamos muy apretu
jadas, parecíamos piojos. 
Además a mí y a mís compa
ñeros nos pilla muy lejos para 
ir a diario. El día 12 de no
viembre de 1999, cuando se 
cerró la piscina recibí una 
carta del concejal de deportes, 
José Luis García Pezuela. En 
ella me comunicaba que para 
brindar un servicio digno y 
seguro a los usuarios de las 
instalaciones de la ciudad de
portiva del Val, se había visto 
en la necesidad de proceder al 
cierre de la piscina cubierta 
por tiempo indefinido, hasta 
que se pudiera reabrir con las 
garantias que todos los .usua
rios merecíamos. Nos daban 
prioridad a los usuarios de la 
piscina del Val en la piscina 
del Juncal para la reserva de 
plaza de los cursillos de nata
ción, siempre y cuando retirá
semos la reserva que hubiése
mos realizado para la piscina 
del Val. En la carta recalcaba 
que este daño se hubiera evi
tado si el 26 de marzo de 
1999, el jefe de proyecto y 

obras deportivas, Fernando 
Álvarez Cienfuegos, hubiera 
realizado las reformas de las 
piscinas que estaban previs
tas". 

Cristina Falcón, al ver que 

se acercaba el curso siguiente 
y no se hubía arreglado nada, 
llamó a la casa del deporte 
pero no solucionaron su pro
blema: "Lo único que se me 
ocurrió fue ir a un centro pri-

Esta usuaria de la piscina 
cubierta recuerda que lleva 
tres temporadas cerrada: "Na
die sabe nada de cuándo será 
la próxima apertura. ¡Esto no 
es normal! Creo que han deja
do parada la obra por falta de 
presupuesto. Lo único que sé 
es que la piscina sigue igual 
que estaba. Hace 6 meses el 
concejal de deportes declaró 
que se habían salido del pre
supuesto y que la segunda 
fase estaba a punto de comen
zar y que para este curso po
siblemente seria la próxima 
apertura. Cada vez que paso 
por allí, no veo a nadie. Por 
dentro no lo sé porque no se 
puede pasar. Ya está bien, que 
Alcalá es muy grande y con 
una piscina no nos llega. Ve
nía gente hasta de Meco a na
dar a El Val. Tengo un brazo 
que ya no lo puedo mover. El 
único deporte que puedo rea
lizar es natación. A ver si se 
dan prisa y este invierno po
demos utilizarla". 

RESIDENCIA GERIATRICA "LAS PALMERAS" 
<válidos y asistidos> 

A 44 Km. de Madrid por la Carretera de Barcelona y a 10 minutos de la Estación de FFCC. de Azuqueca de Henares 
• Edilicio de nueva creación en el casco urbano, dotado 

de terraza y zonas verdes. 
• Equipo sanitario formado en Geriatría, las 24 h. Consta 

de Médico, ATS, Auxiliar de enfermería Geriátrica. 
Instalación: Amplios Salones. Habitaciones individuales 
y dobles dotadas de: 

• Cuarto de baño en cada una de ellas • Timbre de alarma. 
• Toma de 1V • Detector automático de incendios. 
• Hilo musical opcional 

Otros SeIVicios: • Capilla con seIVicio religioso. 
•Peluquería Gimnasio-Rehabilitación. 
• Terapia-ocupacional. 
• Laboratorio de Análisis Clínicos. 

- Nuestro objetivo prioritario es: la atención integral 
de la persona, su bienestar y calidad de vida. 

- Profesionales con más de 17 años de experiencia 
en la atención a nuestros mayores. 

--------------- =-ij:-- ..!f.. Camino de la Barca, n• 16 - 19200 AZUQUECA DE HENARES 
_ ~ "'V' Tlfs.: 949 / 26 34 77 - 26 42 34 (Guadala1ara) 
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Manuel Peinado, alcalde, con Pablo González y Luis Suárez, portavoces respectivos de PSOE e IU. 

El gobierno municipal hace balance a los dos años de mandato 
diciendo que ha cumplido el 80 por ciento del programa 

"Algunos dicen que se vende humo, 
pero es porque la ciudad hiene" 
El día 3 de julio de 1'999 tomó posesión el gobierno presi~do por Manuel Peinado. El día 3 de 
julio de 2001 se cumplieron por tanto dos años de ese gobierno, la mitad del mandato para el que 
fueron elegidos en las municipales del 13 de junio de 1999. Fue el momento elegido por el alcal
de, el primer teniente de alcalde y el portavoz del PSOE para hacer balance de lo que han sido 
estos dos años de gobierno. Manuel Peinado, Luis Suárez Machota y Pablo González comparecie
ron en una conferencia de prensa a la que también asistieron todos sus asesores y ofrecieron sus 

. impresiones de lo que han supuesto para Alcalá estos dos años de gobierno fruto del pacto sus
crito por el PSOE e IU. Peinado lo resumió con una frase: "Tenemos una ciudad sustancialmente 
mejor, con unas excelentes expectativas. Es una ciudad que está en marcha y que no está para
da". Y, claro está, también hubo referencias a la oposición formada por el PP: "Algunos dicen que 
se vende humo, pero es porque la ciudad hierve". 

Según Manuel Peinado, el 
balance general que tiene el 
gobierno que preside es positi
vo: "Hay satisfacción por el 
trabajo que se ha hecho 
durante estos dos años, y una 
insatisfacción por el trabajo 
que queda por hacer, que es 
mucho. Yo supongo que no 
habrá nadie que esté en un 
puesto de gestión que esté 
absolutamente satisfecho. 
Pero en definitiva tenemos 
una ciudad sustancialmente 
mejor que la que había hace 
dos años, una ciudad en mar
cha y con excelentes expecta
tivas". 

7 de julio de 200t 

Prioridades cumplidas 
Manuel Peinado se refirió en 

primer lugar a las prioridades 
de su gobierno que ya se han 
cumplido: "Se ha establecido 
un proyecto y un modelo para 
la ciudad. Alcalá carecía de 
una proyección hacia el futuro 
y no se había definido con un 
modelo concreto. La ciudad 
tiene ahora un modelo defini
do basado en el mantenimien
to de la personalidad que tiene 
históricamente. Eso se confor
ma en el plan general que pre
sentaremos próximamente y 

refuerza el carácter personal 
puesto que no quiere ser un 
suburbio de la capital". 

El alcalde reconoció que en 
estos dos años se ha recupera
do en el ayuntamiento la auto
ridad municipal: "Prefiero no 
referirme a los conflictos que 
nos encontramos nada más 
iniciar la legislatura. El ayun
tamiento hubo de imponer sus 
criterios de autoridad. Los 
problemas candentes que nos 
encontramos están definitiva
mente resueltos". 

La recuperación y captación 
de nuevas zonas verdes, con 
especial atención a las llama-

, ..... .. 
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das murallas verdes que sepa
rarán al término municipal de 
los municipios limítrofes, es 
otra apuesta que reconoció el 
alcalde como cumplida o en 
vías de cumplimento: "Por otra 
parte nosotros hemos aposta
do por un crecimiento mode
rado de la ciudad. Huimos del 
crecimiento desmesurado, del 
contacto fisico a través del 
pasillo del corredor del Hena
res con la ciudad de Madrid. 
No queremos que Alcalá supe
re los 200.000 habitantes". 

Peinado valoró muy positiva
mente lo que denomina como 
renacimiento de la ciudad cul
tural: "Ahí está el festival de 
teatro clásico, que se ha hecho 
realidad. Se ha potenciado el 
festival de cine con un impul
so decidido. Se ha descentrali
zado la cultura. Se ha incre
mentado el aprovechamiento 
del sector turístico". 

El alcalde apuntó otro de los 
aspectos en los que ha insisti
do el gobierno municipal en 
estos dos años: "Para nosotros 
ha sido prioritaria la actua
ción en los problemas socia
les. Hay que recordar que 
había un centro para discapa
citados aletargado durante 
años. Nosotros lo abrimos y 
ahora está en perfecto funcio
namiento. Se ha abierto la 
casa de atención de servicios 
sociales, la casa de acogida a 
mujeres maltratadas". 

Definición de los 
grandes planes 
También ha sido fundamen

tal para el gobierno municipal 
la definición de los grandes 
planes de ciudad: "Se trata de 
planes que no se resuelven en 
un año, sino que hay que pro
yectarlos, planificarlos y con
sensuarlos. Entre ellos estaba 
la práctica pérdida de 3.000 
millones de inversiones que 
estaban del plan PRISMA 
anterior y que gracias a nues
tras gestiones hoy están 
repartidos por toda la ciudad 
en actuaciones que benefician 
la vida de los vecinos". 

Peinado se refirió de manera 
especial a la captación y apro
vechamiento de fondos de 
otras instituciones públicas, 
regional, estatal y europea: 
"Antes estábamos a la cola 
dentro de la comunidad de 
Madrid y sin embargo ahora 
estamos a la cabeza". 
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Un aspecto que el gobierno 
municipal valora como funda
mental es la mejora financiera 
del ayuntamiento: "En la legis
latura anterior se alcanzaron 
los niveles más bajos de 
recaudación de la hacienda 
municipal. Hoy la recaudación 
se ha incrementado sustan
cialmente gracias a la mejora 
de la gestión y a la depuración 
de los padrones. Eso nos per
mite ser mucho más optimis
tas a la hora de plantear las 
nuevas ordenanzas fiscales. 
Además se han solucionado 
deudas históricas como la del 
cementerio. jardín, que 
comienza a tener beneficios. 
Se han pagado más de 400 
millones que se debían del 
auditorio de la juventud, se 
liquidaron las deudas impor
tantes con la empresa de lim
pieza y recogida de basura. 
También se ha realizado un 
programa de pronto pago a los 
pequeños proveedores". Peina
do puso también el ejemplo de 
"la reorganización interna de 
los servicios municipales y la 

modernización de las comuni
caciones en el propio ayunta
miento". 

El alcalde afirmó que "hay 
grandes obras en la ciudad 
que han sido acometidas en 
estos dos años, pero también 
hay pequeñas obras de modifi
cado de aceras, de ajardina
miento de pequeños espacios, 
desbroce de solares, etc" . 

Pero además el alcalde puso 
de manifiesto los aspectos que 
no estaban contemplados en 
el programa de gobierno y que 
se han ido realizando a lo lar
go de estos dos años: "De 
todos modos no hemos 
abandonado ese acuerdo de 
gobierno suscrito por el PSOE 
e IU. De los 144 puntos y cua
tro anexos del acuerdo, se han 
hecho o están en vías de reali
zación un 80 por ciento. 62 
puntos están ya realizados y 
61 están en estos momentos 
en vías de ejecución. Pero lo 
más importante es que hoy la 
ciudad sabe adónde va porque 
se la ha hecho andar". 

Como se ve, los responsables del gobierno estaban contentos. 
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e/Colegios, 3 
28801 Alcalá de Henares 

Tel.: 91 888 03 30 
Fax: 91 888 05 27 
alcala@parador.es 

• Este menú degustación 
sólo se sirve los días 

viernes 6 (cena), 
sábado 7 de julio 

(comida y cena) 
y domingo 8 de julio 

(comida y cena). 
Su precio es de 

3.800 pts. + 7% l. V.A. 

taciÓtt* 

Copa de Moriles 
con dos Aperitivos del Día. 

Ensalada de Pechuga de Pichón Ahumada 
con Vinagreta de Trufas. 

Filete de Rosada Relleno de Verduras 
y Marisco con Salsa de Gambas. 

* * * 
Mil Hojas de Cordero Lechal 
con Setas y Foie. 

Copa de Leche Merengada a la Canela. 

* * * 
Café con Almendras Garapiñadas 
de las Monjas Clarisas 

• 
~ 

PARADORES 
www.parador.es 

f~'<,@ámara 
~ Madrid 

CURSOS EN ALCALÁ DE HENARES 

WINDOWS +MICROSOFT OFF/CE 
• Del 1 al 27 de Agosto 
• De 9 a 13 horas 

WINDOWS +MICROSOFT OFF/CE 
• Del 3 de Septiembre al 11 de Octubre 
•De 19 a 22 horas 

• o.i.can..Oftc:191 
deCcmerdo• ---

INFORM ACION E INSCRIPCIONES: INSTITUTO DE FORMACION EMPRESARIAL IFE 

DELEGACION EN ALCALA DE HENARES: 

Plaza de la V~orla, 1 
28802-ALCALA DE HENARES 
Tlf.: 91 889 22 76 ·Fax: 91 881 37 75 
E-<Ylail: gte2@carnaramadrid.es 
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11 Aquí no ·hay aire ni hay humo 11 

El portavoz del PSOE, Pablo González, 
manifestó que el acto del 3 de julio ser
vía para rendir cuentas de la gestión 
realizada en dos años: "Como portavoz 
del PSOE en la oposición fui incapaz de 
que el PP en sus cuatro años de gobier
no hiciera lo mismo que ahora estamos 
haciendo nosotros. Si en ese periodo no 
presentó ningún programa de gobierno, 
dificilmente pudo hacer balance de ges-
tión". " 

González afirmó que todo aquello a lo 
que se refirieron el alcalde y el primer 
teniente de alcalde sobre el grado de 
cumplimiento del programa de gobierno 
se puede cotejar: "Ese grado de cumpli
miento es muy cercano al 80 por ciento. 
Esto no ocurrió con la anterior corpora
dón ya que en cuatro años no supimos 
qué contrato habían firmado con los 
ciudadanos, es decir, qué programa de 
gobierno tenian". 

El portavoz socialista destacó que con 
el nuevo gobierno municipal Alcalá ha 
recuperado su personalidad: "Nuestra 
ciudad ha recuperado su peso en la 
región. En el anterior mandato los com
promisos de Ruiz-Gallardón no se cum
plían, Alcalá no era escuchado, era una 
ciudad poco valorada. Ahora ocurre to
do lo contrario". Pablo González recono-

ció que en el gobierno ha habido tensio
nes: "Es normal en cualquier matrimo
nio que haya discusiones, y más en un 
equipo de gobierno. El proceso ha traído 
una estabilidad que ha servido para que 
mejore la ciudad. En estos momentos el 
pacto de gobierno está funcionando de 
una manera inmejorable". 

El portavoz del Partido Socialista 
recordó la situación que encontraron al 
llegar al gobierno: "El PP nos dejó 
300.000 recibos, uno encima de otro, 
sin depurar, sin saber cómo estaban. 
Eso suponía 6.000 millones de pesetas 
que no se cobraban pero esa cantidad se 
ha reducido en más de un 30 por cien
to. Ha habido que dar de baja papel que 
estaba prescrito, anular recibos caduca
dos. El PP nos dejó una deuda con pro
veedores de 5.800 millones. A fecha de 
hoy esa deuda está rebajada a menos de 
3.000 millones". 

Pablo González reconoció que con el 
esfuerzo de todo el equipo de gobierno 
se ha aumentado la recaudación muni
cipal: 'Yo creo que en definitiva tenemos 
que ser moderadamente optimistas por
que esta ciudad ha logrado tener una 
estabilidad política, ha logrado tener un 
peso y una personalidad dentro de la 
comunidad de Madrid". 

11EI PP nos dejó una deuda 
de 11.BOO millones de pesetas 11 

El primer teniente de alcalde, Luis 
Suárez Machota, afirmó que cuando 
PSOE e IU llegaron al gobierno munici
pal se encontraron una importante deu
da en el ayuntamiento: "El PP nos dejó 
una deuda de 11 .800 millones de pese
tas y nos dejó una anualidad de devolu
ción de esa deuda de 1.313 millones de 
pesetas. Ese mismo Partido Popular 
dejaba la deuda del ayuntamiento al 
97'2 por ciento de los ingresos corrien
tes del ayuntamiento". 

Suárez Machota criticó la gestión rea
lizada por el PP en sus cuatro años al 
frente del gobierno: "Nos dejaron la 
empresa promotora de servícios munici
pales con una pérdida de 8 millones de 
pesetas, el cementerio jardín con pérdi
das a pesar de las subvenciones, la EMV 
con un beneficio de 6 millones de pese
tas; nos dejaron Private, Radical, Pan
theon, nos dejaron Vicioso Hermanos 
con hedor, nos dejaron medio machaca
da la piscina cubierta, y sobre todo, no 
nos dejaron ningún proyecto de ciudad". 

El portavoz de IU afirmó que la 
izquierda es critica, inconformista y rei
vindicativa: "La izquierda pretende 
transformar la realidad y a veces hemos 
recibido una opinión pública a veces 
excesivamente critica. En dos años 
hemos demostrado que además de solu
cionar problemas que nos dejó el PP. 
hemos seguido avanzando y tenemos un 
concepto de ciudad que coincide con los 
programas electorales del PSOE y de IU. 
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Es un concepto en el que se refleja una 
ciudad industrial con un crecimiento de 
500 hectáreas disponibles para la rique
za material y de empleo, no riqueza vir
tual, y un concepto de ciudad en el que 
no queremos que se urbanice el Soto del 
Espinillo y no queremos que se penetre 
en la zona institucional de la universi
dad con el polígono industrial de Meco". 

Suárez Machota afirmó que "quien no 
tiene proyectos no tiene realidades. 
Tenemos que poner los granos de arena, 
ir haciendo poco a poco para que des
pués vengan otros que continúen ese 
proyecto". 

El primer teniente de alcalde aseguró 
que todas las empresas municipales tie
nen beneficios con la gestión del actual 
gobierno: "Aunque no a gusto de todos, 
con criticas y con fallos e insuficiencias, 
con un aparato administrativo que hay 
que transformar y modernizar, se ha 
hecho un trabajo laborioso. Tenemos 
todavía dos años para cumplir, y a quie
nes nos sucedan, sean del partido que 
sean, les dejaremos una estructura de 
ciudad para trabajar e ir creando nue
vas perspectivas". 

Suárez Machota dio una valoración 
muy positiva de la propia constitución 
del equipo de gobierno PSOE-ID, del 
programa de gobierno y del desarrollo 
general de los dos años transcurridos: 
"IU ha sido una fiel cumplidora del pac
to de gobierno. Ha cedido cuando debía 
ceder. Además se ha centrado en sus 

El portavoz socialista respondió a las 
criticas del PP: "Aquí no hay aire ni hay 
humo. Lo que estamos presentando no 
es una cortina de humo. Son proyectos 
determinados que durante cuatro años 
algunos estuvímos luchando porque el 
PP los presentara, pero fueron incapa
ces de hacerlo". 

propias tareas de las concejalías de Cul
tura, Turismo, Empleo, Ciudad Saluda
ble, en la portavocía y la concejalía de 
cooperación, pero además hemos inter
venido activamente en otros aspectos de 
la gestión como el Plan General de Orde
nación Urbana, el Plan de Mejora del 
Casco Histórico, el Plan de Aparcamien
tos, los presupuestos, la jornada escolar 
continuada. Hemos participado en las 
negociaciones con URBASER, Perfume
ría Gal y Química Sintética, en la nego
ciación del convenio colectivo y en la 
solución del problema del cementerio 
jardín". 
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Los concejales populares Elisa de Francisco, Jesús Domínguez Picazo y Francisco Bernáldez. 

El PP protesta por no haber sido invitado Bernáldez a conocer 
la peatonalización de león 

'1odo lo que nazca sin consenso 
podremos modificarlo a panir de 2003" 
El P&rtido Popular ha protestado enérgicamente por no haber sido invitado el presidente 
de la delegación del distrito Centro y concejal de ese grupo. Francisco Bernáldez. al via
je previsto para el viernes 6 de julio a León para conocer allí el modelo de peatonaliza
ción realizado. El gobierno municipal ha organizado este viaje en autocar y participarán 
entidades sociales, vecinales y económicas para que conozcan in situ este modelo de cas
co histórico peatonal. Sin embargo hubo un descuido y entre los invitados no se encon
traba siquiera el presidente de la delegación del distrito donde se pretende realizar el plan 
de peatonalización a partir del otoño. Francisco Bernáldez. que preside el distrito Cen
tro. De ahí la protesta del concejal del PP: "Por lo que sabemos van a viajar policías. 
miembros de la asociación de vecinos. comerciantes. empresarios. sindicalistas. repre
sentantes de la cámara de comercio, etc. Sin embargo no han tenido siquiera la cortesía 
de invitar al presidente de la delegación del distrito". dijo el propio Bernáldez. 

El p ropio concejal del PP 
manifes tó su malestar al go
bierno municipal: "Me dije
ron que habían avisado en la 
delegación del distrito pero 
eso n o es cierto porque de he
cho la secretaria se encuen
tra de vacaciones", dijo Ber
náldez para añadir que a pe
sar de que el gobierno lo ha 
invitado d espués de la pro
tes ta, n o va a ir en ese viaje: 
"Me parece que esto ha sido 
una descortesía. Tengo que 
recordarles que el 70 por 
ciento de los votantes del dis
trito Centro votaron al PP, de 
ahí que la des cortes ía haya 
sido con todos ellos". 

Francisco Bernáldez, 
acompañado de Jesús Do
mínguez y de Elisa de Fran
cisco, manifestó que "éste es 
el consenso que habíamos 
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pedido para los temas impor
tantes de ciudad. Con esto 
demuestra este gobierno re
almente el talante y el estilo 
que tiene". 

El renunciar ahora a hacer 
este viaje a León no debe mo
lestar a los vecinos del distri
to centro: 'Yo les pediría que 
no se preocupasen p uesto 
que vamos a obtener toda la 
información de León. Aquel 
ayuntamiento lo gobierna el 
PP y nuestros compañeros 
nos van a transmitir toda la 
información para que poda
mos hacer las aportaciones 
necesarias". 

Jesús Domínguez Picazo 
fue aún más lejos: "En todo 
aquello relativo a la peatona
lización que no estén de 
acuerdo los vecinos del casco 
histórico no deben preocu-

parse, nosotros se lo solucio
naremos a partir del año 
2003 cuando recuperemos el 
gobierno municipal. Es más, 
todo lo que nazca sin consen
so en este ayuntamiento que
dará abierto a las modifica
ciones que estime el PP a 
partir del año 2003". 

Jesús Domínguez recordó a 
Manuel Peinado y a Javier 
Ocaña "que el 44 por ciento 
de los alcalaínos nos votaron 
al PP en las elecciones muni
cipales y más del 50 por cien
to lo hizo en las generales del 
año siguiente. Por ellos no 
vamos a aceptar el trágala 
que nos quieren imponer en 
temas fundamentales de ciu
dad. Queremos hacer nues
tras aportaciones y ofrece
mos consenso. Lo que no 
queremos es el trágala" . 

las tuerzas de seguñdad 
alenan sobre estalas 
cometidas por 
delincuemes 
especializados 

¡Cuidado con 
los lectores de 
tarjetas de 
crédito para 
entrar en los 
bancos! 

Esta estafa tiene por ob
jeto aquellos cajeros auto
máticos situados no en la 
calle sino en habitáculos 
interiores a los que se acce
de tras introducir el cliente 
su tarjeta en un lector. La 
tarjeta se utiliza como llave 
al pasarla por el lector, que 
al reconocer al usuario le 
permite el paso al vestfüu
lo, donde se encuentra el 
cajero automático. 

El proceso para realizar 
esta estafa es complejo y 
denota un gran conoci
miento de informática por 
parte de los delincuentes: 
anulan el lector "bueno" de 
la entidad y colocan encima 
o al lado de éste otro su
puesto lector. Los usuarios 
hacen uso del primero pero 
al ver que no funciona, in
troducen su tarjeta en el 
otro. Este otro tampoco les 
abre el paso y piensan que 
hay algún fallo en el acceso 
al cajero. Sin darle mayor 
importancia, se dirigen a 
otro cajero y allí (si es que 
funciona) dispondrán de su 
dinero. 

La realidad es que no so
lamente no podrán acceder 
al cajero sino que sus datos 
habrán quedado registra
dos en el lector falso para 
uso y disfrute de los delin
cuentes. Ellos no tienen 
más que utilizarlos para 
hacerse una tarjeta falsa o 
realizar compras dando la 
numeración. Los objetivos 
fundamentales son los es
tablecimientos de lujo, 
donde realizan con esas 
tarjetas falsificadas impor
tantes compras que dejan 
al dueño legítimo de la tar
jeta sin dinero. Las fuerzas 
de seguridad recomiendan 
que se extremen las pre
cauciones, que si ven algún 
doble lector de tarjetas se 
evite pasarla por ellos y se 
pongan en contacto con las 
propias fuerzas de seguri
dad o con la oficina banca
ria. 
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.. Hav comentarios que tasddian a quien 
no tiene más patrimonio que su honradez .. 

El alcalde 1idií discu11as a Jesús Dantínguez las disculpas formales 
ofrecidas por el aJca1de a 
Jesús Dominguez PlC87.0 
zanjan un epJsodio moles
to en Jas rclactones perso
nales entre los concejales 
complutenses y pone ftn a 
lo que en deftnttlva ha sido 
una tormenta en un vaso 
de agua que el calor de Ja 
tarde estival y el de Jas 
discusiones a lo Jargo de 
cinco horas de un pleno 
municipal extraordinarlo 
convirtieron en olla hir
viente. Después del ftni
quitado incidente. sólo 
hay que :recordar que los 
gobeinantes tienen que 
estar dispuestos a expli
carse con Ja mayor clari
dad y rigor posibles en 
cada momento y que quie
nes ejercen Ja oposición 
deben ~ésta con no 
menor y r:lgbr. con 
lo que UD grupo bien artl
cuJado en un ayuntamien
to, sobre todo si es tan 
numeroso como el del PP 
en Alcalá. puede ejereer 
una influencia decisiva en 
Ja tarea de gobierno, aun
que no esté en el gobierno. 

El incidente protagonizado por el alcalde, Manuel Peinado, al término del pleno e:z:traordinarlo 
celebrado el viernes día 22 de junio, cuando dijo al concejal del Partido Popular Jesús Domínguez 
Picazo que no dudara de su honradez, ha quedado olvidado, al menos por parte de sus protago
nistas directos. Como recordarán los lectores de PUERTA DE MADRID, Peinado se dirigió a 
Domínguez Picazo diciéndole lo siguiente: "Como vuelvas a dudar de mi honradez, te machaco y 
luego dimito, me voy a mi· casa". Días después, con los ánimos más calmados, Peinado pidió dis
culpas a Domínguez Picazo, según reconoció a PUERTA DE MADRID. 

''Ya le he presentado mis dis-
culpas a Jesús Dorninguez", 
manifestó Manuel Peinado al 
ser preguntado por un redac
tor de este semanario sobre el 
incidente. El alcalde reconoció 
de todos modos que el pleno 
generó mucha tensión: "Había 
tensión creada por determina
dos comentarios que a quien 
no tiene más patrimonio que 
su honradez le fastidiaron 
mucho". Peinado matizó ese 
comentario polémico, que fue 
entendido por el PP como una 
amenaza del alcalde: ''Yo quise 
decir a Jesús que le iba a ma
chacar políticamente, no en el 
sentido literal de la palabra". 

.----~~~~~~~~~--
. 

El alcalde concluyó diciendo 
que lo fundamental es que el 
asunto quedaba olvidado: "Yo 
le he presentado a Jesús 
Dorninguez mis disculpas y él 
las ha aceptado". 

Manuel Peinado ofreció sus disculpas a Jesús Domínguez, 
Jesús Domínguez las aceptó y aquí no ha pasado nada. 

PUBLICACION 
' Hasta el día 19 de julio de 2001 y hora de las 

13'00 puec;ien presentarse •. en la Sección de Con
tratación de este Ayuntamiento, proposiciones para 
tomar parte en la licitación para adjudicar mediante 
procedimiento negociado las OBRAS DE EJECU
CIÓN DE AULA MAGNA EN EL 1.E.S. COMPLU
TENSE. 

Precio tipo: 9.325.710.- ptas. (56.048,65.- euros) 

El expediente puede examinarse en la referida 
Sección de Contratación en horario de 1 O a 13. 

El acto de apertura de plicas tendrá lugar el día 20 
de julio de 2001 a las 12'00 horas en esta Casa 
Consistorial. 

Alcalá de Henares, a 28 de junio de 2001 
EL SECRETARIO GENERAL 

7 de Julio de 200t 

bcmo. Anntamiento 
de Alcalá de Henares 

PUBLICACION 
Hasta el día 17 de julio de 2001 y hora de las 

13'00 pueden presentarse, en la Sección de Con
tratación de este Ayuntamiento, proposiciones para 
tomar parte en la licitación para adjudicar rl}ediante 
procedimiento negociado la ASISTENCIA TECNICA 
PARA LA GESTION DE 1 O VIVIENDAS DE PRO
PIEDAD MUNICIPAL PARA SU DESTINO A ALQUI
LER. 

Precio tipo: 1.200.000.- ptas./año. 
(7.212,15.- euros/año) 

El expediente puede examinarse en la referida 
Sección de Contratación en horario de 1 O a 13. 

El acto de apertura de plicas tendrá lugar el día 18 
de julio de 2001 a las 12'00 horas en esta Casa 
Consistorial. 

Alcalá de Henares, a 28 de junio de 2001 
EL SECRETARIO GENERAL 

bcmo. Anntamiento 
de Alcalá de Henares 
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Manuel Peinado dice que el verde aumentará en millón v medio 
de meuos cuadrados: 

"Sov el alcalde que más zonas verdes 
ha captado de toda España" 
El alcalde de Alcalá, Manuel Peinado, manifestó que el interés del gobierno m unicipal por la 
mejora medioambiental de Alcalá se traduce en la captación de suelo para establecerlo de
finftivamente como zona verde sujeta a protección. Según Peinado, entre lo ya captado y lo 
que se pretende dejar calificado en el nuevo plan general de ordenación urbana como-zona 
verde, se dispondrá en la ciudad de un millón y medio de metros cuadrados más: "Soy el al
calde que más zonas verdes ha captado de toda España, s i descontamos Madrid, que evi
dentemente se mueve en unas dimensiones extraordinarias". El alcalde recordó el objetivo 
inicial de su gqbierno: "Nos propusimos hacer una Alcalá en verde y en azul y lo estamos 
consiguiendo. Ese era y es nuestro buque insignia desde el gobierno m unicipal". 

Según Peinado la captación cipal haya dejado como zona alcalde son el del parque 'Patri
más importante de zona verde verde una superficie de un mi- monio de la Humanidad' que 
es la de la isla del Colegio: "Esa llón de metros cuadrados. estará junto a la carretera de 
operación está prácticamente Proyectos ya explicados por el Meco en un solar que hay fren
cerrada en cuanto a captación. 
Además ya disponemos de los 
fondos europeos para actuar en 
ella. No solamente tenemos la 
isla captada sobre el plano sino 
que podemos intervenir ya en 
ella porque disponemos de la 
inversión necesaria. La superfi
cie es de 59 hectáreas". 

El alcalde explicó que la cap
tación de la isla de los García, 
frente a Nueva Alcalá, está en 
un proceso avanzado: 'Yo espe
ro que se cierre pronto la opera
ción, con lo que dispondremos 
de otra gran zona de expansión. 
Son 31 hectáreas de suelo". 

El parque lineal del Camarmi
lla ya está abierto al público, lo 
que hace que entre las dos islas 
y este parque el gobierno muni-
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HIJA· MUJER • MADRE 
EL PSICOANÁLISIS PUEDE 

¿Y usted? 
Pedir entrevista: Stella Cino 

Tlf .: 91 880 80 01 

Móvil: 639 13 29 57 

DEPARTAMENTO DE CLÍNICA PSICOANALÍTICA 

Escuela Grupo Cero 
www.grupocero.org 

AMOR· ESTUDIO ·TRABAJO 
EL PSICOANÁLISIS PUEDE 

¿Y usted? 
Pedir entrevista: Pilar Rojas 

Tlf.: 91 883 02 13 

Móvil: 696 19 42 59 

DEPARTAMENTO DE CÚNICA PSICOANALÍTICA 

Escuela Grupo Cero 
www.grupocero.org 

•Nos 
propusimos 

hacer 
una Alcalá 
en verde y 
azul y lo 
estamos 

consiguiendo. 
llse era y es 

nuestra buque 
insignia desde 

el gobierna 
municipal• 

te al cuartel de la Brigada Para
caidista. Se trata de una super
ficie de 6 hectáreas. 

Pero también está previsto el 
desarrollo de la zona verde del 
Camarmilla aguas abajo del 
parque recientemente inaugu
rado junto al camino viejo de 
Ajalvir: "El desarrollo de esa 
zona verde afecta a otras 25 
hectáreas, y luego hay que con
tar lo que queremos dejar orde
nado en el nuevo plan general, 
como por ejemplo la Alvega, con 
una superficie de 13 hectáreas 
al otro lado del río entre las dos 
islas. Pensamos que van a ser 
más de 150 hectáreas las que 
captemos a través del nuevo 
Plan General entre el desarrollo 
de la zona verde del Torote y la 
muralla verde, por lo que des
de el gobierno vamos a captar 
más de un millón de metros 
cuadrados que serán zonas na
turales". 

"No seré yo el alcalde 
que tale los cedros 
de San Diego" 
Por otra parte, el alcalde se 

refirió a las obras de la plaza de 
San Diego: "Como puede com
probarse ya se han iniciado, lo 
mismo que las del entorno de la 
calle Victoria, junto a los San
tos Niños. Son obras financia
das por el plan PRISMA". 

El alcalde está contento con el 
proyecto que se está ejecutando 
en la plaza de San Diego en el 
que se mantienen los cedros de 
gran porte: "No seré yo el alcal
de que tale los cedros de la pla
za de San Diego. El proyecto 
mantiene los cedros pero per
mite que cuando esos árboles 
vayan desapareciendo gradual
mente la plaza mantenga su 
equilibrio sin ellos, quiere esto 
decir que la plaza de San Diego 
es hermosa con y sin cedros". 
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Francisco Calles con la directora del Hotel El Bedel y con los guías de los puntos de información 
turística en una habitación del Hotel El Bedel 

"En dos años podremos tener 1.500 plazas", según Calles 

La oterta hotelera de Alcalá 
va supera las 1.000 camas 
"Hace cinco años apenas se podían ofrecer 300 camas de hotel en Alcalá; hoy ya se supe
ran las 1.000", manifestó el concejal de Turismo, Francisco Calles, quien apuntó que la de
claración de patrimonio de la humanidad y los esfuerzos realizados por el ayuntamiento de 
Alcalá para promocionar turisticamente la ciudad han sido fundamentales para conseguir 
multiplicar la oferta hotelera. En estos días se inauguran un hotel de cuatro estrellas, la 
mayor categoría existente hasta el momento en la ciudad, y una casa con encanto, una hos
pedería en la calle Tercia. Pero hay proyectos presentados por al menos tres empresas del 
sector para construir otros tres hoteles más en la ciudad, por lo que seguirá aumentando 
el número de plazas: "Esperamos llegar a las 1.500 camas en un par de años", dijo Fran
cisco Calles. La mayor oferta no ha perjudicado especialmente a los hoteles ya estableci
dos. La ocupación de los hoteles complutenses es de aproximadamente el 80 por ciento. 

En total son ya diez los estableci
mientos hoteleros que hay en la 
ciudad complutense. El hotel El 
Bedel, situado en la plaza de San 
Diego, (tres estrellas) tiene 51 habi
taciones (102 camas). El hotel Ciu
dad de Alcalá, en la calle Cánovas 
del Castillo, (tres estrellas}, tiene 
18 habitaciones (36 camas). El 
Green Cisneros, situado en el pa-

Hotel AC 
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seo de Pastrana, (Tres estrellas}, 
tiene 42 habitaciones (84 camas). 
El Express Alcalá de Henares, si
tuado en Matillas, junto a la Ciu
dad Deportiva del Juncal (tres es
trellas}, tiene 92 habitaciones (184 
camas). El hotel AC, próximo a 
inaugurarse, está en el Ensanche, 
junto a la autovía Madrid-Barcelo
na (cuatro estrellas) y tiene 90 ha-

hitaciones (180 camas). El hotel 
Ibis, junto al centro comercial La 
Dehesa (tres estrellas), tiene 85 ha
bitaciones (170 camas) . El hostal 
Miguel de Cervantes, en la calle 
Imagen (dos estrellas), tiene 13 ha
bitaciones (36 camas). El hostal 
Bari, en la antigua nacional II, di
rección Guadalajara, (dos estre
llas) , tiene 49 habitaciones (98 ca-

Hotel Express 

......... 
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mas). El hostal Don Juan 1, en la 
calle don Juan 1, (dos estrellas) tie
ne 17 habitaciones (34 camas) y la 
hospederia La Tercia, calle La Ter
cia, próxima a su inauguración, 
tiene 14 habitaciones (28 camas). 

Además hay que contar con los 
hostales y pensiones de irúerior ca
tegoria que se reparten por la ciu
dad y que suman unas 30 habita
ciones (60 camas}, y con la Resi
dencia Universitaria San Ildefonso, 
que aunque funciona como un alo
jamiento equiparable a un hotel de 
tres estrellas, se utiliza sólo para 
uso de la universidad de Alcalá. 

Así pues, el número total de ha
bitaciones ronda ya las 500, por lo 
que se ofrece un total de 1.000 ca
mas. 

En cuanto al posible crecimiento 
del sector, dada la buena evolución 
del turismo en la ciudad, se en
cuentra en fase de estudio la cons
trucción de al menos otros tres ho
teles más, uno de los cuales está 
ya prevísto en La Garena si bien los 
promotores iniciales, la empresa 
Posadas de España, se han retira
do de la operación, según explicó el 
concejal de Turismo, Francisco Ca
lles. 

Por otro lado, se valora de mane
ra muy positiva la incidencia que 
pueda tener en el sector la cons
trucción del parador de turismo en 
el antiguo colegio convento de San
to Tomás de Aquino, la antigua 
cárcel complutense. Según Calles, 
además de dinamizar las posibili
dades de alojamiento en la ciudad, 
va a suponer un elemento de fuer
te atracción turistica. 

Además también están en fase 

Hostal Don Juan 1 
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Hotel Ciudad de Alcalá 

Hotel Cisneros 

de construcción o de estudio varios 
establecimientos de menor catego
ría que los ya señalados, en la zona 
de la Magistral Catedral y en el Val. 

Según Calles 
la ocupación media 
es del 75 al 80 
por ciento 

Los datos aportados por los dis
tintos establecimientos a la conce
jalía de Turismo hablan de una 
ocupación media a lo largo del año 
2000 que oscila entre un 75 y un 
80 por ciento. Los meses de menor 
ocupación son julio, agosto y ene
ro. Esto quiere decir que el índice 

Hostal Bari 

Hostal Miguel de Cervantes 

de ocupación hotelera de la ciudad 
viene a seguir parecidas pautas de 
comportamiento que otro tipo de 
servicios turísticos que ofrece la 
ciudad, principalmente la restau
ración. Se sigue produciendo una 
fuerte estacionalidad centrada en 
los meses no vacacionales. Esto 
demuestra que su ocupación no es 
de base turística sino empresarial · 
o de negocios. A tal efecto los pro
fesionales del sector y la propia 
concejalía de Turismo buscan el 
turismo de congresos como un ele
mento dinamizador. "Las noticias 
que tenemos es que el hotel AC va 
a disponer de una sala de congre
sos con una capacidad de 1.000 
personas, lo que va a ser algo muy 

importante para empezar a captar 
este tipo de turismo. Esto era algo 
que se necesitaba en nuestra ciu
dad" , explicó Francisco Calles. 
Hasta el momento ese turismo de 
congresos que se persigue perma
nece en Madrid capital y busca los 
hoteles de Alcalá por su proximi
dad a la capital de España. 

También hay que contar con 
otros factores que influyen en la 
ocupación como por ejemplo, bo
das, comuniones, etc. 

Pero hay que contar también con 
la cada vez mayor demanda de pla
zas hoteleras por parte de los orga -
nismos dedicados a promover o 
gestionar congresos en la ciudad, 
como por ejemplo la Fundación Ge-

BEBE 
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colás 
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Hospedería La Tercia 

neral de la Universidad. Durante 
estos eventos, que se suelen reali
zar durante el periodo lectivo, la 
ocupación hotelera suele ser alta. 

Para valorar el crecimiento del 
sector hotelero en la ciudad en el 
contexto de la dinamización turísti
ca, no se debe confundir la actual 
realidad que permite hablar de una 
importante subida en el número de 
visitantes excursionistas, pero no 
en el de pernoctaciones turísticas. 

Los actuales indices de ocupa
ción hotelera están principalmente 
en función del mundo de la empre
sa (comerciales, reuniones de tra
bajo, visitas de empresa, etc), o de 
acontecimientos de tipo familiar o 
social. A pesar de ello se percibe un 
claro cambio en esta tendencia, so
bre todo en lo relacionado con un 
incipiente desarrollo del turismo de 
congresos, que en una ciudad 
como Alcalá es eminentemente de 
tipo cultural. Hay que contar tam
bién con el cada vez mayor atrac
tivo que tiene la ciudad para cade
nas importantes debido a su re
ciente revalorización cultural y tu
rística, motivada por hechos como 
la declaración de patrimonio de la 
humanidad, el formar parte del ca
mino de la lengua castellana o la 
inclusión en el grupo de ciudades 
patrimonio de la humanidad. 

Según el concejal de Turismo, 
Francisco Calles, con las iniciati
vas previstas ya para Alcalá, se es
pera que en un par de años se pue
da llegar a las 1.500 camas: "Está 
la parcela reservada en la Garena, 
pero probablemente en el polígono 
Cuadernillos, frente al centro co
mercial La Dehesa, haya también 
otro hotel, además del parador de 
turismo". 
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A todos 
nuestros clientes 

Alcalá de Henares, 5 de julio de 2001 

Después de 20 años representando a las marcas Volkswagen-Audi en Alcalá 
de Henares, el 7 de julio de 2001 YOLAUTO, S.A. cesará como Concesionario 
Oficial de ambas marcas para la zona de Alcalá de Henares. 

Diversos intereses, ajenos a nuestra empresa, han provocado la ruptura de 
relaciones comerciales entre YOLAUTO, S.A. y Volkswagen Audi España, S.A. 

En todo este tiempo han sido muchos los clientes que eligieron nuestra 
empresa para adquirir o realizar el mantenimiento y reparación de los vehículos 
Volkswagen-Audi. 

A todos ellos queremos manifestarles nuestro más sincero agradecimiento 
por la confianza depositada en nuestra empresa a lo largo de estos años. Su 
confianza ha sido el motor que ha impulsado el desarrollo y progreso de 
YOLAUTO, S.A. en todo este tiempo. 

Manifestarles que seguimos, como siempre, a disposición de ustedes para 
todo aquello que pudieran necesitar. 

Reiterando nuestra gratitud, reciban un cordial saludo 

Antonio Hernández Torlá 
Gerente 

Yolauto, S.A. 
Vía Complutense, 98 

28805 ALCALA DE HENARES 
(Madrid} Aucl1 



Cientos de alcalaínos Piden que aquí sea siempre la fiesta final 

Doce millones de personas 
fiiaron su atención en Alcalá 
a través de EIBtan Hermana 
¿Quién es capaz de llevar a la plaza de toros más de 8.000 espectadores pagando muchos de ellos 
una entrada a 3.000 pesetas? La respuesta la dio el miércoles día 27 de junio el concejal de Fes
tejos, José Luis García Pezuela, entre el entusiasmo de los asistentes: "El Gran Hermano. ¡Ojalá 
pudiera traer a Alcalá a los Rolling Stones! Seguro que asistirían miles de personas, pero es impo
sible traerlos". ¿Quién fue capaz de hacer que un espectáculo se convirtiera en todo un fenóme
no sociológico de masas, en un acontecimiento dificil de olvidar para los miles de espectadores 
que asistieron? La respuesta es la misma: El Gran Hermano. La gran fiesta de fin de programa en 
la plaza de toros de Alcalá permanerá en la memoria de miles de alcalaínos como un evento inol
vidable del que la población complutense estuvo hablando durante varios días. ¿A cuántas ferias 
internacionales de turismo tiene que ir la ciudad alcalaína para que más de 12 millones de per
sonas oigan hablar en cinco conexiones en directo del nombre de Alcalá? ¿Cuánto tendría que 
invertir el ayuntamiento para conseguir esa promoción en ferias internacionales de turismo? 

PUERTA de Madrid 

David Civera 
V ling llñca, 

entre los artistas 
más aplaudidlS 

Sin embargo, 
los concursantes 
luer1n quienes 
más enblsiasmo 

1roduier1n 
El ayuntamiento no tuvo 

que hacer ningún desembolso 
para que viniera a Alcalá la 
multitudinaria fiesta final del 
Grgn Hermano. De ahí que se 
considere por parte del conce
jal de Festejos todo un éxito la 
experiencia. 

Pero mucho más que lo que 
pueda decir al respecto José 
Luis García Pezuela, está lo 
que dijeron los 8.000 especta
dores que prácticamente lle
naron la plaza de toros de 
Alcalá. Pilar García lo sintetizó 
de la mejor manera posible: 
"¡Por favor, vuelvan a traer el 
Gran Hermano a Alcalá!". 

"Regálame un anillo, 
Karola" 
Una adolescente permaneció 

junto a unas vallas colocadas 
en el patio de caballos de la 
plaza de toros mientras a los 
concursantes se les servía por 
parte de la organización un 
refrigerio. Eran más de las tres 
de la madrugada y tanto vigi
lantes de seguridad, como 
agentes de la Policía Local y 
Nacional se las veían y desea
ban para impedir que el públi
co arrollara las vallas e inva
diera la zona acotada para ser
vir el refrigerio. Cuando algún 
concursante salía de allí era 
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Un momento de la espectacular actuación de Coyote Dax. 

reclamado por el público para 
firmar autógrafos, para ser 
tocados. La adolescente a la 
que nos referiamos llamó a 
Karola, la rubia concursante 
de 24 años: "Karola, regálame 
uno de tus anillos, por favor". 
La concursante se lo pensó. 
Llegó a decir que eran regalos 
que había recibido pero ante 
la súplica de la adolescente 
acabó por quitarse uno de los 
anillos y entregárselo a la 
joven que inmediatamente 

Sonia y Selena durante su movida actuación. 
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dibujó una sonrisa de satis
facción en su cara. Es el Gran 
Hermano. 

Cuando una niña de apenas 
catorce años es capaz de arro
llar literalmente a una perso
na de 80 kilos de peso mucho 
más corpulenta que ella para 
conseguir que Carlos le diera 
un beso, no se puede negar 
que El Gran Hermano no haya 
sido el acontecimiento más 
importante que se ha visto en 
Alcalá hace mucho tiempo. Y 

más teniendo en cuenta que 
Carlos puede ser el concur
sante más despreciado por su 
actitud agresiva con Fayna, la 
concursante con la que 
emprendió una relación senti
mental. De hecho fue expulsa
do de la casa. Pues ni eso 
pudo con la popularidad de 
Carlos, el cual aprovechó 
algunos momentos para pro
tagonizar en la plaza de toros 
complutense tórridos besos 
con Fayna. 

Las Hijas del Sol proyectaron sus sombras. 

PUERTA de Madrid 



"Que se traigan 
la casa del Gran 
Hermano a Espartales" 
Un comerciante alcalaino, 

José Maria, explicó a PUERTA 
DE MADRID que se había que-

dado sorprendido del delirio 
producido por la fiesta del pro
grama y lanzó una propuesta: 
"Que se traigan la casa del 
Gran Hermano a Espartales. 
Sólo con la fiesta de la plaza 
de toros ha habido un entu
siasmo que yo no había visto 

PUBLICACIÓN 
Hasta el día 17 de julio de 2001 y hora de las 13'00 

pueden presentarse, en la Sección de Contratación de 
este Ayuntamiento, proposiciones para tomar parte en la 
licitación para adjudicar mediante procedimiento nego
ciado, la EXPLOTACIÓN DE KIOSCO BAR DE PROPIE
DAD MUNICIPAL SITO EN EL PARQUE LINEAL DEL 
CAMARMILLA. 

Se establece como precio tipo de licitación el de 
27.255.- ptas (163,81.- euros) mensuales al alza, en con
cepto de canon a abonar por el adjudicatario al Ayunta
miento durante el tiempo que dure la adjudicación. 

El expediente puede examinarse en la referida Sección 
de Contratación en horario de 1 O a 13. 

El acto de apertura de plicas tendrá lugar el día 18 de 
julio de 2001 a las 12'00 horas en esta Casa Consistorial. 

Alcalá de Henares, a 28 de junio de 2001 
EL SECRETARIO GENERAL 

PUERTA de Madrid 

Excmo. Avuntamiento 
de Alcalá de Henares 

nunca, así es que si se traen la 
casa de los concursantes a 
Espartales, eso tiene que ser 
impresionante". 

Miguel Angel vino desde 
Arganda del Rey con varios 
amigos y amigas: "Es impre
sionante; tener al Gran Her-

El público se divirtió con los 
finalistas en la plaza de toros. 

mano tan cerca de casa. Esta 
fiesta es cojonuda. Tiene un 
ambiente superguay. Yo le 
recomendaría a todo el mundo 
que viniera porque esto es 
impresionante. Unas amigas 
de aquí de Alcalá nos han con
seguido las entradas y al 
tenerlo tan cerca de Arganda 
hemos venido a verlo. No me 
arrepiento". 

La alcalaina Oiga Rúa esta
ba entusiasmada viendo la 

PUBLICACIÓN 
Hasta el día 19 de julio de 2001 y hora de las 

13'00 pueden presentarse, en la Sección de Con
tratación de este Ayuntamiento, proposiciones para 
tomar parte en la licitación para adjudicar mediante 
procedimiento negociado las OBRAS DE REFOR
MA DE ASEOS DEL PATIO EN EL C.P. JUAN DE 
AUSTRIA. 

Precio tipo: 4.775.227.- ptas. (28.699,69.- euros) 

El expediente puede examinarse en la referida 
Sección de Contratación en horario de 1 O a 13. 

El acto de apertura de plicas tendrá lugar el día 20 
de julio de 2001 a las 12'00 horas eri esta Casa 
Consistorial. 

Alcalá de Henares, a 28 de junio de 2001 
EL SECRETARIO GENERAL 

Excmo. Avuntamiento 
de Alcalá de Henares 
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Una estampa más del entusiasmo del público. 

fiesta con varias amigas: "Me 
ha encantado que .viniera a 
Alcalá la fiesta de Gran Her
mano. Yo principalmente he 
podido venir a ella por ser en 
Alcalá, así es que ha sido 
impresionante y estoy muy 
contenta". Olga añadió que la 
encantaría que el Gran Her
mano volviera a la ciudad 
complutense: "Ojalá venga 
todos los años. Además en 
esta plaza de toros tienen un 
sitio fenomenal. La animación 
que hay es grandísima. No me 
esperaba esto". A Olga tam
bién la entusiasmó que ganara 
Sabrina el concurso: "Yo que
ría que ganara ella, así es que 
me he llevado una alegria 
cuando he visto que ella era la 
vencedora". 

Beatriz, Tamara y Christian 
también estaban entusiasma
dos viendo el espectáculo y 
esperando la llegada de los 
concursantes: "Es una alegría 
pero esperábamos que el plató 
de Tele 5 estuviera aquí con 
todos los concursantes y con 
Mercedes Milá. Han dicho que 
luego vendrán a la plaza de 
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toros, pero pensábamos que 
iban a estar aquí desde el 
principio. ¡Por favor, vuelvan a 
traer el Gran Hermano a Alca
lá! A ver si la próxima vez se 
traen aquí el plató con todos 
para que vengan aquí desde la 
casa". Beatriz, Tamara y 
Christian pidieron también 
mejor organización: "A ver si la 
próxima vez entramos antes a 
la plaza de toros porque 
hemos estado mucho tiempo 
en la cola porque sólo han 
abierto una puerta. Por lo 
menos hemos estado casi dos 
horas esperando en la cola. A 
las ocho y media estábamos 
aquí y al final hemos entrado 
más tarde de las diez de la 
noche". 

Actuaciones musicales 
Y si los concursantes produ

jeron el mayor delirio cuando 
llegaron a la plaza de toros de 
Alcalá más allá de la una y 
media de la madrugada, las 
actuaciones musicales gusta
ron a la concurrencia. Concre
tamente, estuvieron en el 

Beatriz, Tamara y Christian 

Oiga Rua con una amiga en la fiesta. 

escenario 'Sultanes', que 
interpretaron dos- temas, 'El 
Símbolo', que interpretaron 
tres temas, 'Megalo' (dos 
temas), Angelitos Negros (tres 
temas) , Michael Chacón (tres 
canciones). Sonia y Selena 
(tres canciones), Alazán (dos 
canciones), Coyote Dax (tres) 
King Africa (cuatro, entre las 
que destacó la popular 'Bom
ba'), David Civera (el cantante 
español en Eurovisión, que 
cantó dos canciones entre las 
que estuvieron 'Dile que la 
quiero'). La gran sorpresa la 
protagonizó Fayna, que estre
nó una canción de su primer 
disco. 

Por lo que se refiere a los 
concursantes, los más popula
res fueron Fran y Mary, es 
decir, dos de los finalistas que 
se vieron superados finalmen
te por Sabrina, la ganadora. El 
torero de Barcarrota produjo 
una auténtica conmoción en 
Alcalá. Mary ganó en simpatía 
a Sabrina, la vencedora a 
quien muchos de los telespec
tadores han considerado que 
le falta el carisma de otros de 

sus compañeros en la casa del 
Gran Hermano, entre ellos 
Ángel. Éste se quedó a las 
puertas de la final, pero apare
ció en Alcalá con los tres fina
listas, especialmente muy cer
ca de Sabrina, por lo que hubo 
quien les pidió que se besaran. 
Sin embargo, la relación entre 
ambos no terminó de fructifi
car. 

Desde la plaza de toros de 
Alcalá se vio en las dos panta
llas gigantes de televisión lo 
que ocurría en la casa duran
te las votaciones. Eso fue a 
primera hora y ya se anticipa
ba el delirio que iba a produ
cirse con la llegada de los con
cursantes. 

A Kaiet literalmente lo estru
jaron los fans. Roberto siguió 
dando la apariencia de chico 
serio y Alonso tuvo a su her
mana cerca en la fiesta, lo 
mismo que estuvo también la 
hermana de Sabrina y la 
madre de Mary, quienes se 
esforzaban con la organización 
por saber qué iba a pasar con 
los concursantes, adónde los 
iban a llevar. 
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Alcamadrid Autos, S.A. 
Ctra. N-11, Madrid-Barcelona, Km. 32,3 
Tel.: 918 82 17 35 
Alcalá de Henares 

Nuevo Compact 

316tl (115 CV) 
325tl (192 CV) 

Nuevo BMW Compact. 
Diferente. 

Diseñado por los ingenieros 
de siempre. 

Presentamos el nuevo Compact. Un coche que combina estilo 
y deportividad de una forma impecable y que incorpora nuevas 

tecnologías como el Valvetronic, capaz de mejorar las prestaciones 
y reducir el consumo hasta un 20%. El Compact es un claro reflejo 
de una nueva forma de diseñar, por eso muchos no se imaginaban 

un coche así. Nuevo Compact. Acércate a nuestras instalaciones 
y ven a ver el BMW que no estabas esperando. 



Fran estaba convencido de que él iba a ser el ganador, pero al final el triunfo fue para Sabrina. 

"lsta es una experiencia inolvidable", diio la finalista Mari 

En Alcalá fue muv comentada la 
sonrendente victoria de Sabrina 
Carlos y Fayna comentaron en la plaza de toros de Alcalá que lo suyo va tan en serlo que se casa
rán inmediatamente. Después de pasar por la casa del Gran Hermano, donde no acabaron como 
finalistas, su vida ha cambiado radicalmente. Carlos, de 24 años y vecino de Hospitalet de Uo
bregat, fue expulsado del programa acusado de tratar con violencia a Fayna, una canaria de 22 
años que estrena disco como cant ante y en la plaza de t oros de Alcalá cantó una canción com
partiendo escenario con los grupos y cantantes que interpretan los éxitos de la temporada. Car
los y Fayna fueron de los concursantes más activos que se vieron en la plaza de toros alcalaína. 

Fue muy comei:itada en 
Alcalá la sorprendente victoria 
de Sabrtna. El propio Fran, 
segundo en el concurso, se 
veía ganador: "Estoy muy con
tento, pero la verdad es que yo 
pensé que iba a ganar. De 
todos modos felicito de todo 
corazón a Sabrtna porque se lo 
merece", llegó a decir Fran a 
PUERTA DE MADRID antes de 
que los servicios de seguridad 
se lo llevaran prácticamente 
en volandas. El torero extre
meño de Barcarrota, que en 
Alcalá tuvo su club de fans y 
volvió a cantar su 'gran éxito 
musical', la canción de la abe
ja Maya, dicen que ganaba en 
carisma su particular duelo 
con Sabrtna en el corazón de 
todos. Pero los votos se los lle
vó Sabrtna, y con ello también 
se llevó las 20.800.000 pese
tas del premio. 

Muy extrovertida se mostró 
Mari, la tercera clasificada en 
el concurso. En una de las 
ocasiones en que se acercó a 
ver a su madre en el patio de 
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Mari consiguió clasificarse en tercer lugar. 

Ismael Beiro, ganador el año 
pasado, también vino a Alcalá. 

Alonso cayó bien en Alcalá. 
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Emilio y Eva se casaron en la casa del Gran Hermano. 

caballos de la plaza de toros, 
mientras la organización los 
invitaba a tomar un aperitivo, 
pudo comentar a PUERTA DE 
MADRID que estaba muy feliz: 
"Ésta es una experiencia inol
vidable. Claro que volvería a la 
casa del Gran Hermano". 

Muy parejo_ a Sabrina estaba 
el cuarto, Angel. Y es que 
ambos fueron tal para cual. 
Por eso era la relación más 
lógica para el gran público. 
Básicamente introvertidos, la 
fortaleza de Sabrina y de Ángel 
estaba en su poderosa imagen 
y en el no menos fundamental 
hecho de mantenerse al mar
gen de cualquier conflicto. 
Serian los hijos que cualquier 
madre y padre quisieran tener, 
guapos, listos y calladitos; no 
son de los que sacan los pies 
del tiesto. 

Madre de Mari y hermanas de Alonso y de Sabrina respectivamente. 

ridad en el concurso permitirá 
volver a torear. Entre los 
demás concursantes se veía 
un tanto sorprendido a Rober
to (34 años), el de mayor edad 
detrás de Fran (35 años) . A 
Roberto le costó mucho traba
jo adaptarse al ambiente de la 
casa y acabó saliendo de ella 
prematuramente por decisión 
del público. 

A otros a quienes se vio muy 
juntitos fue a Emilio y Eva, los 
concursantes que celebraron 
la primera boda en la casa del 
Gran Hermano. Tota1, que hay 
moraleja al respecto: "Lo que 
la casa ha unido no lo separan 
los televidentes". Por cierto, 
otros concursantes a quienes 
se veía radiantes eran Kaiet y 
Alonso. Éste tuvo a su herma
na en la plaza de toros de 
Alcalá y derrochó simpatía 
entre sus cientos de fans. 

El que no se perdió la fiesta 
fue Ismael Beiro, el vencedor 
de la edición del año pasado. 
Al gaditano no le paró de 
sonar el teléfono móvil duran
te su estancia en Alcalá. Con 
todo y con ello, no dejó de 
saludar a todos los concur
santes, y de forma muy espe
cial a Fran, a quien la popula-

Carlos y Fayna anduvieron a su aire por la plaza de toros de Alcalá y 
dicen que se casarán inmediatamente. 

Lo que nadie puede quitar a 
Gran Hermano es su éxito de 
audiencia televisiva. Cerca de 
12 millones de personas con
templaron el programa en los 
momentos culminantes, lo que 
lo convierte en uno de los pro
gramas más vistos del año. 

Lo t~nemos todo a precios sin C'ompetenC'ia 
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Gregorlo Vázquez, 
, president e de la hermandad 

e San Crlst6bal, lleva sesenta 
años conduciendo 

y no se pronuncia a favor ni en 
contra de la peatonalizaci6n del 

,ce~tro de Alcalá, pero cree que 
va a traer muchos problemas. 

Gregario Vázquez, 60 años conduciendo: 

"la peatonalización del casco histórico 
de Alcalá va a uaer problemas" 
El presidente de la hermandad de San Cristóbal, Gregorio Vázquez, lleva conduciendo desde hace sesenta años. 
Su experiencia en el mundo del motor y el placer que para él tiene conducir cualquier vehículo hacen que no le 
dé pereza afrontar un viaje de más de 600 kilómetros en cuanto las circunstancias se lo permiten: "¿Pereza? Nin
guna, me encanta conducir". Desde su experiencia, desde la evolución que ha visto en el mundo del motor y con 
la perspectiva de la fiesta anual del gremio del transporte, que se celebra los días 7 y 8 de julio, con motivo de la 
festividad de San Cristóbal, patrón de los conductores, Gregorio Vázquez analizó uno de los aspectos más impor
tantes que tienen que ver este año con los vehículos: "La peatonalización del casco histórico va a traer proble
mas". La fiesta de San Cristóbal consistirá en una cena para socios de la hermandad el sábado día 7 de julio, y 
en la misa, la procesión' motorizada y la bendición de los coches el domingo día 8 de julio. 

Gregorio Vázquez tiene 81 años. 
Su primer carnet de conducir lo 
consiguió en 1941, al cumplir los 
21 años, edad a la que el estado 
español permitía obtener el carnet. 
V ázquez Jrizo el examen en Guada
lajara: "Esa ya es una diferencia 
esencial porque ahora van a hacer 
una pista muy moderna para el car
net de conducir en Alcalá. Además, 
desde hace años se puede uno exa
minar en nuestra ciudad, lo cual es 
una gran ventaja". 

Por tanto son sesenta años los 
que Gregorio V ázquez lleva condu
ciendo: "La verdad es que antes de 
cumplir los 21 años ya sacaba y 
metía los vehículos del garaje. Lle
vo muchísimo tiempo conduciendo 
y todavía sigo. Recientemente aca
bo de hacer un viaje a Marbella con 
mi señora. Desde Alcalá al sitio al 
cual voy hay exactamente 614 kiló
metros. Por autopista mi marcha es 
de 120 o 130 kilómetros por hora. 
No paso de los 140". 

"Me gusta conducir y quizá no 
sea lógico porque he estado muchí-
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simos años conduciendo profesio
nalmente camiones", dijo Vázquez, 
quien a medida que se producen 
avances tecnológicos en el mundo 
del transporte siente cierta envidia: 
"¡Ojalá hubiera llegado yo a tiempo 
de conducir los camiones que hay 
ahora! Me da envidia. Cuanto más 
grande es un camión más fácil es 
conducirlo. Los camiones de hoy 
en día tienen unos medios impre
sionantes que no tenían los que yo 
conducía". 

Prudencia 
La clave para Gregorio Vázquez 

es la prudencia: "Tanto si llevas un 
camión grande como si llevas un 
turismo pequeño, lo importante es 
ser prudente en la carretera. Cuan
do yo me saqué el carnet de condu
cir había muy pocos que conduje
ran en Alcalá. Yo creo que habría 
media docena de turismos en la ciu
dad. Recuerdo que tenía uno don 
Cayo del Campo, que también tení
an don Manuel López Linares, don 

Saturnino Pérez Mochón. También 
conducía Justo Mínguez, el padre 
de Gabriel Mínguez. También 
había algunos taxis, que los lleva
ban el popularmente conocido 
como 'Chocolate', Saturnino Plaza, 
estaba Domingo el relojero, que 
tenía dos coches, etc". 

Los avances van llegando a Alca
lá para satisfacción de Gregorio 
Vázquez: "Ahora be leído en 
PUERTA DE MADRID que han 
empezado a construir las pistas 
para el carnet de conducir. Eso está 
muy bien. Es como cuando empe
zamos a pedir la estación de ITV. 
Ya la tenemos y eso es muy impor
tante. La población que tiene Alca
lá exige estas mejoras en los servi
cios que se reciben". 

"No dejan que me vaya 
de presidente" · 
Gregorio Vázquez reconoció un 

año más que le gustaría dejar de ser 
presidente de la hermandad, des-

cansar, recibir un relevo y que entre 
en la directiva gente joven: "Yo fui 
fundador de la hermandad y desde 
entonces soy presidente. Todos los 
años voy con las ganas de que me 
releven. Ni mis propios hijos quie
ren relevarme. Siempre es igual: 
cuando pongo mi cargo a disposi
ción de los demás hermanos me 
dicen que siga. He tomado la deter
minación de seguir mientras Dios 
me dé fuerzas para continuar. Lo 
debo de estar haciendo bien, pero 
tengo que decir que tengo una jun
ta directiva excepcional formada 
por Felipe Arribas, O!J'o de los fun
dadores, además de Angel Juarranz 
y Antonio Huguet". 

La hermandad celebrará el próxi
mo año su medio siglo de vida, en 
el que la presidencia siempre ha 
sido de Gregorio V ázquez, aunque 
el propio presidente tiene dudas: 
"Yo creo que al año que viene cele
braremos los cincuenta años de 
existencia, pero, como no encuen
tro papeles del año concreto en que 
se fundó, tengo algunas dudas". 

Mejorar las entradas 
a Alcalá 
Gregorio V ázquez se refirió este 

año a la necesidad de mejorar las 
entradas a la ciudad complutense 
por carretera: "Está muy bien la 
entrada por la antigua carretera 
nacional Il desde Madrid. Hay una 
vía de servicio que distribuye el trá
fico a la zona industrial. Además 
hay una salida que lleva directa
mente a la carretera de Pastrana y 
otra que lleva a la Garena que nos 
lleva a toda la zona norte de Alcalá 
y las salidas hacia Camarma y 
Daganzo". La entrada desde Gua
dalajara está en vías de mejora: 
"Ahora mismo están en obras para 
hacer un bulevar y creo que va a 
quedar muy bien". 

Las mejoras que pide V ázquez 
son para la entrada por el sur, la que 
viene desde Loeches, Campo Real, 
Villalbilla, Corpa y Pezuela: "Esa 
entrada soporta mucho tráfico por 
las urbanizaciones residenciales de 
estos pueblos. Al llegar a la rotonda 
del paseo de Pastrana se estrecha 
mucho, es un embudo para el tráfi
co si queremos entrar directamente 
por ahí a Alcalá. Y lo mismo ocurre 
con la entrada desde el norte, desde 
Camarma y Daganzo. En El Cho
rrillo se forma un embudo muy 
importante por la cantidad de tráfi
co que soporta. Ahí tendrían que 
hacer algo". 
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Peatonalización 
Gregorio V ázquez afirmó que ve 

muchos problemas en la peatonali
zación del casco histórico: "Hay 
problemas por todos los lados, de 
vecinos de la zona, de comercios. 
No sé cómo va a ser eso, pero me 
da la sensación de que también es 
problemático para quien quiera 
entrar en el centro. Va a tener que 
dar muchas vueltas para dejar el 
coche en el aparcamiento del cam
po de la Paloma. El problema es 
que para encontrar sitio va a haber 

que dar mucha vuelta y ahí se gasta 
mucho combustible además de per
derse mucho tiempo. No sé hacia 
dónde inclinarme, si a favor de 
unos o de otros, pero veo muchos 
problemas por todos los lados". 

En cuanto a los aparcamientos 
subterráneos, Vázquez ve una 
necesidad grande: "Yo creo que el 
proyecto que hay está bien. Los 
aparcamientos son muy necesarios 
porque hay muchos coches, pero lo 
importante es que se hagan, que 
veamos obra y que no se quede en 
un simple proyecto". 

PUBLICACIÓN 
Hasta el día 19 de julio de 2001 y hora de las 

13'00 pueden presentarse, en la Sección de Con
tratación de este Ayuntamiento, proposiciones para 
tomar parte en la licitación para adjudicar mediante 
procedimiento negociado, las OBRAS DE ACONDI
CIONAMIENTO DEL CAMPAMENTO JUVENIL DE 
HUMANES DE MOHERNANDO. 

Precio tipo: 3.491.783.- ptas. (20.986,03.- euros) 

El expediente puede examinarse en la referida 
Sección de Contratación en horario de 1 O a 13. 

El acto de apertura de plicas tendrá lugar el día 20 
de julio de 2001 a las 12'00 horas en esta Casa 
Consistorial. 

Alcalá de Henares, a 28 de junio de 2001 
EL SECRETARIO GENERAL 
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bcmo. Avuntamiemo 
de Alcalá de Henares 

Los actos de la fiesta de San Cristóbal 
La hermandad de San Cristó

bal viene repitiendo todos los 
años los actos de la fiesta del 
gremio del transporte por la sos
tenida aceptación que tienen. 
Así, el sábado día 7 de julio, a 
las 10'30 horas tendrá lugar la 
cena anual en un restaurante 
complutense, al término de la 
cual se celebrará un baile. 

Ya el domingo día 8 de julio 
se celebrará una función reli
giosa a las 12 del mediodía en la 
iglesia del convento de Santa 
Ursula. Al término de la misma 
se colocará la imagen del santo 
en la baca de un taxi para presi
dir la procesión motorizada. 
~ta partirá de la calle Santa 
Ursula con los turismos para 
continuar por la calle de los 
Colegios hasta llegar al paseo 
de Aguadores. En el recinto 
ferial esperarán los camiones y 
transportes de grandes dimen
siones, que se unirán al paso de 
la procesión. El desfile conti
nuará por la ronda del Henares, 
plaza de Manuel Azaña, aveni
da de Circunvalación, calle San 
Vidal, avenida de Reyes Católi
cos, calle Era Honda, paseo de 
Pastrana, para llegar de nuevo a 
la plaza de Manuel Azaña y 
seguir por la ronda del Henares 

para desembocar en la avenida 
de la Vrrgen del Val. Al final de 
ésta tendrá lugar la bendición de 
los vehículos y asi acabará la 
procesión. 

Al llegar al punto final del 
desfile estarán los miembros de 
la junta directiva de la herman
dad con un sacerdote para reali
zar la bendición de los vehícu
los, de los conductores y ocu
pantes. La hermandad entregará 
a cada vehículo un banderín de 
San Cristóbal para que el santo 
los proteja en sus viajes. 

Gregorio V ázquez invitó a 
todos los alcalaínos a asistir al 
acto: "La invitación es para 
todos los propietarios de vehí
culos, aunque no pertenezcan a 
la hermandad". 

Este año corresponde tomar 
el cetro de hermano mayor a 
Ramón del Olmo Paz y Carlos 
Pérez Moreno recibirá medalla 
y diploma por su colaboración 
al sufragar el importe de los 
banderines. 

La empresa Grúas Correa 
también recibirá un diploma por 
su participación durante todos 
los años en la procesión, ya que 
las grúas de gran tonelaje dan al 
desfile un ambiente peculiar. 

Inyección de sensaciones 
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Con la pallencla y la toc:noqla - clol - Corrrnm1 Rll. Con el 
~clesalemAo .......... clesiaD¡pla.Yccnel
deportlvo más avanzado de Alfa Romeo. Pura sensac:l6n. 
En--..1.1.no.111cv,..,...a120cvyz.o.150ar,catll*,......•..._..._ 

\=~~\ ~ 

.==- CONCECA• .==-
ALCALA GUADAIAJARA 

DISPlllDIOS Dl 
ftlllCILOS IRIS. O 

TORREJON 
Vía Complutense, 95 Francisco Arttlo. 68 - Nave 14 Avda. de Castilla. 12 
Ounto a Plyconsa) Tifs.: 949 21 25 38 Tif.: 91 676 88 11 
Tifs.: 9188062 00 - 9188225 43/4 949 21 76 12 

7 de julio de 200t 



Fueron a reivindicar que el Soto del Espinillo siga siendo zona verde 
v los cercaron las llamas 

la dirección de IU se vio acorralada 
por un incendio forestal 
El consejo político de Izquierda Unida de Alcalá se vio acorralado el domingo 1 de julio por 
un incendio forestal que quemó tres hectáreas de pasto en las inmediaciones del Soto del 
Espinillo, dentro del término municipal complutense pero muy próximo al limite con To
rrejón. Las llamas llegaron a salir a la antigua carretera nacional 11 con un peligro real para 
los vehículos que circulaban en dirección a la ciudad complutense. Se da la circunstancia 
de que los dirigentes locales de IU se dirigieron al Soto del Espinillo para reivindicar allí el 
mantenimiento de este lugar como zona verde de ocio y expansión para los alcalaínos fren
te al proyecto de la comunidad de Madrid de construir en el limite de Torrejón con Alcalá 
6.000 viviendas. IU quiere que el Soto del Espinillo sea una pantalla verde junto al Torote y 
al Henares que pueda ser disfrutada por los alcalaínos. Pero después de comerse una clási
ca tortilla y cuando ya se disponian a dar por finalizado el acto lúdico-reivindicativo, los di
rigentes de IU descubrieron que había un incendio y que las llamas avanzaban hacia ellos. 

El acto organizado por IU tuvo 
también un componente de con
fraternidad entre los miembros 
de las tres sensibilidades que en 
estos momentos hay en la orga
nización, los pluralistas de Fran 
Pérez y Luis Suárez Machota, la 
Plataforma de Izquierdas y el 
grupo de Pilar Femández Herra
dor. Además de reivindicar el 
carácter de zona verde para el 
Soto del Espinillo, los miembros 
del consejo político quisieron 
celebrar alli un pequeño al
muerzo en el que no faltó la tor
tilla rememorando la fotognrlia 
de los jóvenes socialistas de Se
villa que se reunieron para co
merse en el campo una tortilla y 
que sirvió para dar a conocer el 
trabajo de los entonces jóvenes 
dirigentes del PSOE como Felipe 
González, Alfonso Guerra, Luis 
Yáñez, etc. 

Entre los asistentes al acto del 
Soto del Espinillo estaban el pri
mer teniente de alcalde, Luis 
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Suárez Machota, el coordinador 
político de IU en Alcalá y miem
bro de la dirección nacional, 
Fran Pérez Esteban, y la conce
jala de Cultura, Pilar Femán
dez. También estaba la secreta
ria de organización de IU, Mari
sa Saiz, así como el responsable 
de política institucional, Joa
quín Arias. No estaban en cam
bio los otros dos concejales 
complutenses de IU, Salvador 
Guardiá y Francisco Calles: "Se 
trataba de realizar un acto sim
bólico. Estar allí una hora y co
mernos juntos una tortilla. Po
ner una pancarta y hacemos 
una foto en ella. Luis Suárez dio 
una pequeña explicación sobre 
el debate del Soto del Espinillo", 
dijo Fran Pérez. 

Una vez que se comieron la 
tortilla y trasegaron vino y re
frescos en una mañana muy ca
lurosa, los dirigentes de IU se 
disponían a regresar por el ca
mino hacia el lugar donde habí-

an dejado los coches estaciona
dos. Fue entonces cuando com
probaron desde lejos que había 
fuego en una zona próxima 
adonde se encontraban los co
ches. 

Los primeros en reaccionar 
fueron Luis Suárez Machota y 
Narciso Valle, quienes salieron 
corriendo en dirección a los co
ches: "La verdad es que pensán
dolo luego daba un poco de mie
do porque prácticamente atra
vesamos el fuego para llegar a 
los coches. Ahí nos pusimos a 
salvo". explicó Suárez Machota. 

El viento extendió 
rápidamente el fuego 

Pero quedaba el resto de los 
dirigentes de IU, quienes se 
quedaron esperando sin arries
garse a acercarse al incendio. 
Pero fueron las llamas las que 
se acercaron a ellos: "No estába-

.. _ 

mos muy lejos de los coches 
pero el viento hizo que el fuego 
se extendiera con rapidez. Tení
amos que volver por un camino 
con árboles. Lo malo es que el 
fuego los prendió a ambos lados 
y no se podía volver por allí. El 
principal problema era la huma
reda. Había un serio problema 
de intoxicación", explicó Fran 
Pérez, que reconoció que hubo 
un momento en que quedaron 
bloqueados; el fuego los acorra
ló: "Hubo una cierta preocupa
ción en un momento dado, ya 
que el viento expandía el fuego 
con bastante rapidez. La verdad 
es que estábamos en un camino 
que hacía de cortafuegos. Tení
amos también salida por detrás, 
hacia el olivar del Soto. Los 
bomberos y la Policía Local de 
Alcalá actuaron muy rápida
mente y controlaron el incendio. 
Una vez que lo hicieron en la 
zona próxima donde nos encon
trábamos nos dijeron que ahí no 
corríamos peligro y que no nos 
moviéramos. También nos dije
ron que si necesitábamos algo 
les avisáramos. De hecho les te
níamos a la vista". 

Tan a la vista estaban que los 
dirigentes de IU vieron al heli
cóptero descargar el agua que 
cargaban en el río Henares so
bre las llamas: "En diez minutos 
el fuego se había extendido rápi
damente. El asunto nos llegó a 
preocupar pero estábamos en 
comunicación permanente a 
través de los teléfonos móviles 
con Luis Suárez, que ya estaba 
fuera de la zona del fuego". 

Otro de los problemas que in
quietó fue que las llamas se 
aproximaron a la empresa Li
quid Carbonic: "Aquello fue pre
ocupante porque al parecer tie
ne líquidos inflamables. La pre
ocupación de los bomberos fue 
parar el fuego allí y de hecho lo 
pararon muy cerquita del Tqro
te y de la empresa", dijo Joaquín 
Arias. 

Los bomberos tardaron una 
hora y media en apagar el in
cendio y tuvieron que intervenir 
varias dotaciones procedentes 
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que una a Alcalá con Torrejón". 
De hecho IU ha informado a 

su grupo parlamentario regional 
de cuál es la situación y la posi
ción de la organización en Alca
lá a fin de encontrar apoyo en el 
parlamento regional: "Está claro 
que vamos a luchar con los in
tereses de Arpegio, la empresa 
promotora de la comunidad de 
Madrid. Lo cierto es que han ac
tuado con premeditación y ale
vosía. Si la CAM tiene intencio
nes con respecto a ese suelo, 
tendria que habernos pedido 
una reunión y haber puesto so
bre la mesa sus intenciones 
para buscar una compatibiliza
ción de los usos del suelo. Esta 
jugada es todo un pulso contra 
el ayuntamiento de Alcalá". 

de los parques de Alcalá, Torre
jón y Coslada, además del heli
cóptero y un retén de personal 
especializado de la consejería de 
Medio Ambiente. La otra gran 
preocupación fue que el fuego 
no se aproximara a los asenta
mientos chabolistas del Soto del 
Espinillo. En total ardieron tres 
hectáreas de pasto y 20 árboles. 
El momento más delicado fue 
cuando el fuego llegó al arcén de 
la antigua carretera nacional 11. 
En esos momentos un vehículo 
atropelló a un bombero de To
rrejón que tuvo que ser trasla
dado en una UVI móvil al hospi
tal 'Príncipe de Asturias'. Sus le
siones al parecer no revestían 
gravedad pero lo cierto es que se 
produjo ese atropello cuando se 
intentaba controlar la situación 
por parte de bomberos y agentes 
policiales. 

Tan a la vista estaban que los dirigentes de IU vieron al helicóptero 
descargar el agua que cargaba en el río Henares sobre las llamas. 

Fran Pérez añadió que la ex
cursión del consejo político al 
Soto del Espinillo con el almuer
zo campestre tenia por objeto 
dar a conocer este planteamien
to a los ciudadanos de Alcalá. 
Por otra parte la organización 
ha pedido una entrevista con el 
consejero de Medio Ambiente: 

La reivindicación 
deIU 
El coordinador en Alcalá ex

plicó que el acto de la dirección 
de IU en Alcalá era simbólico 
"pero cargado de importancia 
política: Se trataba de un acto 
reivindicativo consistente en un 
almuerzo en el olivar del Soto 
del Espinillo. Quisimos con ello 
reivindicar que ese olivar tan in
menso que hay entre Alcalá y 
Torrejón se siga manteniendo 

como zona verde. En eso esta
mos de acuerdo PSOE e IU pero 
nosotros, en una actitud más 
reivindicativa, quisimos llamar 
la atención de la ciudadania". 

En el Soto se comieron los di
rigentes de IU la tortilla, los pin
chos y los bocadillos y se toma
ron unos refrescos y unos vinos. 
A continuación el primer tenien
te de alcalde, Luis Suárez Ma
chota, explicó la situación en 
que se encuentra la parcela: 
"Una parte, que es la que está 

PUBLICACION 
Hasta el día 19 de julio de 2001 y hora de las 

13'00 pueden presentarse, en la Sección de Con
tratación de este Ayuntamiento, proposiciones para 
tomar parte en la licitación para adjudicar mediante 
procedimiento negociado, las OBRAS DE REFOR
MA DE ZONA ADMINISTRATIVA Y REPARACIÓN 
DE CUBIERTAS DEL C.P. HENARES. 

Precio tipo: 6.489.804.- ptas. (39.004,51.- euros) 

El expediente puede examinarse en la referida 
Sección de Contratación en horario de 1 O a 13. 

El acto de apertura de plicas tendrá lugar el día 20 
de julio de 2001 a las 12'00 horas en esta Casa 
Consistorial. 

Alcalá de Henares, a 28 de junio de 2001 
EL SECRETARIO GENERAL 

PUERTA de Madrid 

Excmo. Avuntamiento 
de Alcalá de Henares 

dentro de Torrejón, ha sido com
prada por la comunidad de Ma
drid para construir más de 
6.000 viviendas. Pero la idea es 
construir también en la parte de 
Alcalá, con lo que se terminaría 
con una zona de disfrute, de ocio 
y recreo para los alcalainos. Allí 
vimos a mucha gente pasear y 
con bicicletas. Queremos que 
eso siga siendo una zona de ocio 
y <le recreo, incluso que se mejo
re. No queremos que el Soto sea 
una zona de pisos, de edificación 

"Estamos muy preocupados 
porque se puede perder un oli
var muy singular, una zona na
tural que consideramos muy 
importante. El consejero de Me
dio Ambiente no nos ha contes
tado a la petición en la que le 
exJ)ondremos nuestro rechazo 
al proyecto". 

CONSTRUCCIÓN• BRICOLAGE• LIMPIEZA• PINTURA 
MADERA • JARDÍN• CONSUMIBLES• ACCESORIOS 

ALQUILER Y VENTA 
DE MAQUINARIA 

Tenemos la solución para sus traba¡os ..... , 
VIKING@ 

mejor 
para el jardín 

Vía Complutense, 111 - Tlfs.: 91 879 62 96 / 7 
ALCALA DE HENARES 
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PUBLICACION 
Hasta el día 25 de julio de 2001 y hora de las 

13'00 pueden presentarse, en la Sección de Con
tratación de este Ayuntamiento, proposiciones para 
tomar parte en la licitación para adjudicar mediante 
procedimiento negociado el SUMINISTRO DE 
BORDILLOS Y CEMENTO GRIS PARA EL REBAJE 
DE ACERAS EN PASOS DE PEATONES, PARA 
ELIMINACIÓN DE BARRERAS ARQUITECTÓ
NICAS. 

Precio tipo: 2.380.320.- ptas. (14.306,01.- euros) 

El expediente puede examinarse en la referida 
Sección de Contratación en horario de 1 O a 13. 

El acto de apertura de plicas tendrá lugar el día 26 
de julio de 2001 a las 12'00 horas en esta Casa 
Consistorial. 

Alcalá de Henares, a 29 de junio de 2001 
EL SECRETARIO GENERAL 

bcmo. bllntamiento 
de Alcalá de Henares 

PUBLICACION 
Hasta el día ·23 de julio de 2001 y hora de las 

13'00 pueden presentarse, en la Sección de Con
tratación de este Ayuntamiento, proposiciones para 
tomar parte en la licitación para adjudicar mediante 
procedimiento negociado, el ALQUILER DE MAQUI
NARIA DE OBRAS PUBLICAS, CAMIONES Y 
VEHÍCULOS DE TRANSPORTE DE PERSONAL 
PARA EL PLAN REBAJE DE ACERAS EN PASOS 
DE PEATONES, P~RA ELIMINACIÓN DE BARRE-

,. RAS ARQUITECTONICAS. 

Precio tipo: 4.023.576.- ptas. (24.182,17.- euros) 

El expediente puede examinarse en la referida 
Sección de Contratación en horario de 1 O a 13. 

El acto de apertura de plicas tendrá lugar el día 24 
de julio de 2001 a las 12'00 horas en esta Casa 
Consistorial. 

Alcalá de Henares, a 29 de junio de 2001 
EL SECRETARIO GENERAL 

7 de julio de 2001 

bcmo. Avuntamiento 
de Alcalá de Henares 

PUBLICACION 
Hasta el día 25 de julio de 2001 y hora de las 

13'00 pueden presentarse, en la Sección de Con
tratación de este Ayuntamiento, proposiciones para 
tomar parte en la licitación para adjudicar mediante 
Rrocedimiento negociado el SUMINISTRO DE 
ÁRIDOS PARA EL REBAJE DE ACERAS EN 
PASOS DE PEATONES PARA ELIMINACIÓN DE 
BARRERAS ARQUITECTÓNICAS. 

Precio tipo: 1.086.340.- ptas. (6.529,03.- euros) 

El expediente puede examinarse en la referida 
Sección de Contratación en horario de 1 O a 13. 

El acto de apertura de plicas tendrá lugar el día 26 
de julio de 2001 a las 12'00 horas en esta Casa 
Consistorial. 

Alcalá de Henares, a 29 de junio de 2001 
EL SECRETARIO GENERAL 

bcmo. Avuntamiento 
de Alcalá de Henares 

PUBLICACION 
Hasta el día 23 de julio de 2001 y hora de las 

13'00 pueden presentarse, en la Sección de Con
tratación de este Ayuntamiento, proposiciones para 
tomar parte en la licitación para adjudicar mediante 
procedimiento negociado el SUMINISTRO DE 
REACTIVOS PARA TRATAMIENTO DE AGUA 
POTABLE EN LOS DEPÓSITOS DE LA CTRA. DE 
MECO S/N Y EN LA ESTACIÓN DE AGUA POTA
BLE SITUADA JUNTO A LA ERMITA DE PEÑAORA 
EN HUMANES, GUADALAJARA. 

Precio tipo: 4.071 .600.- ptas. (24.470,81.- euros) 

El expediente puede examinarse en la referida 
· Sección de Contratación en horario de 1 O a 13. 

El acto de apertura de plicas tendrá lugar el día 24 
de julio de 2001 a las 12'00 horas en esta Casa 
Consistorial. 

Alcalá de Henares, a 29 de junio de 2001 
EL SECRETARIO GENERAL 

bcmo. Avuntamiento 
de Alcalá de Henares 

PUERTA de Madrid 



300 atectadas por esta enlermedad hav en Alcalá 

un baño conua la esclerosis múlUple 
La fundación privada Madrid contra la Esclerosis Múltiple, que nació para 
apoyar la investigación y mejorar las atenciones de los afectados por la 
enfermedad, organiza la campaña 'Mójate 2001 ',que tendrá lugar el domin
go 8 de julio en la piscina del Juncal. El objetivo de esta campaña es recau
dar fondos para conseguir ofrecer más servicios a las personas afectadas. En 
Alcalá padecen esta enfermedad 300 personas. La concejalía de Deportes ha 
colaborado cediendo sus piscinas y permitiendo la instalación de mesas de 
venta; la Concejalía de Ciudad Saludable colabora de forma económica. 

Hace treinta años la esclerosis múl
tiple estaba considerada como una 
enfermedad misteriosa e infrecuente 
en España. Se creía que era una 
enfermedad solamente de países de 
alto desarrollo y civilizados, por lo 
que los países del norte padecían más 
esclerosis múltiple que los del sur. 
"El desarrollo de la neurología y de la 
ciencia en general ha comprobado 
que también en los países interme
dios, como en este caso es España, es 
enormemente frecuente. También es 
la primera causa de invalidez en per
sonas jóvenes, de ahí lo terrible y 
dramático de esta enfermedad", 
explicó el neurólogo de la Fundación 
de Esclerosis Múltiple, García Albea. 

El origen de la esclerosis múltiple, 
como de tantas en el sistema nervio
so y cada vez más frecuentes, en par
te es desconocido: "Posiblemente se 
deba a causas virales, que son las que 
se presume que están detrás de 
muchas enfermedades. Es una enfer
medad inflamatoria. Sabemos mucho 
de esta enfermedad, pero todavía es 
más lo que nos queda por saber. En el 
Área 3 de Alcalá de Henares tenemos 
una unidad de esclerosis múltiple que 
funciona desde hace varios años y 
que intenta recoger a aquellos 
pacientes que padecen este tipo de 
enfermedad", comentó García Albea. 

El número de afectados por la 
esclerosis múltiple en Alcalá es de 
300 personas. El neurólogo dijo que 
era una enfermedad sin un tratamien
to causal curativo: "En esta enferme
dad hemos pasado del consuelo a la 
mejora sistemática y a la curación en 
algunos de los casos. La mejora se 
basa en la rehabilitación y en tratar 
de detener esta enfermedad capricho
sa y muchas veces progresiva. Ahora 
mismo sabemos el curso que sigue 
esta enfermedad en el paciente y por 
ello podremos actuar sobre disfu?.tas 
etapas de ese proceso que finalmente 
desencadena en parálisis". 

La fundación privada Madrid con
tra la Esclerosis Múltiple (FEM) es 
una entidad privada sin ánimo de 
lucro que nació con el propósito de 
fomentar y apoyar a la investigación 
y mejorar la atención socio-sanitaria 
a los afectados por esta enfermedad. 
'Mójate 2000' batió todos los récords 
y esperan que 'Mójate 2001' vuelva a 
conseguirlo. El 8 de julio en la pisci
na del Juncal se realizará el día de 
apoyo a la esclerosis múltiple, ani
mando a todos los alcalainos a que 
participen de una manera activa. La 
Fundación propuso a la Concejalía de 
Deportes que se adhiriera a la campa
ña cediendo este día sus instalacio
nes. "Vamos a contribuir cediendo 
nuestras piscinas. Dentro y fuera de 
las instalaciones se colocarán dos 
mesas para que la gente colabore con 
un donativo. El objetivo es que todos 
naden contra la esclerosis múltiple y 
se 'mojen', en el buen sentido de la 

PUERTA de Madrid 

palabra, con un baño o con la entrega 
de un donativo", explicó José Luis 
García Pezuela, concejal de Depor
tes, y señaló que ellos sólo podrían 
colaborar de forma física: "Nosotros 
a la hora de ceder taquilla tenemos un 
problema por la forma en que está 
estructurado el sistema económico; 
de ahí que nos pusiésemos en contac
to con el concejal de Ciudad Saluda
ble, Salvador Guardiá, quien automá
ticamente habló de la colaboración 
económica por parte de su Conceja-

lía" . El domingo día 8 los voluntarios 
inscribirán a las personas participan
tes y contabilizarán los metros nada
dos en solidaridad con las personas 
afectadas de esclerosis múltiple. La 
piscina del Juncal contará con mate-

rial del "Mójate" a la venta: camise
tas, gorras, toallas .. . ya que ésta es la 
principal fuente de ingresos de la 
campaña. En la fotografia, un 
momento de la presentación de la jor
nada natatoria. 

Ahora, Grand Cherokee Laredo Turbo Diesel 
desde 5.500.000 pesetas 

Oportunidades como esta sólo 
se presentan cada .60 años. 

Celebra nuestro aniversario con 
el Pack "60 Anivers.ario" gratis:* Sistema Quadra-Drive 

Aire acondicionado 

Llantas de aleación 

Ordenador de abordo 

Radiocassette RDS con 
control en el volante 

www.grmotor.com 

JEEP GRAND CHEROKEE Jeep 
• 

Hasta el 20 de Agosto, llévate un Grand Cherpkee Laredo Turbo Diesel con el equipamiento 
más completo de regalo , desde sólo 5.500 .000 pesetas . Ven a tu concesionario 

AUTRENTlC oficial Ch rysler-Jeep y sigue celebrando nuestro 60 Aniversario a lo grande. SOLO HAY UNO 
* Promoción válida hasta el 20 de agosto para Grand Cherokee Laredo Turbo Diesel y Grand Cherokee Limited Turbo Diesel. 

GR MOTOR, S.L. Autovía N-11, km. 28,200 (Poi. lnd. Mapfre). 28806 ALCALÁ DE HENARES. TEL. 91 877 59 50 
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sucesos 
los hechos ocurñeron en el Paseo Pastnna la Policía local lleblVo al presumo autor lle la agresión 

Robaron Dlaterial valorado en 401.111 un hoDlbre ie apuñalado en una revena 
pesetas en una tienda de teleinía Dlívil que se prodio en la calle DiVino Vallés 
Los hechos ocurrieron en la madrugada del lunes 2 de julio 
en una tienda de telefonía móvil situada en el Paseo Pastra
na. Los ladrones consiguieron llevarse teléfonos móviles y 
accesorios de los mismos valorados en 400.000 pesetas. 

La tienda de telefonía móvil 
'Canon -Airtel', situada en Paseo 
de Pastrana número 18, fue vícti
ma de un importante robo en la 
madrugada del lunes 2 de julio. 
La alarma saltó y los vecinos aler
tados por los continuos ruidos 
avisaron a la policía de que se 
estaba produciendo un robo. 
Lucía Galgan, jefa de la delega
ción, explicó a este semanario 
que la policía los había avisado a 
las dos de la mañana: "Cuando 
llegamos nos encontramos con la 
luna principal totalmente destro
zada, al parecer habían consegui
do romperla con una maza. Los 
vecinos nos comentaron que 
habían sido dos chicos jóvenes 
con cabezas rapadas, al parecer 
no les esperaba ningún coche, por 
lo menos aquí cercano, ya que 
una vecina vio cómo corrían en 
dirección plaza Manuel Azaña". 

Los ladrones consiguieron lle
varse una importante cantidad de 
móviles y accesorios de los mis
mos, valorados en unas 400.000 
pesetas: "En cuatro años, que es 
el tiempo que llevamos aquí, nos 
han robado tres veces. Es una 
zona con muy poca seguridad y lo 
cierto es que vemos pasar_ coches 
de policía muy de rato en rato". 
La policía se presentó en el lugar 

de los hechos tres o cuatro minu
tos después de que se produjera el 
aviso del robo, "la verdad es que 
la policía se presentó en breve, 
pero según me comentó una de 
las vecinas cuando el coche poli
cial llegaba ella todavía veía 
correr a los chicos. El tema de la 
seguridad en Alcalá está muy 
mal, yo pienso que en zonas de 
comercios la vigilancia policial 
tendría que ser más constante", 
concluyó Lucia Galgan. 

Habían illo lle excuniín con el club 

Un iubilado alcalaíno falleció en ívila al 
bañarse en la piscina después de comer 

El vecino de Alcalá Luis 
Machuca, qe 75 años de edad, 
falleció en A vila, al parecer de un 
corte de digestión, al bañarse en 
la piscina después de comer. 

Según nos explican en el club 
de jubilados Gil de Andrade, del 
que también era socio, el suceso 
ocurrió el pasado viyrnes día 29 
de junio. Se fue a A vila en una 
excursión con el Club de Jubila
dos Caja de Madrid,. comieron en 
un restaurante de A vila y, como 
tenía piscina, después de comer 
se dio un baño y al parecer sufrió 
un fatal corte de digestión, pues 
no salió vivo de la piscina. 

El mismo vie¡nes le practicaron 
la autopsia en A vila y el domin&o 
lo enterraron en el cementeno 
viejo de Alcalá de Henares, donde 
estaba enterrada su mujer. El 
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fallecido era muy conocido en 
ambos clubes, al ser un señor 
muy cordial y muy amable. 
Según nos comentan, vivía con su 
hermana y tenía una amiga con la 
que iba a bailar al club de jubila
dos Gil de Andrade. Habían pla
neado ir juntos de excursión, pero 
ella no pudo ir, tuvo que devolver 
el billete porque el día antes la 
llamaron para hacerse una revi
sión en el hospital. Era comenta
rio general que, si su amiga lo 
hubiera acompañado, posible
mente lo hubiera alertado del 
peligro del baño recién comido. 

En el club era patente el disgus
to que les produjo el fallecimien
to de Luis en esas circunstancias. 
Muchos acudieron al sepelio y 
están pensando la fecha para 
decirle una misa en memoria. 

Un hombre resultó herido por arma blanca en una reyerta ocurri
da sobre las tres de la madrugada del miércoles 4 de julio en la calle 
Divino Vallés. El herido, del cual no han trascendido más datos, 
tenía un corte en el brazo y un pinchazo en el pecho, y fue trasla
dado al hospital 'Príncipe de Asturias'. Agentes de la Policía Local 
consiguieron detener al presunto agresor. 

Los policías fueron requeridos 
por vecinos de la propia calle 
Divino Vallés que se quejaban de 
los ruidos procedentes de un Opel 
Kadett con matrícula de la serie 
KK de Madrid, que se encontraba 
con las puertas abiertas y la músi
ca puesta. Eran las tres de la 
madrugada y el ruido no dejaba 
dormir a los vecinos. 

Los agentes vieron que junto al 
coche había varias personas, a 
quienes solicitaron que quitaran 
la música y no molestaran al 
vecindario, a lo que accedieron. 
Los policías abandonaron el 
lugar, pero pocos minutos des
pués regresaron para comprobar 
que efectivamente había acabado 
el escándalo. 

Fue en esos momentos cuando 
comprobaron que había una pelea 
con varias personas de las que 
minutos antes estaban junto al 
Opel Kadett. Varios de los prota
gonistas de la pelea portaban ban
quetas de un bar que se encuentra 
en las inmediaciones. Los policí-

as intervinieron para separar a 
quienes se estaban peleando y 
comprobaron que había una per
sona tendida en el suelo con heri
das de arma blanca en un brazo y 
en el pecho. Los propios agentes 
lo trasladaron en el coche policial 
al hospital 'Príncipe de Asturias ' 
donde quedó ingresado. 

Varios de los intervinientes en 
la pelea señalaron como autor de 
la agresión con arma blanca a un 
individuo, quien también se 
encontraba herido con contusio
nes diversas. Éste fue trasladado a 
la casa de socorro y de allí al hos
pital en calidad de detenido suje
to a vigilancia mientras durara su 
tratamiento médico. Fue identifi
cado como Osear M.L., de 30 
años y vecino de Alcalá. 

Los agentes policiales encon
traron en el lugar dos navajas, una 
de ellas de diez centímetros de 
hoja con restos de sangre. La-otra 
se encontraba dentro del Opel 
Kadett y tenía doce centímetros 
de hoja. 

Accidente de madmgada en la 11-11 

Resultado: una persona muena, 
dos heridas graves v dos leves 
Un accidente de circulación ocu

rrido en la madrugada del día 2 de 
julio se cobró la vida de una perso
na y otras dos resultaron heridas 
graves. El siniestro se produjo 
hacia las 4'30 horas de la madruga
da en el kilómetro 48'450 de la N
II, sentido Madrid. Una furgoneta 
Ford Transit con matrícula de San 
Sebastián, en la que viajaban seis 
súbditos marroquíes, miembros de 
una misma familia, se salió de la 

vía por su margen derecho y coli
sionó contra el poste de un panel 
informativo y una valla de cerra
miento de la carretera. 

Una mujer de 42 años, al parecer 
la madre de la familia, falleció a 
consecuencia del accidente. El con
ductor, de 44 años, sufrió heridas 
leves, al igual que un joven de 17 
años. Dos jóvenes de 15 años 
sufrieron heridas graves y el sexto 
ocupante, de 23 años, resultó ileso. 

Atracado cuando salía de trabaiar 
La Guardia Civil instruye dili

gencias en virtud de la denuncia 
presentada por un hombre de 31 
años, vecino de Azuqueca, por 
haber sido víctima de un robo con 
intimidación. Los hechos sucedie
ron alrededor de las 17 horas del 
día 27 de junio cuando la citada 
persona se dirigía desde su lugar de 
trabajo hacia el estacionamiento de 
ta estación de RENFE en Azuque-

ca, con la intención de recoger su 
vehículo. 

En ese momento se le acercó un 
individuo joven que, tras amena
zarlo con una navaja, le sustrajo 
una cámara de vídeo que portaba en 
una bolsa, un reloj, una alianza de 
oro y 10.000 pesetas en efectivo. El 
denunciante ha estimado el valor 
total de lo robado en unas 220.000 
pesetas. 

PUERTA de Madrid 



sucesos 

un camión trancés chocó contra un tuñsmo que regresaba de un enuerro 

Cinco heridos en un accidente de tráfico 
en el centro comercial la Dehesa 
Cinco heridos, uno de ellos grave, es el balance de un accidente de circulación que se produjo en la calle Cogo
lludo, la vía principal que cruza el centro comercial La Dehesa. Un camión con matrícula francesa embistió al 
turismo Ford Mondeo con matrícula de Logroño conducido por Pedro Martin Hernández, de 44 años de edad. 
En ese vehículo viajaban otras cuatro personas, las cuales también resultaron heridas, especialmente un ancia
no, Ángel Moreno Gómez, quien sufrió un traumatismo craneal y un corte en el cuello que le afectó a una arte
ria; de ahí que tuviera una profunda hemorragia. Los cinco heridos, todos ellos familiares, proceden de locali
dades aragonesas, de Zaragoza y de Huesca, regresaban a sus lugares de origen después de haber asistido al sepe
lio de un familiar y buscaban por tanto una salida hacia la carretera nacional II. 

El accidente se produjo sobre las nio formado por María Elena Al lugar del accidente llegaron 
cinco de la tarde del miércoles 4 de Moreno Crespo y Pedro Martín policías locales y nacionales, quie-
julio frente al centro comercial Hernández, ambos de 44 años de nes pidieron ambulancias debido al 
dedicado al bricolaje. Aparente- edad, quienes sufrieron contusiones número de heridos que había y 
mente, el conductor de un camión diversas. especialmente por la gravedad de 
DAF XF380 con matrícula france-

lllt ... 
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llÍS ·--· -.......... 

las lesiones de Angel Moreno 
Gómez. A partir de esos momentos 
comenzó la eterna odisea de buscar 
ambulancias para una emergencia,, 
algo que debiera ser fácil, pero que 
en Alcalá se convierte en un autén
tico problema. 

Después de muchas gestiones la 
primera ambulancia que llegó al 
lugar del accidente fue la de Cruz 
Roja, que lo hizo más de media 
hora después del accidente, poco 
después de las cinco y media de la 
tarde. Algún herido de hecho fue 
trasladado al hospital por los vehí
culos policiales ya que su estado lo 
permitía, pero la ambulancia de la 
Cruz Roja, que no está equipada 
como una UVI móvil, no aconseja
ba tratar al anciano, que se encon
traba mucho más grave. 

A las seis menos cuarto, tres 
cuartos de hora después del acci
dente, llegó la UVI móvil del SER
CAM, con base en Coslada. Fue 
ésta la que se hizo cargo del ancia
no. La UVI móvil del 061 no se 
encontraba operativa en esos 
momentos, ya que estaba prestando 
otro servicio. Un agente policial se 
acordó del consejero de Sanidad, 
José Ignacio Echániz, concreta
mente de las declaraciones publica
das por PUERTA DE MADRID en 
las que decía que no era necesaria 
la segunda UVI móvil para Alcalá. 

También fue necesaria la presen
cia de los bomberos para poder 
sacar del interior del Ford Mondeo 
al anciano. Los bomberos arranca
ron la puerta para que las asisten
cias pudieran rescatar a Ángel 
Moreno Crespo, quien finalmente 
fue trasladado al hospital 'Príncipe 
de Asturias'. 

sa no vio una señal de ceda el paso, 
posiblemente por un despiste. Eso 
hizo que se produjera la colisión 
por embestida. El Ford Mondeo, 
con matrícula de Logroño, recibió 

No pasaban de los diez años de edad v va delinquieron 

- un fuerte impacto en su lateral 
derecho. 

Los cinco ocupantes del turismo 
resultaron heridos en distinta medi
da. La pe,or parte se la llevó el 
anciano Angel Moreno Gómez, 
quien, como ya se ha comentado, 
sufrió un traumatismo en la cabeza 
que le produjo una profunda bre
cha, así como un corte en el cuello 
que le afectó a una arteria. 

El resto de los heridos tuvieron 
lesiones menos importantes. Fue
ron María José Borrell Meder, de 
50 años de edad, y su esposo, Angel 
Moreno Crespo, hijo del anciano 
herido grave, así como el matrimo-
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Dos niñas robaron la cartera a un hombre de 14 años 
Hay delincuentes que cada vez se 'gradúan' antes. Con apenas diez años se puede robar a un anciano la cartera 
y salir corriendo. Pararse incluso a la vista de la víctima, apoderarse del dinero que llevaba en la cartera, tirar
la y salir corriendo. ¿Difícil? Para ellas no lo fue tanto. Incluso consiguieron darse a la fuga a pesar de que fue
ron perseguidas por un testigo presencial que incluso llamó a la Policía Local. 

Los hechos ocurrieron el viernes 
29 de junio, poco después de las 
tres de la tarde en la calle Torrela
guna, frente al número 9. En esos 
momentos y dado el calor que hacía 
en la calle apenas había gente. Un 
hombre de 74 años se había tomado 
un café en un bar y paseaba por la 
sombra cuando vio a dos niñas de 
no más de diez años. Aparentemen
te jugaban con una gran caja de car
tón y el anciano llegó a advertiles 

que tuvieran cuidado: "No os 
hagáis daño". Fue en esos momen
tos cuando las niñas se le acerca
ron. El anciano pensó que le iban a 
pedir algo de dinero para unas 
golosinas por lo que se echó mano 
al bolsillo del pantalón. En un abrir 
y cerrar de ojos las ajñas se apode
raron de la cartera. Esta la llevaba 

· en el bolsillo de la camisa. Un tes
tigo presencial advertido del robo 
salió corriendo detrás tle las dos 

niñas; que huyeron hacia el Campo 
del Angel. Todavía a la vista del 
anciano las dos pequeñas delin
cuentes se pararon junto a las eras 
del Silo, abrieron la cartera, se apo
deraron del dinero que llevaba, 
2.000 pesetas, y la tiraron al suelo. 

Su perseguidor, que iba lejos de 
ellas, no les pudo dar alcance. Avi
sada la Policía Local, tampoco 
pudo dar con ellas, quizá porque se 
refugiaran en algún portal. 
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sucesos 

los vecinos lo habían denunciado por apropiane del dinero de la comunidad 

Encontraron a un hombre ahorcado 
cuando iban a desahuciarlo 
Las autoridades judiciales y policiales se quedaron de una pieza cuando pudieron entrar en el 
domicilio de Francisco Javier Blanco Zurita, de 34 años de edad. La vivienda es un piso si
tuado en el número 2 de la calle Cardenal Fonseca, concretamente en el piso 4º 2, a escasos 
metros de la avenida de Juan de Austria en un barrio conocido como el de la plaza de toros, 
por estar cerca del antiguo coso taurino. Sobre Francisco Javier Blanco Zurita pesaba una or-. 
den judicial de lanzamiento, es decir, un desahucio de su propia casa, al parecer por las deu
das que tenía. Por otra parte los vecinos lo habían denunciado varias veces por impago de los 
gastos de la comunidad y por apropiarse del dinero de ésta cuando fue presidente de la finca. 
La sorpresa llegó cuando entraron en el domicilio y vieron el cuerpo sin vida del propio Fran
cisco Javier; lo encontraron ahorcado en una habitación en medio de una gran suciedad. En 
el vecindario se especula si su vecino, al cual consideraban molesto, tomó la decisión de sa
lir de su casa 'con los pies por delante' una vez que recibió la notificación de desahucio. 

Los hechos ocurrieron poco 
después de las diez de la maña
na del martes 3 de julio. La co
misión judicial se dirigió al domi
cilio de Francisco Javier Blanco 
Zurita al objeto de ejecutar la or
den de lanzamiento dictaminada 
por el juzgado para pagar las 
deudas que tenia el inquilino. A 
éste se le había notificado la or
den, por lo tanto conocía perfec
tamente que ese día, a partir de. 
las diez de la mañana se proce
dería ·a su desahucio. 

Acompañados por agentes de 
la Policía Nacional, los miembros 
de la comisión judicial llegaron 
al domicilio y procedieron a rea
lizar su cometido. Al llamar al 
piso y no recibir contestación 
procedieron a abrir la puerta con 
los medios de que disponian. 

Según pudo saber PUERTA DE 
MADRID lo primero que vieron al 
entrar en el domicilio fue una 
gran cantidad de suciedad por 
todos los lados. Pero la mayor 
sorpresa fue encontrar a una 
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persona ahorcada en una de las 
habitaciones del piso. Se trataba 
de un hombre el cual fue identi
ficado como Francisco Javier 
Blanco Zurita, la persona sobre 
la que pendía la orden de lanza
miento. 

Una vez realizada la inspec
ción ocular y abiertas las diligen
cias por el fallecimiento, la auto
ridad judicial dio la orden de le
vantamiento del cadáver, para lo 
cual se avisó al furgón fúnebre 
del cementerio jardín, cuyos ope
rarios procedieron a descolgar al 
fallecido de la cuerda con la que 

estaba ahorcado. El cadáver fue 
trasladado al tanatorio del ce
menterio jardín donde se le rea
lizó la autopsia. Gracias a ella se 
pudo determinar el momento en 
que se produjo el óbito. La Poli
cía Nacional se dedicó a la búsc · · 
queda de algún familiar pirra 
darle cuenta del fallecimiento. 

Sorpresa 
entre los vecinos 
Entre los vecinos del número 2 

de la calle Cardenal Fonseca se 
acogió la noticia del fallecimiento 
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de Francisco Javier Blanco Zuri
ta con sorpresa. Según pudo sa
ber PUERTA DE MADRID éste 
llevaba viviendo en el piso desde 
hacía tres años y medio. Al pare
cer al año y medio de vivir allí se 
separó de su mujer y ésta se 
marchó de la casa con su hijo. 

Los vecinos consultados coin
cidieron en que se trataba de un 
hombre muy problemático para 
la comunidad de vecinos: "Le ha
bíamos denunciado en varias 
ocasiones por el impago de los 
recibos y por la apropiación del 
diriero de la caja de la comuni
dad", dijo uno de los residentes. 
Los vecinos explicaron que tras 
deber dos años de comunidad y 
de alquiler lo habían denunciado 
al juzgado en repetidas ocasio
nes, la juez les comunicó que el 
dia 3 se llevaría a cabo el de
sahucio. La sorpresa llegó cuan
do al abrir la puerta para llevar a 
cabo el desalojo se encontraron 
con que el inquilino se había 
ahorcado. Nadie oyó nada y a pe
sar de que todos los vecinos te
nian notificación de que el vecino 
del cuarto iba a ser echado del 
piso no pareció llamar la aten
ción de nadie. 

De hecho su fallecimiento no 
llegó a oídos de los vecinos, has
ta el punto de que se produjo 
una anécdota con una redactora 
de PUERTA DE MADRID. Uno de 
los residentes preguntó a la pe
riodista si sabía si habían cam
biado la cerradura: "No lo sé, no 
he subido arriba"' contestó ésta. 
Pero el vecino siguió insistiendo: 
"Si no la han cambiado, éste va a 
volver, porque Yél. nos la ha pega
do otras veces". A pesar de que el· 
coche fúnebre estaba situado 
junto al portal y que el personal 
del cementerio jardín había ba
jado· al fallecido cubierto con un · 
sudario y lo habían introducido 
en el furgón, los vecinos seguían 
pensando que el inquilino tarde 
o temprano iba a volver: "Si no 
cambian la cerradura, volverá; 
ya se lo digo -yo a usted". La re
dactora quedó sorprendida: 
"Pero señor, cómo va volver si 
está muerto", le contestó ésta. 

El vecino siguió insistiendo: 
"Pero ¿no se lo han llevado en el 
furgón?". Y la periodista contes
tó: "Sí, pero ese furgón es del ce
menterio jardín". 

En definitiva, la muerte de 
Francisco Javier no pareció im
portar a muchos vecinos puesto 
que éstos no estaban muy satis
fechos con la conducta del inqui
lino. De hecho confirmaron que 
cuando lo nombraron presidente 
de la comunidad, un cargo por el 
que pasan todos los vecinos, 
poco después el resto de residen
tes lo denunciaron puesto que se 
apropió del dinero de la caja. 
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sucesos 
Fueron desalojados cinco chalés por precaución 

Incendio en la urbanización Sotolargo 
Sobre las 16 horas del lunes 

día 2 de julio se registró un 
incendio en la urbanización 
Sotolargo, dentro del término 
de Valdeaveruelo. El fuego se 
centró en los parajes conoci
dos como Torrecabrón, Púlpito 
y Marcuera. Las llamas afecta
ron a una superficie cercana a 

las 200 hectáreas, en su 
mayor parte de rastrojo, y el 
resto encinas y monte bajo. En 
la extinción del fuego, que se 
dio por finalizada nueve horas 
después, sobre la 1 de la 
madrugada, intervinieron cua
tro helicópteros, una avioneta, 
un hidroavión, cinco dotacio-
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nes de bomberos, cinco rete
nes, tres tractores, personal 
civil y efectivos de la Guardia 
Civil de Azuqueca de Henares. 
Al poco de iniciarse el incen
dio, como medida de precau
ción, fueron desalojados cinco 
chalés de la citada urbaniza
ción. 
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formas de entender la vida y un 

estilo único y muy personal. 
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Fuego en una ViVienda 
del Campo del Angel 

Ocurrió en el Campo del 
Ángel, en el número 1 de la 
calle Ecce Horno en la cuarta 
planta. Sobre las 15'45 horas 
del martes día 3 de julio, 
varios vecinos se alarmaron al 
observar que salía gran canti
dad de humo por la ventana 
de la mencionada vivienda. 
Enseguida llamaron a la puer
ta, pero nadie contestó. Alar
mados, llamaron a la policía y 
a los bomberos, que actuaron 
con rapidez y, temiendo que 
pudiera encontrarse alguna 
persona inconsciente en el 
interioir, derribaron la puerta 
y miraron con rapidez para 
poner a salvo a la posible vic
tima, pero dentro de la vivien
da no había nadie porque sus 
moradores habían salido. Los 
bomberos apagaron el fuego 
la policía trató de localizar al 
propietario de la vivienda, que 
al parecer había salid9 a 
comer a casa de una hija. Esta 
dijo a PUERTA DE MADRID: 
"No sabemos las causas con 
exactitud. Ha podido ser un 
cigarro mal apagado u otra 
causa. Mi padre estaba 
comiendo en mi casa y, al tra
erlo aquí, a su casa, sobre las 
cuatro de la tarde, hemos vis
to que los bomberos estaban 
apagando u n fuego en el por
tal donde él vive. Lo que 
menos pensábamos es que el 
fuego era en su casa. Por lo 
visto han tirado la puerta para 
poder apagarlo. Ni las cortinas 
ni el armario, lo único que se 
ha quema do ha sido la cama 
en la que él duerme. Nos pare
ce increíble, podía haber sido 
mucho peor. ¡Gracias a Dios 
que no había nadie en casa! 
Los restos de la cama han caí
do por las escaleras". La gran 
humareda que alarmó a los 
vecinos fue provocada por el 
colchón al quemarse. 

Joven acosada 
por un individuo 
baio, gordo v calvo 

Sobre las 23'30 horas de la 
noche del sábado día 30 de 
junio, en una zona cercana a 
la gasolinera GESA, en Vía 
Complutense, una joven fue 
acosada por un individuo que 
la empujó, la abrazó y la tocó 
en sus partes intimas. El indi
viduo es un hombre bajo, gor
do y calvo, vestía un polo de 
color oscuro y huyó del lugar. 
La joven, llorando y muy ner
viosa, pidió auxilio y se pre
sentó la policía, que atendió a 
la joven victima. 
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"El ane hace meier a las penenas 111 práctica ta•avía más" 

Se clausuró el curso académico de los 
talleres de la Fundación Colegio del Rev 
El viernes 28 de junio se celebró la clausura del curso académico 2000-2001 de los talleres escue
la de Restauración, Cerámica y Encuadernación de la Fundación Colegio del Rey, en el centro 
sociocultural 'Gilitos', situado en la avenida de Jesuitas. El gerente de la Fundación Colegio del 
Rey, Guillermo Baeza, con los profesores de los talleres, Luis Larriba, Maite Cuenca y José Luis 
Mateo, entregaron los diplomas de acreditación de estancia en el taller del curso 2000-2001. 

culpada por el gerente de la 
Fundación Colegio del Rey 
Guillermo Baeza: "Es volun
tad, tanto de la concejalía de 
Cultura, aunque no haya 

podido asistir la concejala de 
Cultura, Pilar Fernández 
Herrador, como de la Funda
ción Colegio del Rey, conti
nuar en el futuro con estos 

Guillermo Baeza, gerente de la 
F.C.R., junto a los profesores de 
restauración, cerámica y encua
dernación 

programas de conocimiento y 
recuperación que harán valo
rar, cada vez más, el rico patri
monio histórico de Alcalá de 
Henares. El arte hace mejor a 
las personas y la práctica 
todavía más". El profesor de 
restauración, José Luis Mateo, 
manifestó a . PUERTA DE 
MADRID: "El taller de Restau
ración se formó hace dieciséis 
años. En él se restauran obras 
del siglo XVII, de Alcalá de 
Henares. En los talleres se 
encuentran entre 90 y 100 
alumnos, de 16 años en ade
lante". 

La profesora de encuaderna
ción, Maite Cuenca, comentó: 
"El taller de encuadernación 
lleva tres años funcionando. 
Se trabaja con cartón 'Encua
dernación artística' y con piel 
'Encuadernación artesanal"'. 

El profesor del taller de cerá
mica, Luis Larriba, indicó a 
este semanario: "El taller de 
cerámica también lleva tres 
años en funcionamiento, como 
el de encuadernación. En él se 
estudia historia de la cerámi
ca. En prácticas realizamos 
objetos de cerámica. Si tienes 
interés en ser un integrante 
más de alguno de los talleres, 
debes ir en septiembre a la 
Fundación Colegio del Rey, en 
la calle Empecinado". 

La fiesta de despedida finali
zó con canapés y bebidas, a 
cargo del centro sociocultural 
Gilitos. 

Desde su fundación, el taller 
escuela de Restauración ha 
ido recuperando y restauran
do múltiples obras patrimo
niales de distintas institucio
nes de la ciudad y mostrando 
su trabajo en sendas exposi
ciones. Los otros dos talleres, 
de más reciente creación, han 
posibilitado el conocimiento de 
dos de los más bellos y anti
guos oficios como son la cerá
mica y la encuadernación. 

El 8 de julio, bajo el lema .. Alcalá Patrimonio de la Humanidad" 

La concejala de cultura, 
Pilar Fernández Herrador, no 
pudo asistir al acto y fue dis-
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11 cenamen Internacional de pintura rápida al aire libre 
• Podrán concurrir cuantos 

artistas españoles y extranje
ros lo deseen, mayores de 
edad, con total libertad de téc
nica y estilo, pudiendo presen
tar una única obra. 

• Las obras serán realizadas 
sobre bastidor o soporte rigido, 
no existiendo dimensiones 
mínimas ni máximas. El tema: 
"Alcalá, Patrimonio de la 
Humanidad", siendo escenario 
Alcalá de Henares. 

• Los artistas se podrán ins
cribir a partir del 11 de junio 
de 2001 en el Ateneo Cultural 
lº de Mayo de CC.00. Avda. 
Complutense nº 19 de Alcalá 
de Henares (teléfono 91 280 06 
55). Así como el día del Certa
men de 9'00 a 12'00 horas, 
donde se hará constar nombre 
y apellidos del participante, 
edad, dirección, teléfono y 
nacionalidad. 

• El sellado de los lienzos o 

soportes se efectuará el dia del 
certamen de 9'00 a 12'00 h. en 
el local de CC.00 de Alcalá de 
Henares. 

• La ejecución de las obras 
deberá efectuarse en el trans
curso de la jornada, debiendo 
estar finalizadas para su expo
sición pública antes de las 
19'00 horas. 

• Las obras seleccionadas 
entrarán a formar parte de 
una exposición dentro de la 
programación del Ateneo Cul
tural 1 º de Mayo, de Alcalá de 
Henares. 

• El jurado del certamen 
estará formado por miembros 
del mundo cultural y artístico 
de reconocido prestigio, siendo 
inapelable su decisión. 

• Las obras premiadas con 
dotación económica pasarán a 
formar parte de la Colección 
de Arte del Ateneo Cultural 1 º 
de Mayo y del Colectivo de 

Acción Artistica "Artesy". 
• Se establecen los siguien

tes premios, no pudiendo ser 
acumulables: 

- Primer Premio. Patrocinado 
por la concejalia de Turismo. 
200.000 ptas. y trofeo. 

- Segundo Premio. Patroci
nado por la Fundación Colegio 
del Rey. 150.000 ptas. y trofeo. 

- Tercer Premio. Patrocinado 
por la Concejalía de Ciudad 
Saludable. 100.000 ptas. y 
trofeo. 

- Premio Votación Popular. 
Trofeo. 

- Premio Artista Local. Tro
feo. 

A todos los artistas partici
pantes se les obsequiará con 
un recuerdo y diploma acre
ditativo. 

• La participación en dicho 
Certamen supone la acepta
ción de las bases. 
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Los espectadores llenaron el paUo de la universidad 

las bandas de música entusiasmaron al público 
A veces no es necesario estrujarse la cabeza para programar un espectáculo que guste al pú
blico, que le llegue a entusiasmar y que produzca una gran afluencia de espectadores. Es lo 
ocurrido el sábado 30 de junio con el encuentro de bandas de música en el cual participa
ron la banda sinfónica complutense, la banda 'Nuestra Señora de Riánsares', de Tarancón 
(Cuenca) y la banda 'Manuel de Falla', de Wescas (Toledo). Las tres asociaciones culturales 
consiguieron un lleno en el patio de la universidad cisneriana con más de 500 personas, 
pero no sólo eso. También consiguieron el entusiasmo de los asistentes que quedaron de
leitados con un concierto de música que amenizó la noche veraniega y que enseña a la Fun
dación Colegio del Rey qué tipo de espectáculos deben programarse con mayor profusión. 

El festival de bandas de música 
se inició con un pasacalles que 
llevó a decenas de espectadores 
al patio de Santo Tomás de Villa
nueva. Las tres bandas salieron 
desfilando a partir de las ocho y 
media de la tarde desde la calle 
Mayor para llegar a la universi
dad. Allí hubo un lleno de públi
co absoluto con entrada libre. 

La primera que actuó fue la 
banda de Tarancón, la más nu
merosa en cuanto a músicos con 
prácticamente un centenar de 
ellos. Con tal número el sonido 
era impresionante y los especta
dores pudieron disfrutar con las 
piezas interpretadas, concreta
mente un pasodoble de José de la 
Vega, la marcha eslava de Tchai
kovsky y una fantasía para banda 
de un compositor checo que fue 
muy aplaudida. Hay que tener en Banda Sinfónica Complutense 

cuenta que la banda se creó en 
1924, por lo que su experiencia es 
muy importante, si bien se disol
vió en 1935 para refundarse en 
1981. La dirección de la banda 
corre a cargo de Isabelo Chaves. 

La siguiente banda fue la 'Ma
nuel de Falla' de Illescas l'foledo) . 
Medio centenar de músicos for
man esta banda dirigida por Je
sús Illescas y que fue fundada en 
1981 y por tanto tiene una gran 
experiencia que se ha cimentado 
a través de no pocas giras por di
versos lugares. La banda toleda
na interpretó el pasodoble Toledo 
imperial', la obertura de 'El Bar
bero de Sevilla' y un popurri or
questado de temas de éxito del 
grupo sueco Abba, por lo que su 
programa, lo mismo que el de las 
otras dos bandas, fue muy popu
lar. 

Cerró el concierto la banda sin
fónica complutense bajo la direc
ción de Luis Antonio Sepúlveda. 
Con su medio centenar de músi
cos va alcanzando cotas de cali
dad cada vez más altas. Su pri
mera actuación fue en junio de 
1999 ya que nació la banda como 
una necesidad muy importante 
para Alcalá. 

En su interpretación la banda 
ofreció temas de Pérez Perelló, de 
Emilio Cebrian así como el estre
no en España de la obra 'Cobra' 
de Jan Bosveld. 
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Todos sus miembros lo celebraron con una paella de •ennandad en las laves salesianas 

la Asociación Complutense de Helenistas 
comienza a preparar la Navidad del 2001 
Con la llegada del verano y la culminación del periodo lectivo, la Asociación Complutense de Bele
nistas se pone manos a la obra para dar el pistoletazo de salida a la preparación de lo que será la 
Navidad del 2001. Una Navidad muy especial para todos ellos, ya que supone las primeras fiestas 
navideñas del nuevo siglo. Por ello todos sus miembros se reunieron el pasado sábado 30 de junio 
en las Naves salesianas de Nueva Alcalá para celebrar su ya tradicional paella de hermandad. 

Como ya es tradición desde 
el nacimiento de la Asociación 
Complutense de Belenistas, 
todos los años por estas 
fechas sus socios se reúnen en 
las Naves salesianas de Nuevo 
Alcalá para celebrar una pae
lla de hermandad con la que 
dan la salida a una dura y ela
borada campaña de prepara
ción de las Navidades. 

"Un año más y terminando 
ya el periodo lectivo, empeza
mos nuevamente como siem
pre los helenistas a hacer los 
dioramas y las realizaciones 
de la próxima Navidad del 
2001, en la que esperamos 
ofrecer al pueblo de Alcalá una 
nueva realización grande, con 
un belén que estará montado 
en la casa de la Entrevista y 
unas nuevas exposiciones de 
belenes en escaparates, y tam
bién querell\OS hacer algo a 
nivel de la Cámara de Comer
cio, etc. Todos esos puntitos 
de ayuda y expansión que 
tenemos para que el belén de 
Alcalá esté saliendo fuerte", 
manifestó el presidente de la 
Asociación, Francisco Pérez 
Bustamante, para quien estas 
Navidades tienen de "especia
les que es la primera Navidad 
del nuevo siglo, el nuevo siglo 
nos va a traer una nueva 
transformación tecnológica, y 
nosotros estamos preparando 
n uevos secretillos para que la 
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tecnología nos valga para los 
belenes, vamos a intentar que 
en los dos próximos años 
podamos hacer algo más nue
vo, más transformado, pero 
dentro de la misma base, el 
belén puro, el belén que es tan 
castizo, tan español, el belén 
nuestro". 

El presidente reconoció que 
en los próximos años quieren 
traer a Alcalá el Congreso 
Nacional e Belenistas. "Que
remos lanzar en este principio 
de siglo un reto, un reto por
que vamos a intentar que 
Alcalá también traiga los pró
ximos años, y me refiero a los 
dos o tres próximos años, el 

Congreso Nacional de Belenis
mo, y aquí estamos esperando 
haber cuándo nos echan una 
manita, nosotros estamos con 
el corazón abierto y con la 
capacidad total de trabajo 
para que esto sea una reali
dad. Yo creo que en un par de 
años podremos traer ese con
greso a Alcalá de Henares, que 
tanto le hace falta. 

Nosotros como federados 
hacemos un congreso 
nacional anual y ahora acaba
mos de venir hace una sema
na de Logroño, donde hemos 
tenido un entrañable congre
so, y queremos ofrecer tam
bién al resto de los helenistas 

de España nuestros belenes, 
nuestra forma de hacer el 
helenismo, nuestra forma de 
actuar y de convivir con el 
belén, y ofrecerlo también 
como no al pueblo de Alcalá". 

Entre las actividades más 
destacadas para estas próxi
mas Navidades se encontrará 
el concurso de belenes, un 
concurso que edición tras edi
ción va aumentando el núme
ro de participantes. "El con
curso de este año va ser como 
siempre, picado, como debe 
ser, profundo, más amplio y la 
gente ya se está viendo que se 
está perfeccionando muchísi
mo, nos lo ponen tremen
damente duro al jurado, por
que no es lo mismo partir de 
cero, que ahora que hay 
muchísima gente que se apro
xima, que hace sus cursillos, 
bien práctico, bien teórico, y 
que ponen su granito de arena 
y claro, eso no cabe duda que 
eleva el nivel de todo el belén. 
Yo creo que una de las cosas 
que más ha conseguido la aso
ciación, aparte de la expan
sión del helenismo, es elevar el 
nivel, y todos se merecen los 
premios, pero yo de todo cora
zón se lo darla a todos los 
alcalaínos". 

Durante la comida de her
mandad del pasado sábado, la 
Asociación hizo entrega de las 
placas de helenismo del año, 
placas que se entregan por la 
colaboración durante el ejer
cicio 2001. Éstas recayeron en 
Milagros Fernández y Alejan
dro Sánchez. "Son una parte 
muy importante, es esa parte 
de la sociedad que se integra 
con nosotros, que empieza a 
meterse mucho en los belenes. 
Son dos personajes muy 
importantes en el helenismo 
alcalaíno porque cada uno 
aporta su parte de corazón, su 
personalidad, y se llevan la 
placa de helenismo igual que 
se le han llevado otros helenis
tas de la asociación, por una 
participación de corazón, por 
una participación de gesto y 
cada uno de ellos de forma 
distinta representa lo que es el 
belén personal", aseguró Bus
tamante. 

Una de las galardonadas, 
Milagros, apuntó que "el hele
nismo para nosotros significa 
el mantenimiento de una tra
dición y que afortunadamente 
con este tipo de asociaciones 
se está recuperando y para 
nosotros personalmente signi
fica el reconocimiento de un 
grupo de amigos a una labor 
que realmente se hace de todo 
corazón y de la cual estamos 
los dos muy agradecidos". 

Para Alejandro, la Aso
ciación es una manera de 
recuperar esta tradición, pero 
"a la vez, más que recuperar 
todas estas cosas, hacer en sí 
un grupo de amigos y hacer 
las cosas que te gustan". 
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José Antonio Pacheco despidió a la dama saliente y dio la bienvenida a la entrante en un acto ilustrado musicalmente por la Coral del Centro. 

El presidente agradeció su labor a la dama saliente, Esther Villa Moreno 

Beauiz Pacheco lorenzo, Dama de ferias 2001 del Centro htremeño 
El viernes día 22 de junio los 

socios del Centro Extremeño se 
reunieron para dar la bienvenida a 
su nueva Dama de Fiestas y despe
dir a la del año pasado. 

El acto comenzó con un pequeño 
discurso de José Antonio Pacheco, 
presidente del Centro Extremeño, 
con el que saludó a los asistentes y 
dio la bienvenida a su nueva Dama, 

Beatriz Pacheco Lorenzo, así como 
para agradecer a la del año pasado, 
Esther Villa Moreno, su exitosa 
actuación como Dama de Extrema
dura en el año 2000. El presidente 
del centro colocó la banda a la 
dama entrante y, en nombre de 
todos los componentes del Centro 
Estremeño, obsequió a la dama 
saliente con un bonito colgante. La 

vocal del grupo de coros y danzas 
La Nacencia, perteneciente al Cen
tro Extremeño, entregó a ambas 
damas sendos ramos de flores. La 
coral del Centro Extremeño ameni
zó el acto con un recital de cancio
nes de Cáceres y Badajoz. 

La nueva dama, que fue elegida 
por unanimidad, manifestó a 
PUERTADEMADRID: "Tengo 19 

años de edad, estudio un módulo de 
gestión y adminitración de empre
sas y juego al baloncesto en el equi
po del Lope de Vega, algo que me 
encanta. Lo que más me gusta de 
las fiestas son los toros, en especial 
el Juli, de quien soy gran fan. Paso 
mucho tiempo en las peñas, ya que 
mi novio es miembro de Los Abe
jorros. Me presenté a dama porque 
mis amigas me habían contado 
experiencias maravillosas. Estoy 
muy contenta de ser dama y espero 
disfrutar este año a tope en las fies
tas 2001 de Alcalá". 

Antigua N-11, km. 31,6 - Tel. 918 884 911 - ALCALÁ DE HENARES 
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El Centro de Estudios Prolesionales de la Moda presentó 
50 modelos elaborados por sus alumnos 

El Centro de Artesanía se convirtió en 
una improvisada pasarela de moda 
La Galería del Centro Municipal de Artesanía de la ciudad complutense, Compluarte, cam
bió sus ya tradicionales exposiciones para convertirse de manera provisional e improvisada 
en una pasarela de moda. Una pasarela de moda en la que el Centro de Estudios Profesio
nales de la Moda 'MAYMER', en colaboración con Paquita Berenguer en la peluquería, el cen
tro estilista Gema & Arancha, y el Centro de Estética Profesional Paula Díaz en el maqui
llaje, presentó los modelos realizados a lo largo del curso por sus alumnas. 

Fernando Calvo, director 
del Centro de Artesanía 
Compluarte, quiere dar un 
nuevo impulso al arte en la 
ciudad complutense y a las 
ya conocidas exposiciones 
de pintura, telares o foto
grafia realizadas en la Gale
ría de este centro, ahora 
hay que unir el -desfile de 
moda realizado en sus ins
talaciones el pasado sábado 
23 de junio. Un desfile en el 
que el Centro de Estudios 
Profesionales de la Moda 
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'Maymer' presentó los dise
ños y vestidos realizados 
por las alumnas a lo largo 
de todo el curso y que de 
esta manera pone el punto 
y final al curso 2000-2001. 

El desfile contó con la 
colaboración de las estilis
tas Gema & Arancha, de la 
peluquera Paquita Beren
guer, quien entre otros pre
mios tiene el ser dos veces 
campeona del mundo en 
recogidos artísticos, y del 

centro Estética Profesional 
Paula Díaz, dirigido por Feli 
García y quien fue la auto
ra del maquillaje de las 
modelos. Un centro de esté
tica que destaca en la ciu
dad complutense por sus 
tradicionales desfiles anua
les de maquillajes sobre 
cuerpos desnudos. 

Un total de 50 modelos 
fueron los presentados en 
esta improvisada pasarela, 
en la que los alumnos de 

Fernando Calvo, director del Centro de Artesanía, 
junto a las representantes de los centros participantes 

Maymer, dirigido por Mer
cedes Herrero. pudieron 
mostrar al público presente 
el trabajo realizado sobre 
los modelos tanto de fiesta 
como de calle, confecciona
dos para todo tipo de eda
des. 
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Alicia Zipiliván: "El ane no nene discapacidad" 

Concieno nn curso para personas discapacitadas 
El jueves día 28 de junio se celebró el quinto concierto de despedida de curso de talle
res de Educación Musical para personas discapacitadas, en un acto que tuvo lugar en la 
Casa de la Juventud de Alcalá de Henares. La directora de discapacitados de Espacio 
Musical, Alicia Zipiliván, presentó a los tres profesores de música: Jacqueline Chagma, 
Alberto Morales y Mario del Texto, resaltando su esfuerzo durante todo el curso. 

El acto comenzó a las seis 
de la tarde con la presenta
ción a cargo de Alicia Zipili
ván: "Saludo y agradezco el 
interés que habéis demostra
do siempre hacia nuestro 
proyecto 'Educación Musical 
para personas Discapacita
das', que lleva su quinto año 
radicado en la ciudad de 
Alcalá y se imparte en las 
salas cedidas por el colegio 
público 'Daoíz y Velarde'. El 
arte no tiene discapacidad'. 

El programa estuvo organi
zado de la siguiente manera: 

En piano el profesor Alber
to Morales con los alumnos: 
David Crecen te, María 
Gómez, Víctor Valencia, Rosa 
Blázquez, Consuelo Marcoa, 
Laura García Yáñez, Raquel 
Sánchez de Miguel, Javier 
Villar, Miguel Alonso, Alberto 
Pontero y Juan Antonio Sán
chez Urda. 

Alicia Zipiliván, directora de discapacitados de Espacio Musical, 
junto a los profesores Jacqueline Chagma, Alberto Morales 

y Mario del Texto 

En viola, la alumna Maria 
Rojas, no perteneciente al 
centro, se ofreció voluntaria a 
tomar parte en el acto. 

En iniciación musical inter
vinieron los alumnos Victoria 
Agundez, Azabara Cañete, 
Maria Angosto, Maria Gómez, 
Josseline Midialvilla, Caroli
na Moya, Marco Pulido y 
Juan Utrera. 

El lenguaje musical contó 
con la interpretación de los 
alumnos Miguel Alonso, Rosa 
Blázquez, Fátima Carmena, 
Susana Curiel, Laura García 
Yáñez, Consuelo Marcos, 
Alberto Pontero, Raquel Sán
chez de Miguel, Juan Alberto 
Sánchez Urda, Víctor Valen
cia, Victoria Vanni, Carlos 
Vela, Ana Isabel Villadeamigo 
y Javier Villar. 

Dentro del lenguaje musi
cal, el conjunto de flautas de 
pico interpretó obras indivi
duales y colectivas. Este gru
po estaba formado por los 
alumnos Miguel Alonso, 
Susana Curiel, Alberto Pan
tera, Raquel Sánchez de 
Miguel y Víctor Valencia. 

Para cerrar el acto un con
junto instrumental formado 
por todos los alumnos inter
pretó la 'Danza Húngara 
Nº5'. 

Prepare y mantenga limpia su PISCINA 

Agustín Sáncfiez 

Todo para disfrutar del verano. 
1 PRIMERAS MARCAS EN: 1 
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SAN.EAMIENTO Y 
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El colegio ha realizado numerosas acUVidades como cierre al año escolar 

El tope de Vega 
se despidió del curso 2000-2001 
El curso escolar 2000-2001 ha llegado a su fin y por ello muchos han sido los colegios que 
han querido celebrarlo. Entre éstos ha estado el Colegio Lope de Vega, que en las últimas fe
chas ha realizado diversos actos que han puesto el punto y final a un nuevo curso. 

El Club Deportivo del Cole
gio fue el que início la despe
dida del curso con la celebra
ción de su ya tradicional Tro
feo de baloncesto que en la 
presente edición ha cumpli
do su XIV aníversario. Un 
torneo celebrado entre el 14 
y el 1 7 de junío en el que se 
pudo ver baloncesto de alto 
nível con la disputa de parti
dos y concursos en las dife
rentes categorías. 

Los resultados del XIV Tro
feo Lope de Vega de Balon
cesto fueron los siguientes. 
En la categoría Infantil Fe
menino, las infantiles de pri
mer año del colegió se impu
sieron a las de segundo por 
30-26, mientras que en la 
categoría masculina el C.D. 
Lope de Vega se impuso por 
un claro 33-23 al Baloncesto 
Alcalá. La victoria en la cate-

'. 
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goría Junior fue para el Lope 
de Vega por un aplastante 
84-33 al Pista Verde. 

En los concursos indivi
duales de este trofeo, los ga
nadores en tiros libres fue
ron Susana González (Benja
min Femenino). Álex Carras
co (Benjamín Masculino). 
Silvia Rodríguez (Alevín Fe
menino). Alvaro Esteban 
(Alevín Masculino), Virginia 
Almodóvar (Infantil Femeni
no), Nacho López (Infantil 
Masculino) y Antonio Bravo 
(Juníor). 

En el concurso de triples el 
triunfo recayó en Andrea 
Asensio (Infantil Femenino). 
Mauricio Vázquez (Infantil 
Masculino), Alberto Mayoral 
(Juníor Masculino) y Paloma 
Martin (Senior Femenino). 

En el apartado de Tres con
tra Tres, el equipo ganador 

en la categoría Alevín Mascu
lino fue el conjunto de "Los 4 
fantásticos", formado por 
Álvaro, Carlos, Alberto e Iña
ki. En la categoría Infantil 
Femenino la victoria fue para 
"Los Peques" (Maria Isabel, 
Maria Losada, Maria López e 
Irene). "Los sucesores de 
M.J." se llevaron el triunfo en 
la categoría Infantil Masculi
no. El equipo estuvo formado 
por Mauricio Vázquez, Pablo 
Rebollo, David González y 
Cristóbal. La clasificación la 
cerraron en la categoría Ju
nior "Los Diablos", formado 
por Antonio Bravo, Juan 
Holgado y Francisco Fernán
dez. 

Ya en la jornada del jueves 
21 de junío, el Lope de Vega. 
celebraba la fiesta de fin de 
curso de Educación Infantil. 
Los más de quinientos pa-

dres que acudieron a la fies
ta pudieron disfrutar con las 
canciones y bailes prepara
dos por los alumnos y profe
soras de los nueve cursos del 
segundo ciclo de Educación 
Infantil. 

La fiesta continuaría en la 
tarde del pasado viernes 22, 
en el que el colegio hizo en
trega de los trofeos y premios 
a los jugadores e integrantes 
de los equipos de fútbol sala, 
baloncesto y atletismo del 
centro. En la entrega de tro
feos estuvieron presentes 
dos de los jugadores de la se
lección nacional de fútbol 
sala, Fran Serrejón y Carlos 
Muñoz. Una tarde que se 
completaría con la música y 
el baile puesto por la Or
questa Templo, que alargo la 
fiesta hasta bien entrada la 
madrugada. 

El colegio ponía el definiti
vo cierre al curso escolar 
2000-2001 con el acto de 
graduación de los alumnos 
de cuarto curso de Educa
ción Secundaria en la tarde 
del pasado lunes 25 de junío. 
85 alumnos, que . ahora . . co
mienzan una nueva etapa en 
sus vidas, recibieron las be
cas y diplomas acreditativos 
de su graduación. 
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ellos, su colaboración y su es
fuerzo hacia los vecinos". 

Unas fiestas del distrito N, 
que según su presidenta no 
tienen arraigo entre sus veci
nos. "En el Distrito N no hay 
arraigo de fiestas. Es un distri
to muy joven. Hay que tener 
unas fiestas, los vecinos nos 
piden fiestas, pero no hay 
arraigo, no es como San Isidro, 
no es como San Juan, no es 
como el Distrito Centro, donde 
sí hay arraigo de fiestas, y aquí 
está clarísimo que no lo hay". 

Magdalena Moreno, presidenta del o IV: ''Tendremos que sentarnos a 
valorar porque no hemos enganchado a la gente por la mañana" 

Estas fiestas aún no tienen la 
tradición que las de otros dis
tritos complutenses. "En prin
cipio, hace ya muchos años, se 
hicieron en San Juan, luego se 
cambiaron dando nombre con 
la fecha de la República, lo he
mos hecho en diciembre, con lo 
cual algunas veces nos salía 
muy bien porque había mucha 
participación y porque el tiem
po acompañaba, pero había 
otros años, como el año pasa
do, que fue un fracaso rotun
do. Nos planteamos cambiarlas 
y lo que está claro es que la 
gente lo que quiere es disfrutar 
por las noches en los parques y 
participar en las actividades 
que le das. Ahora, participar en 
las carreras y en los juegos no 
participa". Fiestas v diversión 

en el Distrito Manuel Azaña 
Magdalena aseguró que final

mente esta fecha será en la que 
se celebren las fiestas del dis
trito N: "Hay que valorar para 
que esto sea lo definitivo y que 
todos los vecinos esperen que a 
últimos de junio sean las fies
tas del Distrito N. No habrá ya 
más experimentos y tendremqs 
que trabajar sobre lo bueno, lo 
que nos ha valido, que es el 
que haya muchas actividades 
por la noche en el Auditorio 
Manuel Azaña. Creo que eso es 
lo fundamental, seguir traba
jando, porque está claro que 
participan, pero a unas ciertas 
horas en las que ya no hay ca
lor y en las que vienen a dis
frutar de lo que les damos, 
pero no colaboran en la carrera 
y demás juegos, y por lo tanto 
yo creo que hay que hacer esa 
valoración". 

El complutense Distrito IV celebró durante el pasado fin de semana sus fiestas, unas fiestas en las 
que la participación de los vecinos ha variado considerablemente según el horario. Teatro, músi
ca, baile, juegos infantiles y concursos han completado las fiestas del Distrito Manuel Azaña. 

Para la presidenta del distri
to N, Magdalena Moreno, ha 
habido una participación muy 
diferente en cuanto a las activi
dades matinales y nocturnas 
se refiere: "Así como estamos 
hoy por la mañana con tan 
poca gente, creo que para ha
cer una valoración hay que se
parar lo que han sido las fies
tas por la mañana, que ha ha
bido muy poca participación, y 
por la tarde, absolutamente 

desbordados. Por lo tanto, ten
dremos que sentarnos a valo
rar qué es lo que quieren los 
habitantes del distrito N, por
que parece que no hemos en
ganchado a la gente por la ma
ñana, y en cambio por la tarde 
se ha desbordado". 

Moreno destacó la gran parti
cipación por las tardes: "Abso
lutamente lleno la partici
pación del club de jubilados, 
como la Asociación de Mujeres 

PERSIANAS EXTERIORES VELUI 
PARA VENTANAS DE TOADO VELUI 
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• Oscurecimiento 
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en invierno 

•Seguridad 
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del Distrito N, que han estado 
colaborando; todos los vecinos 
que participaron, y luego tam
bién destacaría, y esto también 
quiero que quede muy claro, el 
trabajo de los vocales. Es un 
agradecimiento hacia ellos por
que han estado trabajando 
continuamente y codo con 
codo, y eso es lo que más des
tacaría. Yo, como concejala y 
presidenta del Distrito, es lo 
que más valoro, el trabajo de 
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Tenis 

Los vencedores sub-10, Carlos Alonso, Gonzalo Arriero 
y Gonzalo Gallardo posando con sus trofeos 

Los protagonistas de la categoría sub-16: Rafael Fernández, 
Valentín Peñalver, Sergio de la Vega y David Puebla con sus trofeos 

Escuelas de Tenis de Villalbilla 

1ª' Torneo clausura Escuela de Tenis 
Coincidiendo con las ferias del Club Deportivo Zulema y dentro del programa deportivo del 
ayuntamiento de .Villalbilla, tras los dos primeros años de colaboración entre su concejalía 
de Deportes y el Club Escuela de Tenis de Alcalá, el pasado domingo tuvo lugar la clausura 
del curso 2000-2001 con la entrega de premios a los diferentes vencedores en las distintas 
categorías. De igual manera, se disputaron las finales del torneo de tenis Ferias del Zulema. 

Las escuelas de tenis de 
Villalbilla comenzaron a andar 
tras la firma del convenio 
entre su ayuntamiento y la 
Escuela de Tenis de Alcalá, el 
pasado curso 1999-2000, con
tando con la colaboración de 
las urbanizaciones Peñas 
Albas y Zulema que prestan 
sus instalaciones de tenis des
de mediados de septiembre 
hasta finales de junio. 

Las entregas de premios 
estuvieron presididas por 
Antonio Barahona, alcalde de 
Villalbilla; Juan C. Mato, con
cejal de Deportes y principal 
impulsor; el presidente de la 
asociación Zulema y el direc
tor de la Escuela de Tenis 
Alcalá, así como el profesorado 
de la escuela, José y Míriam. 

Resultados técnicos 
torneo clausura escuela 
Pruebas masculinas 
Sub-10: Campeón, Carlos 

Alonso Lucea; subcampeón, 
Gonzalo Arriero Rodríguez; 3 ... 
clasificado, Jorge Bravo 
Gadea; 4 º clasificado, Gonzalo 
Gallardo Pinel. 

Sub-12: Campeón, Javier 
Cabellos Garcés; subcampe
ón, Luis E. Bermejo Alonso; 3.,. 
clasificado, Juan Menacho 
Basaco; 4 º, Christian Sánchez 
Burón. 

clasificado, Miguel Sánchez 
Romero; 4° clasificado, Gui
llermo Gallardo Pinel. 

Sub-14: Campeón, Miguel 
Izquierdo Díaz; subcampeón, 
Carlos Prieto Peral; 3 ... clasifi
cado, Ismael Puebla Sanz; 4 º, 
clasificado Pablo Martín Casa
do. 

Sub-16: Campeón, Rafael 
Fernández López; subcampe
ón, Valentin Peñalver García
Abad; 3 ... clasificado, Sergio de 

la Vega Heredero; 4° clasifica
do, David Puebla Sanz. 

Pruebas femeninas 
Sub-12: Campeona, Celia 

Izquierdo Díaz; subcampeona, 
Ruth Sáez Blázquez; 3ª clasifi
cada, Marta Coarasa Malina; 
4ª clasificada, Macarena Bed
mar Álvarez. 

Sub-18: Campeona, Oiga 
Magro Moreno; subcampeona, 
Sofia Parejo Carbonen: 3ª cla-

Las vencedores de la prueba 
sub-18: Oiga Magro, Sofía Parejo 
y Laura Municio posan con sus 
trofeos 

Sub-12 "B": Campeón, Julio 
Aguado Pérez; subcampeón, 
Pedro D. Magro Moreno; 3.,. Al final todos los premiados posan con sus trofeos acompañados de las autoridades y profesorado 
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Las vencedoras de la prueba 
sub-12, Celia Izquierdo, Ruth 
Sáez y Marta Coarasa. 

sificada, Laura Municio Fer
nández; 4ª clasificada, Beatriz 
Toribio Guardiola. 

Resultados técnicos 
"Fiestas del 
Zulema 2001" 
Absoluto masculino: cam

peón, Carlos Ocaña; subcam
peón, Luis Marty. 

Sub-18 masculino: campe
ón, Luis Marty; subcampeón, 
Miguel Izquierdo. 

Sub-16 masculino: Campe
ón, Miguel Izquierdo; subcam
peón, Pedro D. Magro. 

Sub-12 masculino: Campe
ón, Pedro D. Magro; subcam
peón, Javier Cabellos. 

Sub-8 masculino: Campe
ón, Alejandro Prieto; subcam
peón, Jorge Alarcón. 

Sub-12 femenino: Campeo
na, Celia Izquierdo; subcam
peona, Sheila Cereceda. 

Sub-18 femenino: Campeo
na, Beatriz Toribio; subcam
peona, Sofia Parejo. 

Carlos Ocaña y Luis Marty, prota
gonistas de la final absoluta del 
torneo "Fiestas Zulema 2001" 
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Gimnasia Rítmica 

Excelentes posiciones en el ,. Trofeo de Chamanín" 

la gimnasta del llkalá Ariana 
Gonzalo, consiguiá el bronce 
en el '111 Trol eo de Pinto" 
La gimnasa del C.D.E.G.R. Alkalá Arlana Gonzalo parti
cipó, de la mano de la ayudante Dalila Hernández, 
como únia representación del club, enel "VII Trofeo de 
Pinto" que se celebró en el pabellón municipal de Pin
to el día 23 de junio en jornada de mañana. 

Ariana compitió en categoría 
infantil realizando un brillante 
ejercicio de aro que la condujo 
a obtener el bronce a tan sólo 
9'05 de la segunda clasificada 
y 0'30 de la primera, demos
trando así la estupenda prepa-

ración fisica de esta gimnasta. 
Recordaremos que el pasado 3 
de junio, en el Trofeo Parque 
de Cataluña, tras la suma de 
dos ejercicios, aro y manos 
libres, se alzaba con el oro sin 
problema alguno, y anterior-

PUBLICACION 
En el Boletín Oficial de la Comunidad de Madrid nº 

152 de fecha 28 de junio de 2001 aparece publica
do el anuncio relativo a la siguiente licitación: 

- CONCURSO PARA CONTRATAR MEDIANTE 
PROCEDIMIENTO ABIERTO EL SUMINISTRO DE 
GASÓLEO "C" PARA CALEFACCIÓN Y AGUA 
CALIENTE SANITARIA DE LOS EDIFICIOS MUNI
CIPALES DEPENDIENTES DEL EXCMO. AYUN
TAMIENTO DE ALCALÁ DE HENARES PARA EL 
PERÍODO DE UN AÑO. 

Presupuesto anual máximo del contrato: 
4.046.850.- ptas. (24.322,06.- euros) 

Las proposiciones para tomar parte en la licitación 
pueden presentarse hasta las 13 horas del día 24 
de julio de 2001 en la Sección de Contratación de 
este Ayuntamiento. 

El acto de apertura de plicas tendrá lugar a las 12 
horas del día 25 de julio de 2001 en esta Casa Con
sistorial. 

El expediente puede examinarse en la referida 
Sección de Contratación en horario de 1 O a 13. 

Alcalá de Henares, a 2 de julio de 2001 
EL SECRETARIO GENERAL 

Excmo. Avuntamiento 
de Alcalá de Henares 

mente, con la plata y el bronce 
en los campeonatos del pro
grama Deuco de la Comuni
dad de Madrid. 

En jornada de tarde se cele
bró el VI Trofeo de G.R. Cha
martín, en el polideportivo 
municipal de San Bias. Las 
gimnastas Mª Teresa de las 
Heras y Sonia López participa
ron junto a destacadas atletas 
nacionales, como representa
ción del club Alkalá. 

Maria Teresa, en juvenil-E y 
con un ejercicio de mazas con
siguió una meritoria sexta pla
za. Sonia López, en junior-E, 
con un ejercicio de pelota con
seguía terminar entre las ocho 
mejores gimnastas de su cate
goría. 

El equipo técnico que dirige 
Marisol Jiménez se siente muy 
satisfecho de los resultados 
obtenidos en lo que son ya los 
últimos campeonatos de la 
temporada. 

C.D.E.G.R. Alkalá 

RESIDENCIA 
3ª EDAD 

.,MARIA AUXILIADORA" 
• Económica • Familiar 
GUADAIAJARA - 949 / 29 04 88 

REZA NUEVE AVEMARIAS 
durante nueve días. Pide tres 
deseos, uno de negocios y dos 
imposibles. Al noveno día pu
blica este anuncio y se cumpli
rán, aunque no lo creas. 

C.J.O. 
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Ajedrez 

Tuvo lugar el 29 de iunio en la Casa de la Juventud 

Despedida a "Pichi" 
No hace mucho tiempo , este mismo semanario publicaba una 
entrevista realizada a Jesús Cabellos "Pichi" . En ella se ponía 
de manifiesto su intención de dejar el ajedrez, no la práctica 
del mismo, s ino todo lo referente a la difusión, promoción y 
fomento de la práctica de este deporte. No olvidemos que 
durante la última década el ajedrez en nuestra ciudad patri
monino se ha movido gracias a la labor de este gran jugador 
y buen amigo. Justo es que en su despedida se le diese una 
pequeña fiesta a modo de homenaje; ésta se celebró el pasa
do dia 29 de junio, tuvo lugar en la Casa de la Juventud don
de radica la sede del Club Municipal de Ajedrez. 

Al acto acudió un buen 
número de ajedrecistas (prin
cipalmente niños y niñas), 
entre todos los asistentes se 
disputó un pequeño torneo de 
partidas rápidas cuyo resulta
do, al menos en esta ocasión, 
es irrelevante. 

Después del referido "torneo 
de rápidas" se hizo entrega a 
"Pichi" de una placa a modo 
de, mínimo, agradecimiento y 
reconocimiento de su desinte
resada y casi plena dedicación 
al ajedrez alcalaíno. 

Escaques, trebejos 
y computadoras 
El juego del ajedrez ha sufri

do un importante vuelco con 
los "avances" informáticos. 
Hoy día, los grandes maestros 
entrenan y preparan sus tor
neos con la ayuda de potentes 
y sofisticados programas 
informáticos. ¿Quién no nace 
a Fritz? Sin embargo, hay 
otros muchos programas que 
son de gran utilidad tanto 

para el simple aficionado como 
para el jugador profesional. 

Lejos quedan los tiempos en 
los que jugadores como Kár
pov desplazaban a cada torneo 
un importante séquito de 
acompañantes (analistas, etc.) 
y un sinfin de libros de teoría. 
Ahora, todo eso se reduce a un 
buen programa informático y 
un potente ordenador portátil. 

Suele decirse que "actualmen
te son muy pocos los jugadores 
que pueden enfrentarse con éxi
to a uno de estos monstruos de 
silicio". ¿Seguro? 

Decía Kárpov que para ser 
un buen jugador de ajedrez 
hace falta una excelente me
moria, una gran capacidad de 
cálculo, una buena intuición y 
una gran dosis de imagina
ción. 

Es evidente que en lo que a 
memoria y capacidad de cál
culo se refieren, la máquina es 
netamente superior a un 
humano, pero es igualmente 
obvio que aquella carece de 
intuición y mucho menos de 

A una gran paella en el campo 

Quiles, concesionario oficial 
Suzuki, invitó a sus clientes 

El pasado 9 de junio, coinci
diendo con la 2ª Copa Jimny, 
Quiles organizó, como ya es 
tradicional, una comida cam
pera (este año una gran pae
lla), consiguiendo una gran 
asistencia de clientes y ami-
gos. _ 

Quiles convocó a sus clien
tes en sus instalaciones de 
Guadalajara, Alcalá de Hena
res y Torrejón de Ardoz, donde 
se les hizo entrega de unos 
obsequios (para ellos y sus 
Suzukis) . 

Una vez organizado se partió 
para distintos puntos de la 
carrera: Yela y Romanones. En 
este último punto es donde se 
almorzó, con el fin de conti
nuar con fuerza renovada. 
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Después del almuerzo se 
partió hacia Budia donde nue
vamente se pudo ver los 
coches participantes en la 2ª 
CopaJimny. 

Llegadas las 15 horas, se 
reunió la concurrencia en un 
maravilloso paraje de Valfer
moso de Tajuña, donde se dis
frutó de una estupenda paella 
y limonada. 

Además todo el mundo pudo 
conocer los últimos modelos 
de la Gama Suzuki: El nuevo 
LIANA, un vehículo innovador; 
con un diseño atractivo y 
práctico con un corazón de 
1.600 ce, 103 CV de potencia 
en dos versiones, uno con 
tracción delantera y doble air-

imaginación. Esta pequeña 
gran diferencia es la que hace 
que la balanza se decante a 
favor del hombre en detrimen
to de la máquina, pero ¿hasta 
cuándo? 

Seguidamente, y especial
mente dedicada a "Pichi", re
produzco una breve partida en
tre dos programas de ajedrez. 

Blancas: Chess Master 6000 
Negras: Fritz 6 
Apertura: Defensa Francesa 

C¡&, Winaver, variante rusa. 

1) e4 
2) d4 
3) Cc3 
4) e5 
5) Dg4 
6) dxc5 
7) Ad2 
8) Cf3 
9) Ad3 

10) Df4 
11) 0-0 

e6 
d5 
Ab4 
c5 
Ce? 
Cbc6 
Cf5 
Axc5 
h 5 
Cce7 
Cg6 

bag y otro con tracción total 
(4X4) y cuatro airbags. 

También el nuevo IGNlS 3p. 
El lgnis no es un coche cual
quiera, su diseño es exclusivo, 
innovador, equipado con el 
nuevo motor, de 1.328 ce. 
Para aprovechar más las ven
tajas de este motor el Ignis 
dispone de tracción a las cua-

12) Da4+ Ad? 
13) Db3 Cd4 
14) Cxd4 Axd4 
15) Cxd5! Cxe5 
16) Ac3 Axc3 
17) Cxc3 Ac6 
18) Dxe5 Dxd5 
19) Dxd5 Axd5 
20) Tfe 1 0-0-0 
21) Te3 Td7 
22) Tael = 
Llegados a este punto las 

blancas ofrecen tablas que son 
inmediatamente aceptadas 
por Fritz 6 1/2 - 1/2. 

Recuerden que en el mes de 
julio no hay programado nin
gún torneo de ajedrez en 
nuestra ciudad. Pueden obte
ner más información en- la 
página web del Club Mujicipal 
de Ajedrez Alcalá. Disfruten 
del verano jugando al ajedrez, 
si les apetece. 

Ricardo RECUERO OOMEZ 

tro ruedas, lo que permite dis
frutar de una forma diferente 
de conducir: se dota a un 
turismo de las características 
del todoterreno. 

También pudimos ver los 
Grand Vitara con los nuevos 
motores HDI de 110 CV. Y con 
un gran equipamiento de 
serie. 
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las Pistas del Val Vibraron con las dUerentes v emocionantes pruebas disputadas 

la Nocturna de Alcalá volvió 
a cumplir sus expectativas 
Los aficionados complutenses al deporte pudieron disfrutar el pasado sábado 30 de ju
nio en las pistas del Val del acontecimiento de atletismo más relevante del año que se 
realiza en la ciudad alcalaína. Un acontecimiento deportivo ya consolidado y que en el 
presente año ha cumplido su XIV edición. Un año más la Nocturna de Alcalá de Hena
res congregó a atletas de constatado nivel tanto nacional como internacional. 

La XIV edición de la Noc- zada por el Club de Atletis- tes y la Ciudad Deportiva 
turna Nacional de Alcalá mo AJA, con el patrocinio Municipal, y la colabDra
de Henares, prueba organi- de la concejalía de Depor- ción de la Comunidad de 

En la fotografía de la izquierda, 
el responsable de la prueba, 

Antonio Fernández Ortiz, 
recibió una placa de 
reconocimiento a su 

labor de manos del alcalde, 
Manuel Peinado, y 

del concejal de Deportes, 
José Luis García Pezuela. 

Madrid, contó con la parti
cipación de conocidos atle
tas de nivel tanto nacional, 
como el actual campeón de 
España de salto de Altura, 
David Antona, o su adver
sario Arturo Ortiz, o los in
ternacionales cubanos 
Norberto Téllez y Daymi 
Pernia, atletas participan
tes en los juegos de Atlanta 
y Sidney respectivamente. 
Fueron los cubanos los que 
tuvieron un mayor prota
gonismo en las diferentes 
pruebas disputadas a lo 
largo de la tarde en las pis
tas del municipal del Val, 
consiguiendo así las prime
ras posiciones en las prue
bas más disputadas. 

Entre los asistentes al 
acto se encontraron el al
calde de la ciudad complu
tense, Manuel Peinado, el 
concejal de Deportes, José 
Luis García Pezuela, el 
concejal del PP, Gonzalo 
Garrido , el general de la 
BRIPAC, José Sierra Ta
buenca, y el director gene
ral de Deportes, Julio Cé
sar Legido. Todos ellos fue
ron los encargados de rea
lizar la entrega de premios 
a los ganadores. El público 
alcalaíno tampoco quiso 
perderse esta prueba na
cional y se acercó hasta las 
pistas del Val para seguir 

Virgen Benavides fue la vencedora 
en la prueba de los 100 metros. 

El cubano Joandri Betanzo, vencedor en 
triple salto masculino. 

Yoger Medina, venezolano, 
fue el vencedor en peso 
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Daymi Pernia fue la vencedora 
en los 400 metros vallas femenino. 

Lorena Marcén venció en la categoría de 
600 metros para menores, femenino. 

Miguel A. Asenjo, vencedor en 600 metros 
para menores, masculino. 

las evoluciones de los atle
tas. 

La XIV edición de la Noc
turna alcalaína se abrió 
con la disputa de las prue
bas de 100 m.l. femenino, 
triple masculino y peso 
masculino. La cubana Vir
gen Benavides se impuso 
en la prueba de los 100 con 
un tiempo de 11"'' l , seguida 
de la colombiana Mirta 
Sorbes con 11 "5. En triple 
masculino, el triunfo tam
bién recayó en un cubano, 
en Joandri Betanzo, que 
realizó un salto de 16'66 
m. Julio López se adjudica
rla la segunda posición. En 
la categoria femenina, la 
habitual Carlota Castreja-

na se impondria con un 
salto de 13'60, superando 
así a Conchi Paredes que 
realizo un salto de 13'29. 
El venezolano Yoger Medi
na seria el vencedor en 
Peso con un lanzamiento 
de 17'92. 

En la seria A de los 100 
m.l. el cubano Luis P. Rion
da y el nigeriano Raymond 
Ejiegu, protagonizaron una 
de las pruebas más iguala
das, realizando ambos un 
tiempo de 10'29. Ejiegu 
también se adjudicarla la 
victoria con un tiempo de 
21 "02 en la prueba de los 
200. En segunda posición 
terminarla John Jairo (Co
lombia) . con 21"04. 

En la serie A de la prueba 
femenina, · 1a colombiana 
Felipa Palacios ocupaba la 
primera posición con un 
tiempo de 23"42, seguida 
con 24"3 l de Margarita de 
Miguel. 

La serie A de la prueba de 
los 400 m .l. tuvo claro co
lor nigeriano, con Jude 
Mnye y Fidelis Gadzamo 
copando las primeras posi
ciones. Por su parte en la 
prueba femenina el prota
gonismo seria nuevamente 
para Cuba, que metió a dos 
de sus atletas en las prime
ras posiciones. Zulla Cala
tayud y Julia Duporte aca
baron primera y segunda 
respectivamente con un 

tiempo de 50"87 y 52"35. 
La serie A de los 400 me

tros vallas masculino estu
vo dominada por Íñigo 
Monreal, quien hizo un 
tiempo de 50"78. El segun
do puesto fue para Jaime 
Juan Chamoro con 50"82. 

En la modalidad femeni
na tomó partida, la cubana 
excampeona mundial y 
cuarta en los juegos de 
Sidney, Daymi Pernia, que 
con un tiempo de 55"67 se 
hacía con la victoria. Et se
gundo lugar fue para su 
compatriota Yudalis Díaz 
con 57"24. 

En lanzamiento de Peso 
femenino, la nigeriana Vi
vianne Chukwuemeka, no 

Francisco Lara fue el vencedor en los 
3.000 metros obstáculos. 

El cubano Norberto Téllez se impuso en la 
prueba de 800 metros. 

Yanelis Lara se alzó con el triunfo en los 
800 metros femenino. 
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Bouza el Mastati se alzó con el triunfo en David Antona, actual campeón de España, Zulia Calatayud consiguió el Premio 
los 1.500 metros masculino. fue el vencedor en salto de altura. Ciudad de Alcalá en categoría femenina. 

tuvo rival y con una distan- gio Martín con 8'59" 24. un tiempo de 3'43"25, se- dad femenina Zulia Calata
cia de 1 7'53 se impuso con Las pruebas de mayor guido del keniata Filip yud, seguida en la segunda 
claridad a la española Mar- emoción y nivel llegaban Candi con 3'44"73. En la posición por Dayrni Pernia. 
tina de la Puente (l 7'01), con los 800 y los 1500 me- modalidad femenina la vic- Rairnon Ejiegu y Luis P. 
otra de las habituales en tros. En la modalidad mas- toria recaeria en Alexandra Rionda serían los ganado
esta Nocturna. culina de 800, el cubano Aguilera con un tiempo de res in ex-aequo de este pre-

En las categorías de 600 Norberto Téllez se impuso 4'25"46. mio concedido por la ciu-
metros para menores, la con un tiempo de 1'47"83 La Nocturna llegaba a su dad complutense. 
victoria recaería en Lorena al italiano Davide Cadoni fin con el desenlace en la El responsable de la 
Marcén con un tiempo de (1'47"96). En la modalidad disputada prueba de altura prueba y director del club 
1'42"16, y en Miguel A. femenina su compatriota masculina, donde el actual de atletismo AJA, Antonio 
Asenjo, con un tiempo de Yanelis Lara se alzaba con campeón de España, David Fernández Ortiz, también 
1'28"01. el triunfo al realizar un Antona realizó el mejor sal- recibió de manos del alcal-

Una de las pruebas más tiempo de 2'0 l "96. El se- to sobre 2 '23 metros, con- de de la ciudad, Manuel 
llamativas y espectaculares gundo puesto fue para la siguiendo así la mejor mar- Peinado, y del concejal de 
en esta Nocturna, es la portuguesa Sandra Teixei- ca nacional del año. La se- Deportes, José Luis García 
prueba de los 3000 metros ra con un tiempo de gunda posición fue para Pezuela, una placa en reco-
obstáculos. Aquí se impuso 2'03"76. Javier Villalobos con 2'20. nocimiento a su labor rea-
con claridad Francisco En los 1500 metros mas- El Gran Premio "Ciudad lizada por el atletismo en la 
Lara, que hizo un tiempo culinos, Bouza el Mastati de Alcalá de Henares" se lo ciudad de Alcalá de Hena
de 8 '53"82, seguído de Ser- se alzaba con el triunfo con adjudicarla en la moaali- res. 

Íñigo Monreal fue el vencedor 
en los 400 metros vallas 
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Raimon Ejiegu y Luis P. Rionda, serían los ganadores ex-aequo, del premio Ciudad de 
Alcalá de Henares en la modalidad masculina 
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'Fútbol 

Momento de la presentación de los nuevos integrantes del cuerpo técnico del Alcalá 

"Se están intentando hacer las cosas con mucha claridad 
v transparencia en todos los senudos, v eso me ha gustado mucho" 

El técnico Paco Gutiérrez regresa al 
Alcalá cuatro temporadas después 
La R.S.D. Alcalá ha empezado a confeccionar el equipo para la próxima campaña, una cam
paña en la que el equipo militará en la categoría de bronce del fútbol español. El pasado jue
ves 28 de junio, el presidente de la Deportiva presentaba en la sede del club al nuevo en
trenador, Paco Guüérrez, y al nuevo director deportivo, Ricardo Flores, que en la presente 
campaña ha ocupado junto a Gustavo Silva el puesto de segundo entrenador. 

Para el nuevo técnico, Paco 
Gutiérrez, su llegada al club 
complutense "ha sido un poco 
precipitada, un poco sorpren
dente, pero bueno, también 
muy ilusionante y con muchas 
ganas de empezar a trabajar, 
aunque ya estamos en ello 
porque estamos con lo más 
problemático y con lo que no 
nos gusta a todos, que es dar 
bajas, altas y decir a la gente lo 
que hay, pero bueno, también 
es labor que hay que hacer an
tes de irnos de vacaciones". 

El proyecto del Alcalá ha sido 
una de las principales causas 
por las que Gutiérrez ha acep
tado este nuevo reto. "Es un 
proyecto para intentar consoli
dar al equipo la temporada que 
viene, mantenernos y si conti
nuamos la siguiente hacer un 
equipo ya más competitivo y 
con vistas un poco más altas". 
reconoció el nuevo mister, 
quien apuntó que "el club con
sidera que después de diez 
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años no hay que precipitarse y 
consolidar el equipo en segun
da B y a partir de ahí el si
guiente año intentarlo". 

El nuevo técnico, que ya co
noce la casa porque estuvo en 
ella hace cuatro temporadas, 
ve al equipo muy cambiado en 
el tema de organización. "So
bre todo lo veo cambiado en el 
tema de órganización. La orga
nización ahora es una organi
zación empresarial, que se tie
nen las ideas muy claras, que 
se gasta lo que se puede gastar 
y no más, y que bueno, que se 
están intentando hacer las co
sas con mucha claridad y 
transparencia en todos los 
sentidos, en el tema económi
co, en el tema deportivo y eso 
me ha gustado mucho. Yo sé 
que es un reto muy dificil, va
mos a plantearnos a hacer un 
plantilla muy corta y dar posi
bilidades a tres o cuatro futbo
listas que estén en el filial para 
que puedan ir generando esa 

ilusión que se generó en mi úl
tima etapa cuando se subieron 
a cinco futbolitas del filial, y 
bueno, a partir de ahí, trabajar 
y ver de qué somos capaces". 

Gutiérrez aseguró que la lla
mada del club lo sorprendió 
gratamente. "Lo que más me 
ha sorprendido ha sido la lla
mada, porque después del as
censo me esperaba que conti
nuase el mismo entrenador. Y 
lo más llamativo es que somos 
un equipo muy apetecible, un 
escaparate fenomenal y la ver
dad es que encantado de estar 
aqui". 

En esta última temporada, el 
míster de la Deportiva no ha 
podido seguir excesivamente al 
equipo, ya que ha estado diri
giendo al Conquense del grupo 
III de la 2ªB. "Poco porque he 
estado fuera entrenando y le 
he visto tres o cuatro partidos 
de la liga regular, pero la ma
yoria de los futbolistas los co
nozco de la tercera división y 

segunda •I 

Paco Gutiérrez, nuevo 
técnico de la R.S.D. Alcalá 

con los que queremos contar 
los conozco de muchos años 
anteriores y la verdad que con
tento". 

Gutiérrez conoce perfecta
mente el grupo 1 en el que de
berá militar la R.S.D Alcalá. 
"Conozco bien la tercera divi
sión, conozco bien sobre todo 
el grupo 1, en el que he milita
do dos años, y tenemos bas
tantes cositas que conoce
mos". 

A pesar de una buena cam
paña con el Conquense, Gutié
rrez no pudo terminar la tem
porada por desavenencias c on 
el presidente. "Iba bien hasta 
que me cesaron en el mes de 
marzo. Estábamos cumpliendo 
los objetivos, pero por unas di
ferencias con el presidente, 
que queria meterse donde no 
podía, y a partir de ahí, des
pués de que empezamos a ga
nar, me cesaron. Pero ha sido 
una experiencia muy buena en 
todos los sentidos, y que si co
metí algún error, me va a ser
vir para no cometerlo". 

En cuanto a Ricardo Flores, 
director deportivo del equipo y 
con el que ya está trabajando 
codo con codo, Gutiérrez co
mentó: "No tenia el gusto de 
conocerle, pero de momento 
no ha habido ningún proble
ma, estamos empezando a tra
bajar, y me parece un hombre 
de fútbol y de la casa, y lógica
mente todo lo que sea ser de 
aqui y ser de fútbol nos va a 
venir muy bien". 

Según Paco Gutiérrez, de la 
plantilla que en la presente 
temporada ha conseguido el 
ascenso de categoria, se man
tendrán en la misma unos 
ocho jugadores. "Creemos que 
de la temporada pasada que
darán 7, 8 futbolistas, pero es
tamos en negociaciones". 
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[FOtbol 

Ricanla nares cambia el banquillo del Alcalá par la dirección deportiva del equipa 

"Es una taceta que nunca había hecho en mi 
Vida deporuva v la atronto con mucha ilusión" 
El que fuera mítico jugador de la Deportiva, Ricardo Flores, fue presentado el pasa
do jueves 28 de junio en compañía del nuevo entrenador del Alcalá, Paco Gutiérrez, 
en el que será su nuevo puesto para la temporada. Tras acabar la misma ocupando 
el puesto de segundo entrenador, Flores pasa ahora a ocuparse de la dirección de
portiva, lo que hasta la campaña pasada era la secretaria técnica. 

Ricardo Flores afronta esta nue
va faceta en la R. S.D. Alcalá con 
muchas ganas e ilusiones, a pesar 
de su poca experiencia en este 
campo. "Es una faceta que nunca 
había hecho en mi vida deportiva, 
y la afronto con mucha ilusión y 
es todo un reto. Puse una serie de 
condicionantes al presidente, me 
los aceptó y también le dije que 
evidentemente necesitaba un ro
daje porque era una faceta que 
desconocía y que poquito a poco 
me voy metiendo en este mundo 
de, entre comillas, el mercado la
boral de todos los futbolistas, y 
bien, con gran satisfacción". 

Para Flores, "el mercado labo
ral de los futbolistas está muy 
competitivo, luego está todo con 
los representantes de los futbolis
tas, ya no se habla directamente 
con el jugador como se hacía an
tes, sino que se tiene que hablar 
con un representante y varían mu
cho las cosas, porque los senti
mientos del futbolista se aparcan 
un poco, ya que el que va a nego
ciar carece de sentimientos, con 
todos mis respetos, pero carece de 
sentimientos y no puede sentir 
por el futbolista, y eso es compli
cado y también forma parte de la 
negociación". 

Un arduo y complicado trabajo. 
"Bastante duro, porque yo no es
peraba las reacciones, es una cas
cada de información que tienes 
que procesar rápidamente, tene
mos mucha prisa porque tenemos 
que montar la plantilla y esto es un 
puzzle y tenemos que ir poniendo 
todas las piezas, nos queda poqui
to y vamos a ver lo que nos depa
ra el futuro", manifestó el nuevo 
director deportivo, para quien el 
equipo alcalaíno de la temporada 
2001-2002, "va a ser un equipo 
competitivo, pero no pensando en 
el ascenso deseado por todo el 
mundo, sino un equipo para con
solidarnos en la categoría, coger 
tablas y luego el proyecto que tan
to Rodolfo como yo y como la 
gran mayoría de los directivos, 
creemos que ese proyecto se pue
de conseguir en dos, tres años". 

Nene y Valdivia, 
nuevos refuerzos 
de la Deportiva 
Tras la renovación de los juga

dores Montero, Esaú, Toñín, Fran 
Y Joselu, la Deportiva ya ha refor
zado su nueva plantilla con las in-
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Ricardo Flores, nuevo director deportivo del Alcalá 

corporaciones de un viejo conoci
do de la ciudad complutense, 
Nene, centrocampista ofensivo, 
que ha militado en todas las cate
gorías de la Escuela de Fútbol del 
Alcalá, y Valdivia, jugador que 
viene proveniente de un equipo 
de tercera división de las Islas Ca
narias, pero que ha militado en el 
Leganés, Getafe y Rayo Vallecano. 

''Nene viene de nuevo al Alcalá. 
Vamos a contar con su colabora
ción y con su ayuda inestimable, 
goza de toda la confianza del en
trenador. Ha estado militando en 
todas las categorías inferiores en 
la Escuela de Fútbol de Alcalá de 
Henares, luego se fue al Leganés, 
y ahora el último equipo en el que 
ha estado ha sido el Rayo Valleca
no", comentó Flores. 

Respecto a Valdivia, un delante
ro centro aguerrido, Flores apun
tó: "Valdivia también goza de la 
confianza del entrenador, que le 
conocía cuando estaba militando 
en el Leganés y piensa que es un 
jugador muy aprovechable". 

En el momento de escribir estas 
líneas, el Alcalá estaba en contac
to para la renovación de Dado y 
Diego, además de seguir confec
cionando la plantilla. "Está todo 
en el aire, estamos tocando mu
chos palillos a la vez, y luego ya 
me imagino que encajarán las 
piezas del puzzle". 

La dirección deportiva del Al
calá quiere hacer una primera 

plantilla corta, para así poder dar 
oportunidades a los jugadores del 
filial y del juvenil del División de 
Honor. "No queremos tener más 
de 18 fichas, porque queremos ti
rar del segundo equipo y del de 
división de honor. Es una de las 
condiciones que puse al presiden
te y me las ha aceptado de buen 
grado, la verdad es que el presi
dente es una persona excepcional, 
que piensa lo mejor para la 
R.S.D. Alcalá, pensó que la per
sona adecuada era yo, pensó que 
las condiciones que ponían eran 
las correctas, y entonces todo está 
para beneficiar a la R.S.D. Alcalá, 
y es muy importante con la se
gunda plantilla y el División de 
Honor. Algunos de ellos harán la 
pretemporada con el equipo, y 
creo que eso es motivo de satis
facción para esas plantillas, para 
que primen otras cosas más que lo 
puramente económico", aseguró 
Flores. En cuanto al técnico, Flo
res se mostró totalmente de 
acuerdo con la decisión del presi
dente. "Yo ya le conocía como 
aficionado, y a mí me parece 
bien. Tiene las ideas muy claras, 
es un hombre que mira a los equi
pos de abajo y eso me llenó de sa
tisfacción, porque creo que esta
mos en la misma sintonía. Es un 
entrenador muy exigente con los 
jugadores y que se siente capaz de 
sacar el 120 por cien de cada fut
bolista, y eso es bueno". 

Segunda a¡ 
El 13 lllJUlll 11 clllll 
Clllllllrí • )URll ............ 
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Flores concluyó afirmando que 
está teniendo la inestimable cola
boración de los técnicos de los 
tres equipos punteros del Alcalá. 
"Esta nueva faceta estoy empe
zando a conocerla ahora con la 
ayuda inestimable de los técnicos 
que hay, tanto los técnicos de la 
segunda plantilla, que son Chava 
y Aparicio, como los de División 
de Honor, Pinilla y Barrachina, 
son técnicos que me merecen 
toda la confianza, a éstos sí que 
les conozco porque les he seguido 
dirigiendo a sus equipos como 
aficionado, y como me merecen 
la confianza eso me facilita mi la
bor''. 

La Deportiva 
realiza su junta 
general ordinaria 
y extraordinaria 
La R.S.D. Alcalá convoca para 

el próximo viernes 13 de julio a 
los socios del club a su junta ge
neral ordinaria y extraordinaria 
correspondiente a la temporada 
2000-2001, que tendrá lugar en el 
salón de actos de la Universidad 
Cisneriana (plaza de San Diego), 
a las 20 horas en primera convo
catoria y a las 21 horas en segun
da convocatoria. Los puntos del 
día serán los siguientes: De la 
junta ordinaria, lectura y aproba
ción del acta anterior, informe del 
presidente sobre la temporada 
2000-2001 , presentación para su 
aprobación de las cuentas anuales 
del ejercicio 2000-2001, presen
tación para su aprobación del pre
supuesto para la temporada 2000-
2001 . Propuestas y proyectos pre
sentados por la junta directiva 
para su aprobación si procede, 
propuestas formuladas por los se
ñores socios según el artículo 27 
de los Estatutos Sociales, ruegos 
y preguntas. 

De la junta general extraordina
ria se tocarán los puntos siguien
tes: Propuesta de la Junta Directi
va para la aprobación por la Asam
blea de la transformación de So
ciedad Anónima Deportiva, estu
dio sobre la unificación en el pago 
de cuotas para los socios trimestra
les y semestrales de la R.S.D. Al
calá, propuesta de revisión en las 
cuotas sociales y abono de tribuna 
para la temporada 2000-2001 en la 
segunda división B. 
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José María Valle, Francisco Bernáldez, José Félix Huerta, Pilar Rubiales, Arsenio Lope Huerta y Fausto Rodríguez entregaron los trofeos 

"Si no uenen cieno nivel v conocimientos técnicos básicos, 
no les permidmos iuuar en nuestros equipos" 

Se entregaron los trofeos de la 
delegación de baloncesto de Alcalá 
En la tarde del martes 26 de junio, se celebró el acto tradicional de la entrega de trofeos del 
final de la temporada 2000-2001 en el Círculo de Contribuyentes de la ciudad compluten
se. A esta gala anual asistieron personas muy conocidas en el baloncesto alcalaíno: José 
Félix Huerta, José Maria Valle, Arsenio Lope Huerta, Fausto Rodríguez y Pilar Rubiales, ade
más de Francisco Bernéldez, presidente de la delegación del distrito Centro. 

El acontecimiento comenzó 
con un discurso a cargo del 
presidente de la delegación de 
Baloncesto de Alcalá de 
Henares José Felix Huerta, 
que manifestó a PUERTA DE 
MADRID la calidad que hay 
en el baloncesto de Alcalá: 
"En la competición de Torre
jón algunas veces- se juntan 
cuatro o cinco jugadores con 
un nivel mínimo para compe
tición. En Alcalá no, es decir, 
si no tienen un cierto nivel y 
conocimientos básicos no les 
permitimos jugar en equipos 
oficiales de competición". 

Los trofeos de este año se 
repartieron de la siguiente 
manera: 

- El trofeo 'José Calleja', en 
memoria del que fuera juga
dor de la RSD. Alcalá y con
cejal complutense, y que pre
mia al mejor equipo fue para 
el Ciudad de Alcalá y el sub
campeón fue Pájaro-Griffo 
Cisneros que ya tiene casi 20 
años de historia. El premio 
fue entregado por José Félix 
Huerta, quien disculpó a 
Eduardo Chicharro, sobrino 
de José Calleja, por no poder 
asistir al acto. 

actualmente por las jóvenes 
promesas del baloncesto 
alcalaíno. 

- El trofeo 'Fausto Rodrí
guez del Coso' reconoce al 
mejor directivo; lo entregó el 
mismo Fausto Rodríguez, 
quien ha sido el mejor directi-

vo de todos los tiempos en el 
colegio de las Filipenses, así 
como un gran impulsor del 
baloncesto en Alcalá. El 
ganador fue Juan José San
tos Barrera. 

- El trofeo 'Arsenio Lope 
Huerta' reconoce al mejor 

jugador y fue entregado por 
él mismo a Roberto Gómez 
Gijón, quien empezó jugando 
al baloncesto en las categorí
as más bajas en Alcalá y con
tinúa jugando. 

- El premio 'Pilar Rubiales' 
reconoce a la mejor jugadora. 
Fue entregado por ella misma 
a la ganadora, Beatriz Caba
llero González, única mujer 
entre los premiados. 

- El premio 'Andrés Lambea' 
reconoce al mejor árbitro. 
Este premio iba a ser entre
gado por Andrés Lambea que 
no pudo asistir y en su lugar 
lo entregó Francisco Bernál
dez concejal y presidente del 
distrito centro. El premiado 
fue Samuel Izquierdo Cano. 

Para finalizar, la delegación 
zonal del baloncesto de Alca
lá ofreció a los asistentes un 
aperitivo. 

- El trofeo 'Manuel Jiménez' 
reconoce al mejor entrenador. 
Fue entregado por José Maria 
Valle, el cual tomó contacto 
con el baloncesto en los años 
40 y tuvo mucho éxito. El 
premiado fue José Ramón 
Plaza Pérez, muy conocido Todos los premiados posan con sus respectivos trofeos 
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[ Patinaje 

Con una exhibición en la que participaron todas sus competidoras de 
compedción v sus escuelas 

El Club Patín Alcalá-Artístico 
cerró la temporada 
La temporada 2000-2001 ha llegado a su fin para el deporte infanW y por ello son muchos los clu
bes y escuelas que quieren poner el punto y final a la campaña mostrando todo lo realizado y apren
dido durante el año. Así de esta manera, el Club Patín Alcalá-Artístico puso el pasado 23 de junio 
el cierre a la temporada con una exhibición en la pista de patinaje de la Ciudad Deportiva deLVal. 

Numerosos padres y aficio
nados al patinaje se dieron 
cita en las pistas del Val 
para comprobar 'las evolu
ciones conseguidas a lo largo 
de la temporada por las 
alumnas pertenecientes a 
las escuelas y equipos de 
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competición del Club Patin 
Alcalá, quien quiso poner el 
cierre al presente curso con 
una exhibición de patinaje 
artistico, en la que los pati
nadores demostraron su ha
bilidad, pericia, coordina
ción y ritmo sobre las cuatro 

ruedas, al son de la música. 
Los clubes y escuelas par

ticipantes en esta despedida 
de la temporada fueron los 
siguientes: El C.P. Alcoben
das, dirigido por Esther Pa
rada, el C.P. Coslada, con 
sus entrenadores Gonzalo 

Doctor y Trinidad del Hierro, 
el C.P. Móstoles entrenado 
por Eva Barrios, y el C.P. 
Virgen de la Soledad con Ce
lia Sereno al frente. En 
cuanto a las escuelas del 
Club Patin Alcalá se refiere, 
se encontraba la del C .P. An
tonio de Nebrija, el C. Cala
sanz, el C.P. Henares, el C.P. 
Infanta Catalina, el C.P. 
Nuestra Señora del Val, el C . 
San Ignacio de Loyola, y el 
C.P. Zulema, entrenados to
dos ellos respectivamente 
por Alejandra Fernández, 
Carolina Pelegri, Jorge Gar
cía, Sonia Sánchez, Mª Val 
Pacheco, Mª Pilar Lozano y 
Verónica Lorente. La terna 
de participantes la cerraban 
las escuelas y equipos de 
competición del C .D. El Val, 
dirigidos por Cristina Loren
te y Emma Luiña. 

La exhibición llegaba a su 
punto culminante con el 
desfile final de todos los par
ticipantes y la entrega de 
trofeos a los patinadores de 
las diferentes escuelas y clu
bes que se dieron cita en la 
pista de patinaje del Val. 
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Ciclismo 

El domingo día 8 con 1111ada a las n'15, oruaniZado por 
el C.C. lplacea v puntuable para la Copa de España iunior 

1 
900 

800 

IV Clásica El Olivar-El Olivar 700 

600 

X Memorial Javier Díaz Crespo Daganzo, El Olivar, donde 
estará instalada la meta en la 
calle Honduras y esperando la 
llegada a las 11'l5 horas apro
ximadamente. 

El Bellón, para los escalado
res, otra vez llano y los últimos 
kilómetros para lanzar ata
ques los que quieran intentar 
sorprender a los sprinter. 

El e.e. Iplacea de Alcalá de Henares organizará otro año más el 
Memorial J avier Díaz Crespo, prueba puntuable para la Copa de 
España de juveniles, este año también patrocinado por el com
plejo turístico El Olivar y donde participarán más de 100 corre
dores de la mayoría de los equipos de distintas comunidades de 
España, entre los que se encuentra el equipo alcalaíno Hercesa-P. 
Bogoan-Iplacea, que a buen seguro querrá ser profeta en su tierra. 

Un recorrido muy completo. 
De salida los repechos de 
Daganzo y Cobeña, a conti
nuación largas rectas para los 
rodadores, dirección Torrela
guna, siendo el punto más 
caliente de la prueba el alto de 

Suerte para estos corredores 
junior que afrontarán los 96 
kilómetros y donde el máximo 
favorito será el reciente vence
dor de la Vuelta al Besalla y 
líder de la Copa de España, el 
murciano Luis León. 

El recorrido, modificado este 
año, será por la zona del Jara
ma, dirección a la sierra norte, 
es decir, El Olivar (9 horas), 
Daganzo, Cobeña, Fuente el 
Saz, Valdetorres, Talamanca 
del Jarama, alto del Bellón 

Infantiles, alevines 
vpromesas 
enTorreión 

La Escuela Municipal de 
Ciclismo del C.C. Iplacea dis
putó en la vecina localidad 
de Torrejón su trofeo valede
ro para el trofeo F.M.C. para 
las categorías de escuelas, 
donde los corredores del e.e. 
Iplacea, aun sin triunfos, 
estuvieron en vanguardia. 

En promesas B tomaron 
parte 37 corredores con el 
triunfo de Borja Amor (P.C. 
Cedena) con el valiente 
Adrián Yubero (C.C. Iplacea), 
en cuarta posición. 

En promesas A 1 7 corre
dores, venciendo Javier 
Muñoz (San Martin de Val
deiglesias). 

En alevines de 1 º tomaron 
parte 24 corredores vencien
do Sergio Capelo (C. Villalba), 
con Vicente Rey (C.C. !pla
cea). debido a una avería, en 
7ª posición. 

En alevines de 2º participa
ron 27 corredores resultando 
vencedor Álvaro Sánchez 
(San Martin de Valdeiglesias), 
haciendo Javier Plata (C.C. 
Iplacea) 3º. 

El vencedor de infantiles de 
1 º, una vez más fue Jonathan 
Perdiguero (San Sebastián de 
los Reyes). En infantiles de 
2º, los 31 corredores realiza
ron 18 kilómetros venciendo 
Sergio García (U.C. Fuenla
brada), 7º, José Luis Gutié
rrez, y 8º, Jonathan Pereira 
(C.C. Iplacea). 
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(premio montaña - IOh.) El 
Espartal y regreso por Valde
torres, Fuente el Saz, Cobeña, 

Héctor Guerra, 5ª en la general 

los sub-23 de lacario·IPlacea 
en la m vuelta a seuovia 
Los corredores del equipo sub-23 Macario-Iplacea disputaron la 
prestigiosa Vuelta a Segovia , competición en la que participa
ron 17 equipos por invitación con un total de 102 corredores. 

La prueba constó de cuatro lez; 4°, Ardilla Cano (Salaman
etapas. La primera entre Ven- ca Patrimonio de la Humani
ta Magullo-Venta Magullo, de dad); 5°, Héctor Guerra (Maca-
155 kilómetros que los corre- rio-lplacea), haciendo el equi
dores realizaron a un prome- po alcalaino 10º en la clasifi
dio de 40'132 kilómetros por cación por escuadras. 
hora. El primer líder fue el 
colombiano Ardilla Cano, del 
Salamanca Patrimonio de la 
Humanidad. Nuestro corredor 
Héctor Guerra, con un pincha
zo, ocupó la 13ª posición, 
cogiendo el maillot a la comba
tividad. 

La segunda etapa fue entre 
Parque Robledo-La Granja, de 
112 kilómetros, con los altos 
de Navacerrada y Navafria de 
1 ª categoría, venciendo Lucía 
lbarra (Cropusa-Burgos), con 
un 7º puesto de Héctor Guerra 
(Macario-Iplacea). 

La tercera etapa, con un 
recorrido de 145 kilómetros, 
se realizó entre Cantalejo y 
Segovia, a un promedio de 43 
kilómetros por hora. Venció 
Antonio Alcáñiz, del equipo 
Alfus-Tede de Córdoba, con 
nuestro corredor Héctor Gue
rra en 5ª posición con el mis
mo tiempo. 

En la cuarta y última etapa, 
Segovia-Segovia, de 115 kiló
metros, el promedio fue 
4 l '500 kilómetros por hora. 
Repitió triunfo Antonio Alca
ñiz, haciendo 6º Héctor Gue
rra. 

La clasificación general fue 
para Rojas Lucía (Cropusa
Burgos); 2º, Antonio Cañiz 
(Alfus-Tede); 3º, J.M. Gonzá-

José luis Gudénez, Cñstian Cnu, 1srae1111endárez 
v Javier Plata, pre1iados por la F.11.C. 

La Federación Madrileña de Ciclismo celebró unas jornadas 
de convivencia entre todas las escuelas de nuestra comuni
dad invitando a un albergue en la localidad de la sierra de 
Cercedilla, a alrededor de 100 alumnos de las categorías de 
infantiles y alevines que convivieron, realizando juegos, 
excursiones, etc. Los corredores que representaron al C.C. 
!placea fueron José Luis Gutiérrez, Israel Almendárez, Javier 
Plata y Cristian Cruz, quienes vivieron una experiencia muy 
positiva de compañerismo y saber estar, dando una imagen 
de deportistas y buenas personas. Enhorabuena. 
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Meco 

El pasado sábado la localidad celebró la VI edición de este festival 

Meco sigue consolidando su 
Festival de Bandas de Música 
La plaza de la Constitución de la vecina localidad de Meco acogió el pasado sábado 30 de junio 
su ya tradicional Festival de Bandas de Música, en el que año tras año se dan cita junto a la 
Asociación Cultural Banda de Música de Meco, diversas bandas de distintos puntos del terri
torio nacional. En la presente edición, la sexta del Festival, han acompañado a la banda me
quera la Asociación Musical ''Villahermosa de Alovera" y la Banda Municipal de Los Yébenes. 

La Asociación Cultural 
Banda de Música de Meco, 
presidida por Modesto Ba
llestero y dirigida por Fran
cisco Molina Ormeño, ha or
ganizado un año más su ya 
tradicional Festival de Ban
das, que edición tras edición 
reúne a consagradas ban
das musicales, que interpre
tan en la localiqad mequera 
sus mejores piezas musica
les. 

En esta edición, la sexta 
del festival, el lugar escogido 
para su celebración fue la 
plaza de la Constitución, 
donde las tres bandas parti
cipantes se reunieron tras el 
desfile de sus miembros por 
las calles de la localidad en 
compañia de las damas y 
musas de la Banda de Meco. 

La primera en subir al es
cenario ante la presencia de 
numerosos vecinos y aficio
nados a la música, entre los 
que se encontraba el alcalde 
de Meco, Antonio Llorente, 
fue la Asociación Musical 
'Villahermosa de Alovera", 
una banda formada en el 
año 1997 y dirigida por An
tonio Inés Boan, que se 
compone de 20 músicos afi
cionados a este arte y a su 
vez autodidactas de la mis
ma, y de 7 jóvenes, que a lo 
largo del curso se han pre
parado para su incorpora
ción a la Banda de Alovera. 
El pasodoble 'Valencia Líri
ca", "La zarzuela" y "Kalin-
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i Broncéate! todo e~ año 
CENTRO DE BRONCEADO 

DE SOL~A SOL ~s 
• sES\O'NES DE 8 

• CABINAS VERTICALES 
ULTRARRÁPIDAS 

• ESfÉTICA 
PARA HOMBRE Y MUJER 

* SIN ESPERA 

• ABIERTO DE 9 a 22 HORAS 
(Sábados, 9 a 15 y 17 a 20'30 h) 

Vía Complutense, 65 
Tlf.: 91 889 68 25 

ALCALÁ DE HENARES 

ka" fueron las piezas inter
pretadas por esta banda de 
la provincia de Guadalajara, 
la cual ya participó en el 1 
Encuentro de bandas Ciu
dad de Alcalá de Henares 
celebrado en el año 2000. 

El siguiente turno fue 
para la Banda Municipal de 
Los Yébenes, considerada 
como una institución en las 
comarcas de los Montes de 
Toledo y de la Mancha en 
virtud de su trayectoria y de 
su origen. Su origen se re
monta al menos a 1888, 
aunque numerosos indicios 
la emplacen 40 años antes. 
Una banda con una amplia 
tradición dirigida actual
mente por Juan José _Mar
tin-Tadeo Garoz. Esta legen
daria banda de Los Yébenes 
interpretó las piezas musi
cales "Soy manchego". "For
mation-flight". "Reflections 
for band", "Obertura-Aria
Final" y 'Variazioni in Blue". 

La Banda de Meco fue la 
encargada de cerrar el festi
val, un festival realizado con 
el fm de potenciar la música 
en el entorno de la localidad 
y a la vez intercambiar expe
riencias con bandas de 
otras comunidades. La Aso
ciación Cultural Banda de 
Música de Meco, creada en 
el año 1993, cuenta en la 
actualidad con unos 50 
miembros y es una de las 
más reconocidas por su ca
lidad en toda la Comunidad 
de Madrid, una calidad que 
ha atesorado con sus repar
tidas actuaciones por toda 
la geografia española. "Cielo 
andaluz", "Ballet egipcio", 
"Primera Suite en Mi bemol 
para banda militar" y "Cha
conne-lntermezzo-March" 
fueron las piezas interpreta
das por los músicos de 
Meco. 

Para poner el punto y final 
al acto, músicos y público 
se unieron para disfrutar de 
limonada ofrecida por la or
ganización. 

PUERTA de Madrid 



~ VILLALBILLA•I --------------------Pleno municipal con dos asuntos estrella 

Adiudicación de las obras de un colegio 
nuevo v terrenos para nuevo avuntamiento 
El día 29 de junio celebró su pleno municipal el ayuntamiento de Villalbilla. El gobierno presentó 
como proyectos estrella la construcción de un nuevo ayuntamiento y adjudicar las obras de cons
trucción de un colegio nuevo en Los Hueros. El gobierno municipal ha considerado que el lugar 
idóneo para hacer un ayuntamiento nuevo es un solar al lado del actual y no sacarlo del casco. 

El ayuntamiento no disponía 
de terrenos donde hacer un 
ayuntamiento nuevo, por lo 
que el gobierno municipal lle
gó a un acuerdo con los pro
pietarios de los solares que 
deseaba: el obispado de Alcalá 
y Marcial García, propie_tario 
del solar de enfrente. Estos 
ceden unos 800 metros cua
drados. En compensación, al 
obispado se le construirá una 
nueva casa para el párroco de 
Villalbilla. Al propietario del 
otro solar se le compensará 
con 21 parcelas de 150 metros 
cuadrados cada una -3.150 
metros cuadrados en total- en 
el complejo de futuro desarro
llo urbanístico denominado 
"El Mirador de Villalbilla". El 
valor que los técnicos han 
dado a estas cesiones es de 
22.675.000 pesetas para la 
casa del cura y 33 millones de 
pesetas para el solar. 

Los concejales de la oposi
ción -PSOE y AVV- considera
ron que el gobierno municipal 
cede mucho más de lo que 
recibe y creen que Villalbilla 
no necesita hoy el ayunta
miento que se propone, con 
unos 2.500 metros cuadrados 
de superficie construida. AVV 
apuntó incluso que para el 
desarrollo futuro hay que 
dotar de instalaciones a la 
zona de Los Hueros, Peñas 
Albas y Zulema, ya que la zona 
este -casco de Villalbilla y el 
Robledal- no necesita más que 
algo de acondicionamiento o, a 
lo sumo, construir sobre la 
zona que cede el obispado. El 

proyecto salió adelante con los 
votos del PIM, PP y AIRVA. 

En cuanto a la adjudicación 
de las obras del colegio en Los 
Hueros, hay que recordar que 
el equipo de gobierno había 
pedido ofertas a ocho empre
sas, de las que recibió tres y 
eligió la que le pareció más 
ventajosa y se la adjudicó por 
285 millones de pesetas a 
Construcciones Ortiz. Por su 
parte, el PSOE afirma que no 
se han dado los pasos legal
mente correctos para adjudi
car esta obra, por lo que votó 
contra la adjudicación. AVV se 
abstuvo y el punto se aprobó 

con los votos del gobierno. 
Para acometer estos proyectos 
el ayuntamiento ha de pedir 
dos préstamos: uno de 319 
millones de pesetas para cons
truir el colegio y otro de 240 
millones para construir la 
casa consistorial nueva. 

El ayuntamiento tiene un 
convenio a cuatro años con la 
consejería de Educación para 
la devolución total del valor 
del colegio, pero ha de recurrir 
al crédito porque quiere aco
meter ya la obra. Este présta
mo lo ha contratado con el 
Banco de Crédito Local. Para 
construir el ayuntamiento 

Aspecto del salón con público interesado en el contenido del pleno. 

Antonio Barahona, alcalde. 

nuevo ha contratado un prés
tano con la Caja de Madrid 
que pretende cubrir con los 
dineros del PRISMA a medida 
que vaya recibiéndolos. 

Otro punto del orden del día, 
que fue aprobado por todos los 
grupos, fue la modificación 
puntual de las normas subsi
diarias para unificar los secto
res industriales SI-1 y SI-2, 
para un reparto equivalente de 
las zonas verdes de ambos 
sectores y no cargar en mayor 
proporción al sector SI-1 por 
encontrarse en este polígon o 
el cerro de los Bordales. 

Había dos puntos sobre el 
pronunciamiento de los gru
pos políticos sobre la posible 
instalación de un cuartel de la 
Guardia Civil y de una helisu
perficie -un "helipuerto" - para 
la rápida evacuación de emer
gencias sanitarias, según ini
ciativa de la consejería de 
Sanidad de la CAM. Todos los 
prupos que componen la cor
poración municipal se mostra
ron favorables a ambas pro
puestas. 

Por último, también se apro
bó dar nombre a la escuela de 
música de Villalbilla, que será 
denominada "Ruperto Chapí". 

• CINTAS AUTOADHESIVAS 
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El Juli y Francisco Rivera vuelven a Alcalá como dos de las máximas estrellas de la feria taurina complutense. 

El avuntamiento pagará 3 millones de pesetas 
para que puedan torear Reaino Onés v Jesús Romero 

El Juli, Rivera Ordóñez v Morante de la 
Puebla, corrida estrella de las terias 

Óscar Higares Rafael de Julia Morante de la Puebla 

7 de Julio de 2001 

-
La feria taurina complutense 

ya tiene carteles y uno de ellos 
sobresale por encima de todos 
al reunir a tres de los princi
pales matadores del escalafón, 
como son J ulián López 'El 
Juli', Fran Rivera Ordóñez y 
Morante de la Puebla. El alca
laíno Luis Miguel Encabo tam
bién toreará en una corrida 
acompañado por otros dos 
buenos matadores como son 

Matías Tejela 

PUERTA de Madrid 



Luis Miguel Encabo también estará este año en la feria de Alcalá. Regino Ortés y Jesús Romero, dos toreros alcalaínos a hombros. 
David Fanclila 'El Fandi', que 
el año pasado gustó en Alcalá, 
y Rafael de Julia, el torrejone
ro que abrió la puerta grande 
en San Isidro. La gran nove
dad es el regreso a los carteles 
de los matadores compluten
ses Jesús Romero y Regino 
Ortés. Para ello el ayunta
miento ha tenido que aumen
tar en 3 millones de pesetas la 
subvención a la empresa tau
rina organizadora de la feria. 

La feria taurina de este año 
tendrá por tanto tres corridas 
de toros y una novillada con 
picadores en la cual se podrá 

luis li1111 Encabo toreará en Alcalá 
con El Fandi 1 con 1•11 de Julia 

ver al complutense Matias 
Tejela, triunfador en el coso de 
Vista Alegre (Madrid). 

Lo que no habrá en esta oca
sión será corrida de rejones, 
como tampoco habrá espectá
culo cómico taurino. La venta 
y renovación de abonos se 
podrá realizar a partir del 2 de 
agosto en la plaza de toros. La 

venta de entradas será a partir 
del jueves 16 de agosto en la 
propia plaza de toros. 

Todos los espectáculos tau
rinos comenzarán a partir de 
las seis y media de la tarde. 
Éstos son los carteles: 

- Sábado 25 de agosto. Toros 
de la ganadería de Ana Rome
ro. Inteivendrán: Óscar Higa-

El emuresaño Martín González no se ha presentado al concurso 

Una sola empresa presentó plica para la 
contratación de espectáculos en ferias 

Después de más de treinta 
años organizando los espectá
culos de las ferias de Alcalá, el 
empresario Martin González 
podría no ser este año quien 
se haga cargo de las contrata
ciones artisticas y de otros 
espectáculos. La sorpresa fue 
monumental en el ayunta
miento de Alcalá cuando se 
cerró el periodo de presenta
ción de proposiciones para 
tomar parte en la licitación, 
concretamente a la una de la 
tarde del jueves 5 de julio. 
Pocos minutos antes de esa 
hora no había ninguna plica 
presentada y fue casi al límite 
del horario establecido pero 
dentro del mismo cuando se 
presentó la única plica que se 
estudiará en el ayuntamiento 
para la adjudicación, la de la 
empresa PACME. organizado
ra de las ferias de Guadalaja
ra. Martin González no pre
sentó propuesta. El precio de 
licitación máximo era de 43 
millones de pesetas. 

PUERTA l;le Madrid 

Martín González no se ha presentado este año al concurso. 

res , Jesús Romero y Regino 
Ortés. 

- Domingo 26 de agosto. 
Toros de la ganadería de El 
Romeral. Inteivendrán: Fran 
Rivera Ordóñez, Morante de la 
Puebla y Julián López, El Juli. 

- Martes 28 de agosto. Toros 
de la ganadería de Teófilo 
Segura. Inteivendrán: Luis 
Miguel Encabo, David Fandila 
'El Fandi' y Rafael de Julia. 

- Miércoles 29 de agosto. 
Novillos de la ganadería de 
Guadalmena. Intervendrán: 
Alejandro Amaya, Matias Teje
la y Serafín Marin. 

El problema ahora es que la 
organización de los espectácu
los artisticos de las ferias se 
puede convertir en una autén
tica carrera contra el reloj. La 
apertura oficial de las plicas es 
el 6 de julio y los servicios téc
nicos de contratación tienen 
que estudiar la documenta
ción remitida para ver si está 
de acuerdo con el pliego de 
condiciones. Si el concurso 
quedara desierto, habría que 
ir a un procedimiento negocia
do con alguna empresa para 
adjudicarle este servicio. La 
lucha contra el reloj seria aún 
más dramática, puesto que la 
mayor parte de los artistas tie
nen cerradas sus giras y no va 
a ser fácil encontrar artistas. 

La adjudicación definitiva a 
PACME marcaría el fin de una 
etapa ininterrumpida de más 
de treinta años al frente de la 
organización de las ferias de 
Martín González. Habrá que 
ver si la empresa de Guadala
jara tiene tiempo suficiente 
para organizar los espectácu
los de las ferias con garantías. 

Lo que no parece lógico es 
aguardar al 5 de julio para 
realizar este concurso. Lo más 
razonable seria organizarlo en 
enero, una vez que la conceja
lía de Festejos conoce los pre
supuestos de que dispone. 

7 de iulio de 200t 



ESPECTACUlOS - EXPOSICIONES ------· 

l f:IBIJ-il! ¡t:ll/:I ijil ¡I :t:! ¡J ¡! Wt 
Lunes, 9 - 22'30 horas 

Plaza Carlos 1 
Distrito VI 

MÚSICA Y HUMOR 

José Mª 111ava v el 
taller de reinsertables 
----®----
Martes, 10 - 22'30 horas 

Patio del Hotel Laredo 
Distrito VII 

MÚSICA: 

FOLKLORE CASTELLANO 

Grupo Tresnal 
----®----

Miércoles, 11 - 22'30 h. 
Centro Sociocultural Gilitos 

Distrito VIII 

MÚSICA CUBANA 

BOLEROS-SON 

Anue1ve1 
Cuaneto SenUmiento 

EXPOSICIONES 

CAPlllA DEl OIDOR 
(Plaza de Cervantes) 

Hasta el 15 de Julio 

.. El Camino de la 
lengua Castellana" 
Horario: Mañanas de 12 a 14 h . 

Tardes de 18'00 a 21 '00 h . 
Lunes, cerrado. 
ENTRADA LIBRE 

----®----
CASA DE lA ENTREVISTA 

(Calle San Juan, 1) 
Hasta el 8 de Julio 

Biruina 
Kumlien-Nvheim 

Pinblras 
Horario: Mañanas de 12 a 14 h . 

Tardes de 18'00 a 21'00 h . 
Lunes, cerrado. 
ENTRADA LIBRE 

----®----
SAlAGUMIEl 

A.C. Hijos y Amigos de Alcalá 
(Calle Santiago, 19) 

Hasta el 20 de Julio 

EQISiclín connaelllll'llln 
del V ceme1añ1 

de la fundación de la 
Panoa111 de san111 

•r el Clnle1a1 c1se1ns 
(1501-2 011 

7 de Julio de 200'1 

l'J ª ¡?:1:liXBIJ ij iiJ ;?:11 
Viernes, 6 - 22'00 horas 
Plaza de los Irlandeses 

MÚSICA EN LA CALLE 

Recital de Jazz 

Cuaneto de Jau 
Un gran grupo compuesto por 
músicos procedentes de famosas 
formaciones de Blues y de Jazz 

@)---

Viernes, 6 - 22'30 horas 
Patio Santo Tomás 

de Villanueva 
UNIVERSIDAD CISNERIANA 

ENTRADA: 500 ptas. 

MÚSICA EN LA CALLE 

Concierto conmemorativo 

Centenario 
Giuseppe VERDI 

(1901-20011 
Orquesta v Caro de la 

Slciedad Urica C1m1lutense 
Margarita Arguedas {soprano) 

Bernardino Fitz {tenor) 
Domingo Cedrés {barítono) 

Dirección musical: 
Montserrat Font Marco 

®---

Sábado, 7 - 22'30 horas 
Patio Santo Tomás de 

Villanueva 
Entrada única: 500 pts. 

ALCALÁ EN DANZA 

Ballet Folklórico Razas 
presenta: 

.. Salín de reinos" 
Dirección Artística: 

Javier García 

Bailarines: Pilar Azorín, César 
Casares, Paloma de Pedro, 
Javier García, Beatriz Manzana
res, José Manuel García, Jaime 
Puente, Marco Rodero, Carolina 
Sánchez. 

----®----
Domingo, 8 - 22'00 horas 

Ruinas de Santa Maria 
(Plaza de Cervantes) 

MÚSICA EN LA CALLE 

Orquesta 
.. Años Dorados" 

----®----
Miércoles, 11 - 22'00 h. 
Ruinas de Santa Maria 

(Plaza de Cervantes) 

MÚSICA EN LA CALLE 

Krisna 

VERANO CULTURAL 
Jueves, 12 - 22'30 horas 
Ruinas de Santa Maria 

(Plaza de Cervantes) 
ENTRADA LIBRE 

CINE DE VERANO 

.. El ponero" 
Dirección: Gonzalo Suárez 

Intérpretes: Carmelo Gómez, 
Maribel Verdú, Roberto Álva
rez, Eduard Fernández, Elvira 
Mínguez, Antonio Resines. 

Calificación: No recomendada 
para menores de 13 años 

(1i i ¡J:tJ:tf} i (IJ ii!:11] ti 
Sábado, 7 y Domingo, 8 

Auditorio Municipal 
(Final de Ronda Fiscal) 

(ENTRADA LIBRE) 

TEATRO 

La Locandiera Teatro 
presenta en riguroso estreno: 

.. la tercera palabra" 
de Alejandro Casona 

@)---

Miércoles, 11 - 20'00 h. 
Asociación Cultural 

Hijos y Amigos de Alcalá 

CONFERENCIA 

"El proyecto del plan 
de peatonalización 

del conjunto histórico" 
a cargo de Manuel Peinado 

(Alcalde de Alcalá) 
----@)----

Jueves, 12 - 20'00 h. 
Asociación Cultural 

Hijos y Amigos de Alcalá 

CONFERENCIA 

"Análisis de los 
carteles de la próxima 

Feria Taurina de Alcalá" 
a cargo de Abdón Solís 

----@----
Viernes, 13 - 20'30 h. 

Asociación Cultural 
Hijos y Amigos de Alcalá 

PRESENTACIÓN LIBRO 

1 er Centenario de 
"La Cruz del Siglo" 

nº 12 de la serie 
Cuadernos de Cultura 

Complutense 

Con artículos de Ángel Alba sobre 
la bio9rafía del Padre Lecanda, 
ademas de otros escritos y foto
grafías. 

Tones de la Alameda 
Concurso de caneles 
Fiestas Patronales 2001 

1.- Los trabajos podrán ser 
realizados con cualquier téc
nica y las medidas serán de 
25 cm. x 32'5 cm., o en la 
misma proporción. 

2.- El texto que deberá figu
rar en el cartel será: ''Torres 
de la Alameda, Fiestas Patro
nales 2001, del 21 de Sep
tiembre al 9 de Octubre" . 

3.- Los trabajos se recibirán 
en el Ayuntamiento del 2 de 
julio al 3 de septiembre de 
2001. 

4.- Se otorgarán premios de 
25.000, 15.000 y 10.000 
pesetas, respectivamente, al 
1°, 2º y 3°. 

5.- Las obras presentadas se 
expondrán en el Ayuntamien
to del 10 al 21 de Septiembre. 

6.- El cartel ganador será 
portada del programa de fies
tas, y el 2º y 3º aparecerán en 
el interior del mismo, que
dando los tres en propiedad 
del Ayuntamiento. 

7.- La presentación de los 
carteles se hará en sobre o 
caja cerrada, igualmente en 
otro pequeño también cerra
do, que contenga el nombre y 
dirección del autor. 

8.- Serán baremados con 
mayor puntuación los traba
jos realizados en técnicas 
plásticas. 

9.- Los autores de los traba
jos presentados deberán asis
tir, en persona o por delega
ción, al acto de entrega de 
premios. 

·~~~~ 
JUNIO - JULIO Re1n1ep 

Día 28 ......... 90.347 9-7 
Día 29 ......... 19.692 2 .,., .. 
Día 1 ......... 88.280 O IMl28 

Día 2 ......... 22.190 2-0 
Día 3 .•••••••• 00.456 0-6 
Día 4 ......... 38.362 3-2 

RESTAURANTE - BAR 

Sánchez 
Plaza Ramón y Cajal, 1-Tlf. 91886 01 77 

MECO: El pueblo 
más distante del mar 

Gran Collar de Oro a la 
Gastronomía Internacional 

PUERTA de Madrid 



CUTELERA- CINES----

Programación del 6 al 12 de julio de 2001 
ALCALA MULTICINES 

ce.e. EL VAL) 

Sala 1: "Esta chica me 
pone". (13 años). Todos los 
días: 5'45, 8'10 y 10'30. Vier
nes y Sábado, sesión especial: 
00'40. 

Sala 2: "Arachnid". ("Tolera
da). Todos los dias: 6'00, 8'15 y 
10'30. Viernes y Sáb. , sesión 
especial: 00'40. 

Sala 3: "Tomb Raider". (13 
años) . Todos los días: 5'30, 
8'00 y 10'30. Viernes y Sábado, 
sesión especial: 00'40. 

Sala 4: "Evolution". (7 
años). Todos los dias: 5'30, 
8'00 y 10'30. Viernes y Sábado, 
sesión especial: 00'40. 

Sala 5: "Sagitario". (13 
años). Todos los días: 5'30, 
8'00 y 10'20. Viernes y Sábado, 
sesión especial: 00'40. 

Sala 6: "Spot". ffolerada). 
Todos los días: 6'00. "La luna 
en directo". ffolerada). Todos 
los dias: 8'00 y 10'30. Viernes y 
Sábado, sesión especial: 00'40. 
~~~~- ® ~~~~-

MULTICINES LA DEHESA 
Centro Comercial LA DEHESA 

Ctra N-D, km. 33'3 
Tel6f. de información: 9188317 16 

Sala 1: "Rugrats en París". 
Todos los dias: 17'45. "School 
Killer" . Todos los dias: 20' l 5 y 
22'15. 

Sala 2: "Pearl Harbor". 
Todos los dias: 18'00 y 21'30. 

Sala 3: "Evolution". Todos 
los dias: 17'30, 20'00 y 22'30. 

Sala 4: "El diario de Brid
get Jones". Todos los dias: 
17'30, 20'00 y 22'30. 

Sala 5: "Tomb Raider". 
Todos los días: 17'15, 20'00 y 
22'30. 

~~~~- ® ~~~~-

MUL TIC INES CISNEROS 
Plaza de los Santos Niños nº 5 

Teléfono de información: 
880 27 51 

Sala 1: "Sinvergüenza". Lu
nes, Martes y Jueves: 19'00 y 
21'15. Resto de los dias: 17'45, 
20'00 y 22'15. 

Sala 2: "Doraemon". Lunes, 
Martes y Jueves: 19'00. Resto 
de los dias: 17'45. "Blow". Lu
nes, · Martes y Jueves: 21'15. 
Resto de los días: 20'00 y 
22'15. 

Sala 3: "Siempre a tu lado". 
Lunes, Martes y Jueves: 
19'00 y 21'15. Resto de los 
dias: 17'45, 20'00 y 22'15. 

PUERTA de Madrid 

ODEON MULTICINES 
(Parque Corredor) 

Centro Comercial Parque Corredor 
Teléfono información: 

91656 8110 

"School Killer" . (18 años). 
Todos los días: 18'15. Viernes, 
Sábados y Festivos: también a 
las 16'15. Viernes y Sábados, 
pase de madrugada: 00'45. 

"Rugrats en París". ffolera
da). Todos los días: 18'00. Vier
nes, Sábados y Festivos: tam
bién a las 16'00. 

"Blow". (13 años). Todos los 
dias: 20 y 22'30. Viernes y Sáb. 
pase de madrugada: 00'55. 

"Tomb Raider". (Pendiente 
calificación). Todos los dias: 
18'15, 20'30 y 22'45. Viernes, 
Sábados y Festivos: también a 
las 16'00. Viernes y Sábados, 
pase de madrugada: 00'55. 

"Pearl Harbor". (7 años). De 
lunes a miércoles: 18'20 y 
22'00. Viernes, Sábados y Fes
tivos: 16'00, 19'30 y 23'00. 

"El diario de Bridget Jo
nes". (13 años). De lunes a 
miércoles: 20'10 y 22'10. Vier
nes, Sábados y Festivos: tam
bién a las 16'05. Viernes y Sáb, 
pase de madrugada: 00'35. 

"Siempre a tu lado". (Pen
diente calificación). Todos los 
dias: 22' 10. Viernes y Sábados, 
pase de madrugada: 00'30. 

"Esta chica me pone". (13 
años). Todos los dias: 18'00, 
20'00 y 22'00. Sábados y Festi
vos: también a las 16'00. Vier
nes y sábados, pase de madru
gada: 00'30. 

"El regreso de la momia" . 
(Tolerada). Todos los días: 
20'00 y 22'35. Viernes y Sáb., 
pase de madrugada: 01'10. 

"El emperador y sus locu
ras" . (Tolerada). Todos los 
días: 18'05 y 20'15. Viernes, 
Sábados y Festivos: también a 
las 16'05. 

"Spot". ffolerada) . Todos los 
dias: 18'00. Viernes, Sábados y 
Festivos: también a las 16'00. 

"Evolution". (7 años). Todos 
los dias: 18'05, 20'15 y 22'20. 
Viernes, Sáb. y Festivos: tam
bién a las 16'05. Viernes y Sá
bados, pase de madrugada: 
00'30. 

Precios: Laborables: 750 ptas. 
Sábados, Festivos y madrugada: 850 ptas; 
Jueves (no festivos ni vísperas de festivo) 

Día del Espectador: 650 ptas. 
Descuentos: Sólo de lunes a viernes no 

festivos ni vísperas de festivos. 
Carnet Joven, 650 pts. 

Carnet Estudiante Universitario y Carnet 
Mayores 65 años: 650 ptas. 

Venta anticipada de entradas, 
Telf.: 902 488 488 

Internet: www.cinebox.es 

El lunes día 2 de ExDosición en Daganzo I ?98 empieza a julio se inauguró en pmtar acuarelas, 
la Casa de Cultura de Daganzo (calle compatibilizándolo con la pintura al 
Madrid, 19) la exposición de pintura óleo, en el estudio de los acuarelistas 
del autor Félix Guerra Bemal. Manolo Larnadrid y Vera Callejo. 

Nacido en Madrid, Félix Guerra Actualmente se dedica fundamen-
comienza a pintar al óleo en el año talmente a la acuarela. 
1987 en la escuela de Bellas Artes La muestra permanecerá abierta al 
Leonardo da Vmci de Barcelona. En público basta el 16 de julio. 

LaliJ Pltmltlva 
Jueves, 28 de junio: 15 - 18 - 23 - 30 - 34 - 41 

C-19 R-8 
Sábado, 30 de junio: 5 - 18 - 20 - 34 - 38 - 40 

C-10 R-8 

Domingo, 1 de julio: 2 - 16 - 25 - 30 - 35 - 41 
C-10 R-1 

Bono L•J Loto 
Lunes, 2 de julio: 4 - 19 - 23 - 26 - 33 - 49 

C-16 R-9 
Martes, 3 de julio: 1 - 5 - 1 7 - 37 - 39 - 44 

C-49 R-3 
Miércoles, 4 de julio: 2 - 6 - 18 - 20 - 25 - 35 

C-17 R-7 

PUBLICACIÓN 
Hasta el día 25 de julio de 2001 y hora de las 

13'00 pueden presentarse, en la Sección de Con
tratación de este Ayuntamiento, proposiciones para 
tomar parte en la licitación para adjudicar mediante 
procedimiento negociado el ALQUILER DE CON
TENEDORES PARA EL PLAN REBAJE DE ACE
RAS EN PASOS DE PEATONES, PARA ELIMINA
CIÓN DE BARRERAS ARQUITECTÓNICAS. 

Precio tipo: 783.000.- ptas. 

El expediente puede examinarse en la referida 
Sección de Contratación en horario de 1 O a 13. 

El acto de apertura de plicas tendrá lugar el día 26 
de julio de 2001 a las 12'00 horas en esta Casa 
Consistorial. 

Alcalá de Henares, a 29 de junio de 2001 
EL SECRETARIO GENERAL 

Excmo. Avuntamiento 
de Alcalá de Henares 

7 de julio de 2001 



RENAULT Még=-.e 

4 primera 
En financiaciones a 60 meses. 

v~uotas gra is. 
Desde el 10°/o de Entrada. T.A.E: 6,54%.* 

Concesionario RENAUil' 

AUTO CARPE 
Paseo de los Curas, 19-21. Tel.: 918 824 200. 

Polígono Azque, parcela 11. Tel.: 918 892 389. 
Ctro. Comercia) El Vall, c/ Zarago:za, s/n. Tel.: 918 881 999. 

Paseo de la Estación, 2. Tel.: 918 881 915 

ALCALÁ DE HENARES 




